
Введение

по  словам  Павла  к  римлянам

и  закон  Божий.

Евангелие

Ее  содержание  охватывает  века  и  приносит  пользу  даже  нам:  «ибо  все,  что  было  написано  прежде,  было  

написано  для  нашего  учения»  Рим.  15:4.  Оно  показывает  каждому  путь,  как  овладеть  прощением  прошлых  

грехов  и  силой  жить  в  послушании  воле  Божией  в  настоящем  и  будущем.  Те,  кто  последуют  его  наставлениям,  

спасут  свои  души  и  наследуют  вечную  жизнь.

Целью  этой  книги  является  разъяснение  евангельской  вести ,  представленной  в  Послании  к  

Римлянам.  По  этой  причине  он  сосредотачивается  на  поэтапном  объяснении  глав  с  1  по  12.  Он  не  обращается  

к  заключительным  главам,  которые  были  посвящены  изложению  практических  обязанностей  христианской  

жизни  и  приветствия  верующим.

Его  содержание  охватывает  положение  всех  классов  людей:  от  язычников,  никогда  не  слышавших  о  

Библии  или  Христе,  до  иудейских  книжников,  знающих  Священное  Писание.

Послание  к  римлянам  было  написано  не  только  для  современного  Павлу  поколения.

Павел,  обращаясь  к  теме  спасения,  писал  «по  данной  ему  премудрости...  во  всех  посланиях  своих,  

среди  которых  есть  трудноуразумимые  пункты»  2  Пет.  3:15,  16.  По  этой  причине  мы  понимаем  необходимо  

дать  объяснение  по  пунктам  содержания  этого  важного  послания,  сравнивая  Священное  Писание  с  

Священным  Писанием,  чтобы  обеспечить  правильное  понимание  его  послания.В  результате  этих  усилий  и  

была  создана  эта  книга.

Цель  данного  издания  –  помочь  всем  людям  на  Земле,  независимо  от  их  происхождения,  

национальности,  религиозной  ориентации  или  степени  познания  Бога,  понять

Апостол  Павел  очень  хотел  пойти  и  проповедовать  Евангелие  и  в  Риме.  Но  его  несколько  раз  

блокировали.  Затем  Господь  побудил  его  поделиться  этим  с  верующими  этого  города  посредством  

письменного  документа:  «Письма  к  римлянам».  В  ней  он  изложил  Евангелие,  которое  получил  по  откровению  

от  Самого  Господа  Иисуса  Христа  (Гал.  1:12).
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Он  был  убежден,  что  Иисус  Христос,  Человек,  рожденный  среди  потомков  Иуды  
и  распятый  евреями,  есть  Сын  Бога  живого,  воскресший  силой  Своего  Отца,  Святого  
Духа.  Ибо  Он  Сам  встретил  Его,  когда  был  на  пути  в  Дамаск.  В  то  время  он  был  гонителем  
христиан.  Он  верил,  что  Иисус  был  самозванцем,  и  думал,  что  оказывает  истинное  
служение  Богу,  активно  работая  над  искоренением  верующих  в  Него  с  лица  Земли.  
Стремясь  к  этой  цели,  «все  еще  дыша  угрозами  и  смертью  против  учеников  Господа,  он  
пошел  к  первосвященнику  и  попросил  у  него  письма  в  Дамаск,  в  синагоги,  чтобы,  если  
он  сможет  найти  кого-нибудь  из  этой  секты,  были  ли  люди  или  женщин,  отведите  их  
пленников  в  Иерусалим.  И  когда  он  продолжал  свой  путь,  когда  он  приближался  к  
Дамаску,  внезапно  ярость  света  с  неба  окружила  его.  И,  упав  на  землю,  он  услышал  голос,  говоривший  ему:

чему  он  научился  у  Него  и  какое  поручение  он  получил.

Евангелие  и  найти  путь  спасения.  Если  вы  ищете  спасения  своей  души,  вы  найдете  здесь  то,  что  ищете.  Будьте  

здоровы.

«Павел,  раб  Иисуса  Христа,  призванный  быть  Апостолом,  избранный  для  благовествования  Божия,  которое  Он  

прежде  обещал  через  Своих  пророков  в  Священном  Писании  о  Сыне  Своем,  рождённом  от  семени  Давидова,  по  

плоти,  возвещённого  Сына  Божия  в  силе,  по  Духу  освящения,  через  воскресение  из  мёртвых,  —  Иисуса  Христа,  

Господа  нашего,  через  Которого  мы  получили  благодать  и  апостольство,  к  послушанию  вере  во  всех  народах  через  

имя  Его. ,  среди  которых  и  вы  призваны  принадлежать  Иисусу  Христу.  Всем  находящимся  в  Риме  возлюбленным  

Божиим,  называемым  святыми:  благодать  и  мир  от  Бога  Отца  нашего  и  Господа  Иисуса.

Апостол  –  это  человек,  призванный  Богом  проповедовать  Евангелие.  Христос  призвал  Павла  и  отделил  его  

для  этой  работы.  О  Своем  рабе  Он  сказал:  «Это  избранный  Мне  сосуд,  чтобы  возносить  имя  Мое  пред  язычниками,  

и  пред  царями,  и  пред  сынами  Израилевыми»  Деяния  9:15.  Павел  начинает  письмо  с  демонстрации  того,  что  он  

подчиняется  призыву  Учителя.  Он  делает  это,  кратко  заявляя

Христос".  ПЗУ.  1:1-7.

Римляне  1
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Савл,  Савл,  ты  гонишь?

Поскольку  все  мы  включены  в  миссию,  изложенную  в  Послании  к  Римлянам,  то  и  приветствие  

письма  принадлежит  и  нам:  «Всем...  возлюбленным  Божиим,  называемым  святыми:  благодать  и  мир  

от  Бога  Отца  нашего  и  Господа  Иисуса  Христа».

Я  знаю  человека  во  Христе,  который  четырнадцать  лет  тому  назад  (в  теле  ли  -  не  знаю;  вне  тела  ли  -  не  

знаю;  знает  Бог)  был  восхищен  до  третьего  неба.  И  знаю,  что  этот  человек  (в  теле  ли,  или  вне  тела,  не  

знаю;  Бог  знает)  восхищен  был  в  рай  и  слышал  неизреченные  слова,  которых  человеку  говорить  

непозволительно».  2  Кор.  12:1-4.  Это  было  тогда,  когда  он  узнал  Евангелие,  которое  преподавал,  и  

собирался  объяснить  его  римлянам.  О  нем  он  свидетельствовал:  «Я  возвещаю  вам,  братия,  что  

Евангелие,  проповеданное  мною,  не  по-человечески,  ибо  я  принял  его  и  не  от  кого-либо  научился,  как  

только  через  откровение  Иисуса  Христа.  Гал.  1:11,  12.  Поэтому  послание,  передаваемое  им,  приходит  с  

самого  неба,  от  самого  Христа,  к  нам.

что

И  он  сказал:  Кто  Ты,  Господи?  И  сказал  Господь:  Я  Иисус,  Которого  ты  гонишь.  Тебе  трудно  противостоять  

уколам.  И  он,  дрожа  и  изумляясь,  сказал:  Господи,  что  Ты  хочешь,  чтобы  я  сделал?

за

Еще  во  введении  к  посланию  Павел  раскрывает  желание  Христа,  чтобы  все  мы,  получающие  

евангельскую  весть,  уверовали  в  Него  и  стали  ее  распространителями.  Он  заявляет,  что  получил  

задачу  передавать  Евангелие  «к  послушанию  вере  среди  всех  народов  во  имя  Его,  среди  которых  и  вы  

призваны  быть  Иисусом  Христом».

И  сказал  ему  Господь:  встань  и  войди  в  город,  и  там  будет  сказано  тебе,  что  тебе  делать».  Деяния  

9:1-6.  Через  три  дня  Христос  послал  к  нему  раба  Своего  Ананию,  который  «вошел  в  дом  и,  возложив  на  

него  руки,  сказал:  Брат  Савл,  Господь  Иисус,  явившийся  тебе  на  пути,  по  которому  ты  пришел,  послал  

меня,  чтобы  вы  сможете  снова  увидеть  и  наполниться  Святым  Духом.  И  тотчас  как  пелена  спадала  с  

его  глаз,  и  он  прозрел;  и,  воскреснув,  крестился.  И  когда  он  поел,  он  утешился.  И  провел  Савл  несколько  

дней  с  учениками,  которые  были  в  Дамаске.  И  тотчас  же  в  синагогах  проповедовал  Иисуса,  что  Он  Сын  

Божий»  Деяния  9:17-20.

Следовательно,  то,  чему  мы  научимся,  изучая  Евангелие  в  Послании  к  Римлянам,  будет  предназначено  

для  обучения  других.  Отсюда  необходимость  правильно  понять  объяснение.  Цель  этого  комментария  

к  Посланию  к  Римлянам  —  облегчить  понимание  его  послания  и  дать  возможность  каждому  читателю  

выполнить  эту  божественную  цель.

Мне

В  последующий  период  Павел  лучше  понял  свою  миссию.  Вскоре  после  того,  что  произошло  в  

Дамаске,  он  уехал  в  Аравию.  Затем  он  снова  вернулся  в  Дамаск  и  «через  три  года  пришел  в  Иерусалим»  

Гал.  1:17,  18.  За  это  время  он  получил  особые  откровения  от  Господа  посредством  изучения  Священного  

Писания  и  данных  ему  видений.  О  них  он  позже  свидетельствовал:  «Я  перейду  к  видениям  и  

откровениям  Господним.
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Ты  исследовал  меня  и  знаешь  меня...

Когда  произошло  «великое  гонение  на  церковь,  находившуюся  в  Иерусалиме...  все  были  рассеяны  по  

землям  Иудеи  и  Самарии,  кроме  Апостолов».  Деяния  8:1.  И  Евангелие  даже  достигло  Рима,  который  в  то  

время  был  столицей  мировой  империи,  поскольку  преследуемые  христиане,  «рассеянные  повсюду,  

ходили  повсюду,  проповедуя  слово»  (Деяния  8:4).

Когда  письмо  пишется,  оно  предназначено  для  публичной  информации.  Поскольку  приветствие  

письма  адресовано  и  нам,  и  древним  римлянам,  мы  можем  сделать  вывод,  что  Христос,  вдохновивший  

Павла  на  его  написание,  знает,  что  наши  мысли  по  теме  письма  –  Евангелию  спасения  –  подобны  их. .  Мы  

не  знаем  себя.  «Лукаво  сердце...  кто  бы

Апостолы  Христа  сосредоточили  свои  усилия  на  подготовке  учеников  в  Иерусалиме.

«Прежде  всего,  я  благодарю  Бога  моего  через  Иисуса  Христа  за  всех  вас,  потому  что  ваша  вера  возвещается  

по  всему  миру.  Потому  что  Бог,  которому  я  служу  в  моем  духе,  в  Евангелии  Сына  Его,  свидетельствует  мне,  

как  я  непрестанно  упоминаю  о  тебе,  всегда  прося  в  своих  молитвах,  чтобы  в  какой-то  момент,  по  воле  

Божией,  мне  было  предложено  доброе  возможность  приехать  к  вам.с  вами.  Потому  что  желаю  увидеть  

тебя,  сообщить  тебе  какой-нибудь  духовный  дар,  чтобы  ты  утешился,  то  есть  чтобы  я  вместе  с  тобой  

утешился  взаимной  верой,  как  Твои  1:8-12.

«Всем,  кто  в  Риме».

как

,

Павел  был  назван  Христом  «апостолом  язычников».  Но  он  никогда  не  проповедовал  лично  в  

Риме.  Однако  он  осознавал,  что  полученные  им  особые  откровения  о  Христе  и  Его  Евангелии  были  особым  

вкладом,  которым  ему  было  поручено  поделиться  с  другими.  Вот  почему  он  заявил  в  другой  раз:  «Если  я  

провозглашаю  Евангелие,  мне  нечем  хвалиться,  потому  что  эта  обязанность  наложена  на  меня;  и  горе  

мне,  если  я  не  объявлю

,

ты  все  знаешь."  Пс.  139:1,  2,  4.  Итак,  вместо  того,  чтобы  спорить  с  Богом,  нам  следует  признать,  

что  послание  к  Римлянам  предназначено  для  нас,  и  изменить  наше  понимание  Евангелия  спасения  

настолько,  насколько  это  следует  делать  христианам.  Древнего  Рима.  Это  будет  лучше  понято,  когда  мы  

начнем  комментарий  со  стиха  19.

ПЗУ.мой."

Сэр

4:26,  27.  Поэтому,  увещевая  нас  делиться  посланием  Евангелия,  Господь  говорит  нам:  «бросьте  хлеб  ваш  

по  воде,  ибо  по  прошествии  многих  дней  найдете  его»  Еккл.  11:1.

ты  узнаешь?  Джер.  17:9.  Но  Он  это  делает.  Псалмопевец  сказал:  «Господь

«Царство  Божие  подобно  тому,  как  если  бы  человек  бросил  семя  в  землю,  и  уснул,  и  встал  ночью  или  

днем,  и  семя  проросло  и  выросло,  а  он  не  знал,  как».  Море.

Ты  мысли  мои  понимаешь  издалека...  Без  слова  на  языке  моем,  вот,  о
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Евангелие!"  1  Кор.  9:16.  Каждая  данная  Богом  привилегия  сопровождается  
ответственностью.

«Но  я  не  хочу,  чтобы  вы  оставались  в  неведении,  братья,  что  я  часто  намеревался  
пойти  с  вами  (но  до  сих  пор  мне  мешали),  чтобы  иметь  некоторый  плод  у  вас,  как  и  у  
остальных  язычников.  Я  обязан  и  грекам,  и  варварам,  мудрым  и  невежественным.  
Итак,  насколько  есть  во  мне,  я  готов  возвещать  Евангелие  вам,  которые

Он  знал,  что  римляне  будут  утешены  сообщением  о  полученных  им  духовных  
дарах.  Особенно  благодаря  полученному  им  глубокому  познанию  Евангелия.  Однако  
он  смиренно  признает,  что  ему  также  будет  благословлено  и  утешено  знание  опыта  
веры  его  младших  братьев  –  римлян.  Там  сказано:  «Да  утешусь  я  взаимной  верой,  и  
твоей,  и  моей».  Смирение  было  характерной  чертой  жизни  великого  апостола.  И  оно  
найдется  в  каждом  истинном  христианине,  поскольку  является  основным  и  
необходимым  условием  для  входа  в  Царство  Христово.  В  первой  блаженстве  Учитель  
сказал:  «Блаженны  нищие  духом,  ибо  их  есть  Царство  Небесное»  (Мф.  5:3).  Независимо  
от  того,  как  долго  мы  ходим  со  Христом,  нам  всегда  придется  учиться  даже  на  опыте  
новообращенных.  Он  сказал:  «У  пророков  написано:  и  все  будут  научены  Богом»  
Иоанна  6:45.  Поскольку  все  верующие,  от  мала  до  велика,  учились  у  Бога,  мы  со  всеми  
всегда  можем  научиться  тому,  что  они  получили  от  Отца.  Однако  надо  понимать,  что  
это  не  значит,  что  Церковь  становится  телом  без  порядок  или  лидерство,  где  даже  
лидеры  вынуждены  подчиняться  «откровениям»,  данным  Богом  самым  молодым  в  
работе  руководства  всемирной  церковью.  Мы  можем  включить  в  свою  духовную  жизнь  
знание  свидетельства,  которое  Бог  дал  в  жизни  даже  наших  самых  младших  братьев,  
выведя  их  из  тьмы  к  Своему  чудесному  свету.  Однако  Бог  назначил  людей  пастырями  
церкви  и  установил  иерархию  в  теле,  к  уважению  которой  тот  же  дух  Христов  приведет  
всех  искренне  верующих,  всякий  раз,  когда  лидеры  действуют  в  соответствии  с  волей,  
открытой  в  Его  слове.  Написано:  «Повинуйтесь  пастырям  вашим  и  повинуйтесь  им;  
потому  что  они  охраняют  души  ваши,  как  те,  которые  дадут  за  них  отчет;  чтобы  вы  
делали  это  с  радостью,  а  не  стенанием,  ибо  это  было  бы  для  вас  бесполезно»  Евр.  
13:17.  Таким  образом,  все  в  церкви  –  как  лидеры,  так  и  ведомые  –  могут  осознать,  что  
Бог  сделал  в  жизни  и  опыте  друг  друга,  слушая  свидетельства  в  церкви.  И  учиться  на  
этом.  Но  эта  практика  не  должна  использоваться  в  качестве  оправдания  подрыва  установленного  порядка.

вы  в  Риме»  Рим.  1:13-15.
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Хотя  ему  хотелось  бы  посетить  Рим  раньше,  Павел  признает,  что  до  этого  ему  

«препятствовали».  Он  не  упоминает,  какие  человеческие  орудия  преграждали  ему  путь;  из  его  слов  

мы  понимаем,  что  каким-то  образом  сатана,  противник,  старался  помешать  римским  верующим  

получить  лучи  света  в  доверенных  ему  евангельских  откровениях.  Но  возникшие  трудности  не  

ослабили  его  в  его  цели.  Он  решил  послать  им  письменный  документ,  содержащий  суть  евангельского  

откровения,  которым  он  хотел  поделиться  с  ними.  Он  сказал:  «Я  в  долгу  как  перед  греками,  так  и  

перед  варварами,  как  мудрыми,  так  и  невежественными.  Итак,  насколько  у  меня  есть  силы,  я  готов  

благовествовать  вам,  находящимся  в  Риме».  Из  этих  слов  мы  заключаем,  что  последовательность  

письма  будет  посвящена  объяснению  Евангелия.

Слово  «Евангелие»  означает  благую  весть.  Оригинальный  перевод  Евангелия  в  Послании  к  

Римлянам  1:16  также  появляется  в  сообщении  о  рождении  Спасителя  Иисуса  Христа,  где  оно  

переведено  как  «весть  великой  радости»:  «И  сказал  им  Ангел:  не  бойтесь;  ибо  вот,  Я  принесу  вам  

весть  великой  радости,  радости,  которая  будет  для  всего  народа,  потому  что  для  вас  родился  ныне  в  

городе  Давидовом,  Который  есть  Христос  Господь»  Лук.  2:10.  11.  Павел  утверждает,  что  Евангелие  —  

это  «сила  Божья».  Как  хорошие  новости  могут  быть  одновременно  силой  Божьей?  Это  так,  потому  

что  Евангелие  состоит  из  провозглашения  пришествия  Сына  Божьего,  чтобы  спасти  нас  от  наших  

грехов,  что  дает  нам  силу  преодолевать  их  и  практиковать  праведность.  Павел  говорит,  что  Евангелие  

от  «Христа».  Слово  «Христос»  происходит  от  греческого  оригинала,  который  переводит  еврейский  

термин,  известный  на  португальском  языке  как  «Мессия»,  и  означает  «посланный».  Когда  ученик  

Андрей  после  встречи  с  Иисусом  пошел  возвестить  о  нем  своему  брату  Петру,  тот  сказал:  «мы  нашли  

Мессию  (что  в  переводе  есть  Христос)»  Иоанна  1:41.  Он  назвал  Иисуса  посланником  Бога.

«Ибо  я  не  стыжусь  благовествования  Христова,  ибо  оно  есть  сила  Божия  ко  спасению  всякому  

верующему,  во-первых,  Иудею,  а  также  и  Еллину.  Ибо  в  Нем  открывается  правда  Божия  от  веры  в  

веру,  как  написано:  а  праведный  верою  жив  будет».  ПЗУ.  1:16,  17

С  тех  пор,  как  появился  грех,  люди  ждали,  что  Бог  пошлет  Спасителя.  Исаия  говорил  о  Нем  по  

вдохновению,  открывая,  что  Посланным  будет  Сын  Божий,  через  которого  будет  восстановлен  мир  

между  людьми  и  Отцом  Небесным:  «ибо  дитя  родилось  нам,  Сын  дан  нам;  и  начальство  на  Его  плечах;  

и  будет  имя  Ему:  Чудный  Советник...  Князь  мира»  Ис.  9:6.  Он  заключил  мир,  совершив  для  нас  два  

дела.  Первым  из  них  было  взять  на  Себя  наши  грехи  и  заплатить  за  них  Своей  смертью  на  Голгофском  

кресте.  «Расплата  за  грех  –  смерть»;  и  «Он  был  изранен  за  наши  преступления…  наказание,  которое
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приносит  мир  Ему»;  «Сам  грехи  наши  несет  телом  Своим  на  древо».  Таким  образом,  «Христос  

искупил  нас  от  клятвы  закона,  сделавшись  за  нас  клятвой,  ибо  написано :  проклят  всякий,  
висящий  на  древе».  Он  «умер  за  грехи  наши,  по  Писанию»  1  Кор.  15:3  (цитата:  Рим.  6:23;  Ис.  

53:5;  2  Пет.  1:24,  Гал.

Через  дух  Христос  действует  в  нашем  разуме,  борясь  с  нашей  природной  склонностью  
ко  греху  и  даруя  нам  победу  над  искушениями:  «ибо  плоть  борется  с  духом,  и  дух  с  плотью;  и  

они  противостоят  друг  другу,  чтобы  вам  не  делать  того,  что »  Гал.  5:17.  И  именно  таким  
образом  Бог  «производит  в  вас  и  хотеть,  и  делать,  по  Своему  благоволению»  Флп.  2:13.  

Это  изменяет  нашу  волю,  наши  чувства  и  побуждения,  буквально  вселяя  в  нас  послушание.  
Как  Он  обещал  что  он  будет:  «вот  завет,  который  Я  заключу  с  ними  после  тех  дней,  говорит  
Господь:  законы  Мои  вложу  в  сердца  их,  и  напишу  их  в  умах  их»  Евр.  10:16.  И  это  обещание  
может  быть  исполнено  только  тогда,  когда  мы  верим  во  Христа,  «ибо  все  обетования  Божии  в  
Нем,  и  через  Него  аминь»  (аминь  означает  «да  будет  так»)  2  Кор.  1:19,  20.

3:13,  1  Кор.  15:3).  Вторая  работа  –  это  излить  в  наши  сердца  святой  дух,  полученный  от  Бога,  и  
обратить  и  освятить  нас.  Он  назван  духом  праведности»  у  Исаии:  «И  будет,  что  оставшийся  
на  Сионе  и  остающийся  в  Иерусалиме,  наречется  святым,  всякий,  кто  записан  в  живых  в  

Иерусалиме,  когда  Господь  омоет  нечистоту  дочерей  Сиона,  и  очистит  кровь  Иерусалима  из  

среды  его  духом  праведности  и  духом  пылания».  Исаия  4:3,  4.  Но  Божьи  заповеди  —  это  
праведность:  «Все  Его  заповеди  —  праведность»  Пс.  119:172  Таким  образом,  мы  заключаем,  
что  дух  праведности  заставляет  нас  повиноваться  Десяти  Заповедям.

Через  эту  работу  Божию  в  нашей  жизни  проявляется  послушание.  Именно  это  имеет  в  

виду  Павел,  когда  говорит  о  Евангелии:  «ибо  в  нем  открывается  правда  Божия  от  веры  в  веру,  
как  написано:  а  праведный  верою  жив  будет».  Христос  и  приглашает  нас  верить  в  Него.  Когда  
мы  верим,  Он  изливает  в  наши  сердца  дух,  который  Он  получил  от  Бога,  который  действует  
как  сила,  изменяющая  наши  сердца  и  разум.  Таким  образом,  Он  ведет  нас  к  практике  

праведности,  которая  повиновение  Десяти  Заповедям.  Таким  образом,  мы  приходим  к  выводу,  
что  единственный  истинный  плод  принятия  евангельской  вести  -  это  совершенное  послушание  
всем  заповедям ,  которые  Бог  открыл  нам.  Другими  словами,  плод  принятия  Евангелия  -  это  

совершенная  верность  всему  свету.  мы  получаем  от  Бога  информацию  о  том,  что  правильно,  
и,  следовательно,  наш  долг  практиковать.
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«Ибо  гнев  Божий  открывается  с  небес  на  всякое  нечестие  и  неправду  людей,  держащих  истину  в  неправде.  

Ибо  то,  что  можно  познать  от  Бога,  открыто  в  них,  потому  что  Бог  явил  им.  Ибо  Его  невидимые  вещи,  от  

создания  мира,  и  вечная  сила  Его,  и  божество  Его  познаются  и  ясно  видны  в  творениях,  так  что  они  

непростительны»  Рим.1:18-20.

Человек  также  замечает,  что  все  в  природе  существует  для  того,  чтобы  служить  другим  –  будь  то  

растения,  животные  или  органы  нашего  тела  –  и  что  ничто  не  процветает,  если  служит  только  самому  себе.

«Бога  никто  никогда  не  видел»  Иоанна  1:18.  Однако  Он  оставил  откровения  о  Себе  в  творениях,  

которые  Он  сотворил:  небо,  землю  и  всю  вселенную  (Быт.  1:1).  Голубые  небеса  в  красоте  своей  и  простор,  

«возвещает  славу  Божию,  и  простор  объявляет  дело  рук  Его»  Пс.  19:1.  И  пророк  Исайя  заявляет,  что  мы  

«все  мы  —  дело  рук  Твоих»  Ис.64:8.Псалмопевец  заявил:  «Я  рассматриваю  все  дела  Твои;  Я  размышляю  о  

деле  рук  Твоих»  Пс.142:5.  Таким  образом,  в  их  телах  и  творениях,  окружающих  их,  ясно,  всем  понятным  

образом,  ясно  проявляются  две  невидимые  характеристики  Бога:  (1)  Его  вечная  сила;  и  (2)  Его  

божественность.  Только  бесконечно  разумное  и  благонамеренное  существо  могло  задумать  и  построить  

прекрасные  существа,  питаемые  таким  количеством  взаимозависимых  и  идеально  интегрированных  

систем.  Давайте  рассмотрим  красоту  и  нежность  ребенка,  исходя  из  гармоничной  и  совместной  работы  

мозга  и  сердца.  Мозг  управляет  сердцем,  которое,  в  свою  очередь,  питает  его  кровью.  Ни  один  из  них  не  

мог  появиться  раньше  или  быть  независимым  от  другого.  Оба  были  обязательно  созданы  вместе,  в  одном  

теле.  «И  создал  Господь  Бог  человека  из  праха  земного,  и  вдунул  в  ноздри  его  дыхание  жизни,  и  стал  

человек  душою  живою»  Быт.  2:7.  Кто  сохраняет  клетки  человеческого  тела  живыми,  творит  Крошечный  

электрон  вращается  вокруг  ядра  атома;  кто  обеспечивает  птиц,  чтобы  они  могли  каждый  день  находить  

пищу?  Кто  заставляет  наши  тела  извлекать  из  еды  энергию,  необходимую  для  работы?  Кто  дает  нам  сон  и  

покрывает  поля  красотой  цветов?  Единственный  правильный  ответ:  Бог,  Своей  силой  и  бесконечной  

любовью  ко  всем.  В  провидении  всех  человек  имеет  проявление  Своей  божественности  и  положения  

Творца,  а  также  Его  Поддерживающей  силы.

Поэтому  ни  у  кого  нет  оправдания  действиям,  противоречащим  этому  принципу.  Каждый  интуитивно  

осознает,  что  неправильно  жить  эгоистично,  добиваясь  только  своих  удовольствий,  намеренно  угнетая  

других.  Бог  заявляет,  что  поступать  таким  образом  —  значит  поступать  неправильно,  зная,  что  это  

неправильно.  На  библейском  языке  это  означает  «держать  истину  в  неправде».  Истина  –  это  познание  

того,  что  правильно  по  Богу,  а  несправедливость  –  это  неправильная,  корыстная  практика,  противоречащая  

принципам  закона  справедливости  –  любви  к  Богу  и  ближнему  (Мф.  22:38-40).  Бог  оставил
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26:7.  Столетия  спустя  человеческая  наука  пришла  к  тому  же  выводу,  уже  представленному  

Словом  Божьим,  и  заявила,  что  Земля  «подвешена  в  космическом  пространстве».  Поэтому  

верно,  что  многие  люди,  которые  являются  представителями  науки,  «познав  Бога»  через  

откровение  природы,  «не  прославили  Его  как  Бога  и  не  возблагодарили  Его»,  как  мудрецы  

перед  людьми,  формулируя  и  представляя  «научные  "теории  оторвались  от  истины.  Таким  
образом,  "их  глупые  сердца  помрачились.  Называя  себя  мудрыми,  они  стали  глупцами".

знание  принципов  справедливости  –  жить,  чтобы  служить  и  благословлять  других  –  записанных  

в  творениях  природы,  с  той  целью,  чтобы  ни  у  кого  не  было  оправдания  несправедливости  и  

нечестию  –  «чтобы  они  были  непростительны».

мудрые,  они  обезумели»  Рим.  1:21,  22.

Для  иллюстрации  приведем  случай.  Гуманитарная  наука  уже  объявила  Землю  центром  

Вселенной;  а  также  то,  что  его  поддерживали  два  слона.  Эти  заявления  уже  оказались  безумием.  

Задолго  до  этого  в  Библии  было  сказано,  что  Бог  «подвешивает  землю  над  ничем».  Иов

«И  славу  нетленного  Бога  они  изменили  в  подобие  образа  тленного  человека,  и  птиц,  и  

четвероногих,  и  пресмыкающихся.  Посему  и  предал  их  Бог  похотям  сердец  их,  чтобы  нечистоту,  

чтобы  бесчестить  тела  свои  между  собой,  ибо  истину  Божию  они  изменили  ложью,  и  чтили  и  

служили  твари  паче  Творца,  благословенного  во  веки  веков.  Аминь.  Потому  и  оставил  их  Бог  

постыдным  страстям.  Потому  что  и  их  жены

«Ибо,  познав  Бога,  они  не  прославили  Его  как  Бога  и  не  возблагодарили  Его,  но  в  речах  своих  
изнемогли,  и  неразумные  сердца  их  помрачились.

Величайшая  ошибка  человеческой  науки  состоит  в  отказе  признать  в  природе  следы  ее  

автора.  «В  начале  сотворил  Бог  небо  и  землю»  Быт.  1:1.  И  у  Него  был  Соратник  в  Его  работе.  

Библия  говорит  о  Христе:  «Все  чрез  Него  сотворено,  и  без  Него  ничего  не  было  создано  из  того,  

что  было  создано»  Иоанна  1:3.Наука,  которая  пытается  объяснить  природу  как  самосущую,  а  

ее  явления  как  самопроизвольные,  не  признавая  Его  владельца  как  Автор  естественных  законов  

и  Его  сила  как  хранитель  всего  сущего,  приходит  к  неправильным  выводам.  С  божественной  

точки  зрения  такие  выводы  сравнимы  с  тьмой.  Следуя  этой  линии,  учёные  могут  представить  

свои  выводы  с  помпезностью  и  претенциозностью  великих  мудрость,  хотя  на  самом  деле  их  

объяснения  оторваны  от  реальности  -  и  окажутся  безумием  в  будущем,  по  мере  продвижения  расследования.
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Десятилетия  назад  сообщалось  о  высокой  передаче  СПИДа  (или  СПИДа)  среди  гомосексуалистов.  

Совсем  недавно,  в  2022  году,  это  также  было  связано  с  более  высокой  передачей  оспы  обезьян  среди  них.  

Слово  Божье  уже  давно  предупреждает,  что  гомосексуальность  будет  иметь  пагубные  последствия  для  тел  

тех,  кто  его  практикует,  и  они  получат  «в  себе  награду,  подобающую  их  ошибке».

они  изменили  естественное  использование,  вопреки  природе.  Точно  так  же  и  мужчины,  оставив  

естественное  пользование  женщинами,  воспламенились  чувственностью  друг  к  другу,  мужчины  с  

мужчинами,  совершая  непотребства  и  получая  в  себе  должное  вознаграждение.

Созерцая  творения  природы,  люди  естественным  образом  предчувствуют  существование  Бога.  В  

этом  легко  убедиться,  изучая  историю.  С  древнейших  времен  все  народы  создавали  своих  божеств,  которым  

возносили  поклонение  и  приносили  жертвы.  Однако  неспособность  признать  истинного  Бога  своим  

Создателем  привела  их  к  созданию  божественных  образов  в  соответствии  со  своим  воображением.  Они  

приписывали  им  характеристики,  которые  наблюдали  у  своих  спутников-людей  и  даже  у  некоторых  

животных.  «Они  изменили  истину  Божию  на  ложь»,  то  есть  приняли  в  качестве  изображений  божественного  

характера  ограниченные  существа  —  и  того  хуже  —  запятнанные  грехом .  «Славу  нетленного  Бога  они  

изменили  в  подобие  образа  человеческого.

Человек  учится  путем  наблюдения.  Сделав  этих  несовершенных  существ,  запятнанных  грехом,  

своим  объектом  созерцания  и  поклонения,  они  постепенно  уподобились  им.  Они  повторили  свою  практику.  

«Они  чтили  и  служили  творению  больше,  чем  Создателю».  Даже  интимный  контакт  был  похож  на  тот,  

который  наблюдается  у  животных.  Библия  сообщает,  что  филистимляне  поклонялись  богу  родом  из  

Вавилона  по  имени  Дагон  (Судьи  16:23).  Дагон  был  идолом,  тело  которого  было  наполовину  рыбой,  

наполовину  человеком.  Священник-дагом  носил  шляпу  в  форме  рыбьего  рта,  похожую  на  ту,  которую  носил  

папа  в  католицизме.  Есть  рыбы  -гермафродиты,  то  есть  могут  выступать  в  репродуктивных  отношениях  как  

самцы,  так  и  самки.  Неудивительно  поэтому,  что,  созерцая  такое  божество,  мужчины  стремились  подражать  

ей,  начиная  поддерживать  отношения  в  образе  рыбы.  Бог  не  мешает  людям  идти  по  избранному  ими  пути.  

Прежде  всего,  уважайте  свои  решения.  «Именно  поэтому  Бог  предал  их  постыдным  страстям.  Потому  что  

даже  их  женщины  изменили  свое  естественное  употребление  вопреки  природе.  И  точно  так  же  и  мужчины,  

оставив  естественное  пользование  женщинами,  воспламенились  чувственностью  друг  к  другу,  мужчины  с  

мужчинами,  совершая  развраты».

к  своей  ошибке»  Рим.  1:23-27.

тленных,  и  птиц,  и  четвероногих,  и  пресмыкающихся».
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«И  как  они  не  заботились  о  познании  Бога,  так  и  предал  их  Бог  превратному  уму,  чтобы  делать  

неудобные  дела;  будучи  исполнены  всякого  беззакония,  блуда,  злобы,  любостяжания,  нечестия;  

полный  зависти,  убийства,  распрей,  обмана,  злобы;  будучи  ропотниками,  хулителями,  

богоненавистниками,  злословителями,  гордыми,  самонадеянными,  изобретателями  зла,  

непокорными  отцам  и  матерям;  глупый,  неверный  в  договорах,  без  естественной  привязанности,  

непримиримый,  беспощадный;  которые,  зная  суд  Божий  (что  делающие  такие  дела  достойны  

смерти),  не  только  делают  их,  но  и  соглашаются  с  делающими  их»  Рим.  1:28-32.

Однако  стоит  отметить,  что,  не  только  позволяя  людям  выбирать  плохое,  но  и  гарантируя  

им  право  выбирать  хороший  путь,  совершать  добрые  дела.  Примером  этого  является  случай  с  

Марией,  женщиной,  помазавшей  ноги  Иисуса.  Рассмотрим  его  историю:  «И  когда  Он  (Иисус)  был  

в  Вифании,  сидел  за  столом  в  доме  Симона  прокаженного,  пришла  женщина,  имея  алавастровый  

сосуд  с  миром  из  чистого  нарда  весьма  драгоценного,  и  разбила  сосуд,  и  возлил  его  себе  на  

голову.  И  были  некоторые,  которые  возмущались  внутри  себя  и  говорили:  "Зачем  была  сделана  

такая  трата  мира?  Ибо  его  можно  было  продать  дороже,  чем  за  триста  монет  (или  динариев),  и  

отдать  его  бедных.  И  они  возопили  против  нее.  Но  Иисус  сказал:  оставьте  ее,  что  вы  беспокоите  

ее?  Она  сделала  для  Меня  доброе  дело.  Ибо  бедные  всегда  будут  с  вами,  и  вы  можете  сделать  им  

добро,  когда  захотите.  вы  хотите,  но  для  Меня  вы  не  всегда  имели  Меня.  Она  сделала,  что  могла,  

пошла  заранее  помазать  тело  Мое  для  погребения.  Истинно  говорю  вам,  во  всех  частях  света,  

где  проповедуется  Евангелие  сие,  что  она  это  сделала,  также  будет  засчитано  в  ее  память».  Марка  14:3-9.

Поверхностный  читатель  может  подумать,  что  Бог  добровольно  направлял  людей  на  

совершение  всякого  рода  зла,  описанного  в  тексте  выше.  Но  это  не  так.  Выражение  «Бог  предал  

их»  показывает,  что  Он  уважает  свободу  выбора  человека.  Однажды,  когда  после  того,  как  народ  

отверг  многие  увещевания,  посланные  пророками,  Бог  увидел,  что  израильтяне  решили  идти  по  
злому  пути  и  поклоняться  ложным  богам,  и  сказал:  «Израиль  восстал,  как  упрямая  телица...  

Ефрем  предан  к  идолам,  оставь  его»  (Ос.  4:16,  17) .  путь,  противоречащий  Твоей  воле,  если  ты  

полон  решимости  сделать  это.

Сердце  Марии  было  наполнено  любовью  к  своему  Спасителю,  и  она  хотела  воздать  Ему  

величайшую  дань,  какую  только  могла.  Для  этого  он  купил  духи  примерно  на  триста  динариев,  

что  по  тем  временам  было  эквивалентно  оплате  трехсот  дней,  или  почти  года  работы.  Но  когда  

она  вылила  драгоценное  миро  на  ноги  Учителя,  гости  не  одобряли  ее.  Однако,  хотя  она  и  

оставалась  смущенной  в  этой  неловкой  ситуации,
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«Поэтому  тебе  непростительно,  когда  ты  судишь,  о  человек,  кто  бы  ты  ни  был,  потому  что  ты  осуждаешь  

себя  в  том,  что  судишь  другого;  ибо  ты,  судящий,  делаешь  то  же  самое.  И  мы  хорошо  знаем,  что  суд  Божий  

по  истине  о  тех,  кто  и  ты,  человек,  осуждающий  делающих  такое,  неужели  ты  думаешь,  что,  делая  это,  

избежишь  суда  Божия?»  Римлянам  2:1-3.

Он  услышал  голос  Спасителя,  защищающего  его:  «Оставь  ее».  Слова  Иисуса  были  выражением  слов  Самого  

Бога,  Его  Отца.  Однажды  Он  сказал:  «Что  Я  говорю,  Я  говорю,  как  Отец  говорил  мне»  Иоанна  12:50.  Отсюда  

мы  понимаем,  что  Бог  через  Христа  гарантируя  ей  свободу  следовать  избранным  ею  путем,  совершать  это  

доброе  дело.  По  выражению  Послания  к  римлянам,  Бог  «отдал  Марию  чистым  чувствам  ее».  И  он  мог  бы  в  

равной  степени  избавить  —  или  сохранить  —  всех  других  мужчин  на  Земле,  которые  решил  поверить  в  

Иисуса  и  следовать  добрым  путем.

знания  -  плохие.

Часто  можно  услышать,  как  люди,  говоря  о  своей  интуиции  о  том,  какими  их  видит  Бог,  говорят  

следующее:  «Я  никому  не  причиняю  вреда  и  помогаю  другим  –  поэтому  я  верю,  что  перед  Богом  я  буду  

одобрен».  Или  даже:  «главное  —  всегда  за  все  благодарить  Бога»  —  как  будто  акт  благодарения  за  

ежедневно  получаемые  блага  служил  своего  рода  епитимьей  за  дурные  поступки,  чтобы,  приняв  первое,  

Он  пренебрег  последний.  Образно  восседая  на  этом  «пьедестале  почета»  своей  самооценки,  люди  

чувствуют  себя  относительно  комфортно,  осуждая  плохие  поступки  других.  Выражения  типа:  «У  меня  есть  

свои  недостатки,  я  делаю  то-то  и  то-то,  но  то,  что  делает  этот  человек  –  это  уже  слишком!»

Согласно  тексту  Послания  к  Римлянам,  правильное  прочтение  этих  выражений  примерно  такое:  «грехи  мои  

не  так  серьёзны  –  но  грехи  ближнего  моего  очень  велики,  я  не  могу  этого  терпеть!».  Непогрешимое  Слово

К  сожалению,  большинство  людей  «не  стремились  познать  Бога».  Затем  Он,  после  того  как  Его  просьбы  

были  окончательно  отвергнуты,  предоставил  им  следовать  Своим  путем.

Текст  первой  главы  Послания  к  Римлянам  завершается  очевидным  выводом,  основанным  на  том,  

что  было  сказано  в  предыдущих  стихах.  Поскольку  люди  осознают  божественную  любовь,  мудрость  жизни,  

чтобы  служить  и  помогать  другим,  и  все  же  решают  творить  зло ,  они  каким-то  образом  знают,  какова  воля  

Бога,  и  интуитивно  понимают,  что  Он  накажет  ваш  плохой  путь.  По  словам  Римлянам,  «зная  суд  Божий  (что  

делающие  такие  дела  достойны  смерти),  они  не  только  делают  их,  но  и  соглашаются  с  делающими  их».

Римляне  2
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Бог  обличает  лицемерие  этой  речи  в  словах:  «Итак,  ты  непростителен,  когда  судишь,  человек,  

кто  бы  ты  ни  был,  потому  что  ты  осуждаешь  самого  себя  в  том,  что  судишь  другого;  ибо  ты,  

судящий,  делаешь  то  же  самое.  И  Мы  хорошо  знаем,  что  суд  Божий  по  истине  относится  к  тем,  

кто  делает  такие  дела.  А  ты,  человек,  судящий  тех,  кто  делает  такие  дела,  неужели  ты  думаешь,  

что,  делая  их,  избежишь  суда  Божия?»  Апостол  Иаков  был  вдохновлен  написать:  «Кто  умеет  

делать  добро  и  не  делает  его,  тот  грешит»  (Иакова  4:17).  Тот,  кто  ясно  различает  разницу  между  

добром  и  злом  до  такой  степени,  что  видит  и  осуждает  других,  может  и  должен  быть  справедливо  

судим  «линейкой,  которой  он  пользуется,  чтобы  мерить  своего  ближнего».  «Тою  меру,  которой  

вы  меряете».  себя  мерят  тебя»  Мар.  4:24.  Бог  будет  судить  каждого  согласно  полученному  им  

пониманию  того,  что  является  хорошим  путем.  Этот  факт  будет  рассмотрен  более  подробно  в  
комментариях  к  стихам  с  12  по  15  главы  2  Римлянам  позже.

Бог  каждый  день  проявляет  Свою  доброту  по-разному.  Псалмопевец  перечислил  некоторые  из  

них,  когда  узнал:  «Хвалите  Господа  господствующих,  ибо  вовек  милость  Его.

Мы  можем  быть  как  глубоко  впечатлены  Его  добротой,  так  и  совершенно  равнодушны.  Наше  

отношение  восприимчивости  или  сопротивления  определяет  глубину  работы,  которую  мы  

позволяем  Ему  совершать  в  наших  сердцах.

«Или  ты  презираешь  богатство  милости  Его,  и  терпения,  и  долготерпения,  не  зная,  что  

человеколюбие  Божие  ведет  тебя  к  покаянию?  Но  по  жестокосердию  твоему  и  нераскаянному  

сердцу  твоему  сам  себе  собираешь  гнев  на  день  гнева  и  явление  суда  Божия,  Который  воздаст  

каждому  по  делам  его:  жизнь  вечную  тем,  кто  упорством  в  добрых  делах  ищет  славы,  чести  и  

бессмертия;  а  негодование  и  гнев  спорящим ,  непокорным  истине  и  бессмертию.  послушны  

беззаконию»  Римлянам  2:4-8.

Тот,  кто  творит  только  чудеса;  ибо  милость  Его  пребывает  вовек.  Тот,  Кто  разумом  создал  небеса;  

ибо  милость  Его  пребывает  вовек.  Тот,  кто  расстелил  землю  над  водами;  ибо  милость  Его  

пребывает  вовек.  Тот,  кто  создал  великие  светила;  ибо  милость  Его  пребывает  вовек;  солнце,  

чтобы  управлять  днем;  ибо  милость  Его  пребывает  вовек;  луна  и  звезды  управляют  ночью;  ибо  

вовек  милость  Его...  вспомнившего  смирение  наше;  ибо  милость  Его  пребывает  вовек;  и  искупил  

нас  от  врагов  наших;  ибо  милость  Его  пребывает  вовек;  дающий  питание  всякой  плоти;  ибо  

милость  Его  пребывает  вовек.  Славьте  Бога  небесного;  ибо  милость  Его  пребывает  вовек»  Пс.  

136:3-26.  Каждое  проявление  Божьей  доброты  производит  большее  или  меньшее  впечатление  

на  наш  разум.  Это  будет  зависеть  от  нашего  отношения  к  этому.
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Среди  всех  проявлений  Отцом  Своей  благости  величайшим  было  то,  что  Он  отдал  жизнь  

Своему  Сыну,  Иисусу,  Христу,  чтобы  спасти  нас.  «Бог  так  возлюбил  мир,  что  отдал  Сына  Своего  

Единородного,  чтобы  всякий  верующий  в  Него  не  погиб,  но  имел  жизнь  вечную».  Иоанна  3:16.  

«Но  Бог  показывает  Свою  любовь  к  нам  тем,  что  Христос  умер  за  нас,  когда  мы  были  еще  

грешниками»  Рим.5:8.  Когда  мы  воспринимаем  благость  Божию  и  не  противимся  прикосновению  

Его  духа,  мы  преобразовываемся.  Об  этом  опыте,  который  в  той  или  иной  степени  имеют  все  дети  

Божии,  апостол  Павел  сообщает  в  письме,  написанном  к  Титу:  «Но  когда  явилась  благость  и  

любовь  Бога,  Спасителя  нашего  к  человекам…  согласно  Милость  Его  спасла  нас  банею  возрождения  

и  обновления  святого  духа,  которого  Он  обильно  излил  на  нас  через  Иисуса  Христа,  Спасителя  

нашего»  Титу  3:4-6.  А  также,  позже  он  заявляет  в  Послании  к  Римлянам:  «Любовь  Божия  излилась  

в  сердца  наши  Духом  Святым,  данным  нам.  Ибо  Христос,  когда  мы  были  еще  немощны,  в  свое  

время  умер  за  нечестивцев.  Ибо  только  один  умрет  за  праведника;  ибо  может  быть,  кто-нибудь  

ради  добра  осмелится  умереть.  Но  Бог  показывает  Свою  любовь  к  нам  тем,  что  Христос  умер  за  

нас,  когда  мы  были  еще  грешниками»  Римлянам  5:5-8.  «Божья  доброта  приводит  вас  к  покаянию».  

Через  святой  дух  Бог  постоянно  стремится  произвести  на  нас  впечатление  откровением  

Своей  доброты  к  нам.

Таким  образом,  он  стремится  дать  нам  покаяние  в  наших  поступках  и  привычках  мышления,  

мотивированных  эгоизмом,  и  изменить  наши  сердца.  Глубина  нашего  покаяния  будет  

пропорциональна  нашей  оценке  Его  благости  по  отношению  к  нам.  Или,  другими  словами,  оно  

будет  пропорционально  нашей  готовности  поддаться  влиянию  Его  духа.  Работа  по  приведению  

нас  к  покаянию  полностью  принадлежит  Ему,  и  ей  может  помешать  только  наше  сопротивление  или  «жесткость».

Но  следует  отметить,  что  человек  не  сможет  вечно  противостоять  божественному  влиянию  

и  оставаться  безнаказанным.  «Возмездие  за  грех  –  смерть»  Рим.  6:23.  Прикосновение  Бога  к  

нашим  сердцам  соответствует  следующему  посланию:  «Бог,  не  обращая  внимания  на  времена  

невежества,  ныне  объявляет  всем  людям  повсюду,  что  они  покаялись;  ибо  Он  определил  день,  

когда  Он  будет  справедливо  судить  мир  через  Человека,  которого  Он  назначил,  и  всем  дал  

уверенность,  воскресив  Его  из  мертвых»  Деяния  17:30,  31.  Таким  образом,  для  всех  тех,  кто  не  

позволяет  себе  быть  чувствительным  к  постоянному  прикосновению  духа  Божия,  предостережение  

дано:  «по  жестокосердию  твоему  и  нераскаянному  сердцу  твоему  ты  собираешь  себе  гнев  на  день  

гнева  и  явления  суда  Божия;  который  воздаст  каждому  по  делам  его;  а  именно:  жизнь  вечная  тем,  

кто  с  упорством  в  добрых  делах  ищет  славы,  чести  и  нетления;  а  негодование  и  гнев  на  спорящих ,  

непокорных  истине  и  покорных  неправде».  В  тексте  указывается,  что  Бог  будет  делать  в  последние  

дни.  Тогда  Он  изольет  Свой  гнев  на  нечестивых,  побивая  их  камнями  без  милости:  «И  другое  

знамение  великое  и  чудное  увидел  я  на  небе:  семь  Ангелов,  на  которых  было  семь  последних  язв;  

ибо  в  них  совершился  гнев  Божий…  и  седьмой  ангел  вылил  чашу  свою  на  воздух,  и  раздался  

великий  голос  от  храма  небесного,  от  престола,  говорящий:  совершилось...  и  вспомнил  Вавилон  великий
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Боже,  чтобы  дать  ему  чашу  вина  ярости  гнева  Своего...  И  великий  град  упал  с  неба  на  людей,  
камни  весом  в  талант  (или  34  кило);  и  люди  хулили  Бога  из-за  града;  потому  что  его  язва  
была  очень  велика.  (Откр.  15:1,  16:17,  19,  21).  Хотя  сегодня  наказание  может  показаться  
некоторым  преувеличенным,  в  момент  его  исполнения  оно  будет  считаться  уместным  и  
заслуженным,  учитывая  зло,  которое  будет  совершено  на  Земле.

«Скорбь»,  являющаяся  следствием  хождения  по  пути  непослушания,  падает  также  
на  тех,  кто  знает  закон  Божий,  а  не  на  тех,  кто  его  игнорирует;  выражаясь  языком  текста  
Послания  к  Римлянам:  «прежде  всего  на  иудея,  а  потом  и  на  грека».  Бог  управляет  
ситуациями  таким  образом,  что  несчастья  приходят  в  первую  очередь  к  тем,  кто  грешит  
сознательно.  Пример  этого  мы  находим  в  истории  пути  народа  Израиля  к  Ханаану.  В  Библии  упоминаются  два

«Скорбь  и  скорбь  каждой  душе  человека,  делающего  зло,  прежде  всего  Иудею,  а  затем  и  
Еллину;  но  слава  и  честь  и  мир  всякому,  делающему  добро,  прежде  всего  Иудею,  а  затем  и  
Еллину,  ибо  Богу ,  нет  никакого  уважения  к  личности».  Римлянам  2:9,  10.

января.  Лишь  один  из  них  знает  дорогу.  Если  во  время  поездки  машина  отклонится  от  
правильной  дороги,  первым  это  заметит  тот,  кто  знает  дорогу.  Она  начинает  волноваться,  в  
то  время  как  ее  партнер  еще  не  подозревает  о  том,  что  происходит.  Вот  что  происходит  в  
реальной  жизни  относительно  закона  Божьего.  Тот,  кто  знает  заповеди  и  уклоняется  от  них,  
больше  беспокоится  и  тоскует,  чем  тот,  кто  ходит  в  неведении,  потому  что  знает  заблуждение.  
Божий  дух  обличает  вас  во  грехе.  Невежественные,  в  свою  очередь,  упорствуют  на  пути,  не  
беспокоясь  о  своей  совести,  пока  им  не  сообщат  об  их  ошибке.  В  Библии  сказано,  что  Бог  
«не  взирает  на  времена  невежества»,  а  Своим  духом  Он  обличает  мир  «во  грехе»  (Деяния  
17:30;  Иоанна  16:8).  «Мучения»,  постигающие  делающих  зло,  приходят»  сначала  иудею»,  
а  потом  «эллину».  Первый  знал  писанный  закон  Божий  —  Десять  заповедей,  а  второй  —  
нет.  С  другой  стороны,  равно  «слава,  однако,  честь  и  мир,  приходящие  к  делающие  добро  
отдаются  «сначала  иудею»,  а  потом  греку.  Ибо  тот,  кто  знает  закон,  имеет  знание  –  и,  
следовательно,  чувство  –  одобрения  Богом  Его  пути  перед  теми,  кто  его  игнорирует.  Он  
полностью  убежден  в  правильности  своего  пути,  тогда  как  тот,  кто  пренебрегает  законом,  
подчиняется  прикосновению  духа  Божия,  направляющего  его  поступать  правильно,  
интуитивно,  а  потому  без  уверенности.  Поэтому  полезно  знать  закон  Божий.  Псалмопевец  
говорит:  «Велик  мир  у  любящих  закон  Твой,  и  нет  для  них  преткновения»  Пс.118:165.

Предположим,  два  человека  едут  в  одной  машине  из  Сан-Паулу  в  Рио.
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Пс.  78:30,  31.

случаи,  когда  израильтяне  просили  мяса,  когда  Бог  вел  их  через  пустыню  к  Ханаану.  То,  как  Он  решал  

их  просьбы  в  каждом  из  них,  было  совершенно  разным.

Он  встал,  и  вот,  на  поверхности  пустыни  было  нечто  маленькое,  круглое,  такое  же  маленькое,  как  

иней  на  земле.  И  когда  сыны  Израилевы  увидели  это,  они  сказали  друг  другу:  что  это?  Потому  что  они  

не  знали,  что  это  такое.  И  сказал  им  Моисей:  это  хлеб,  который  Господь  дал  вам  в  пищу»  Исх.  16:3,  

14,  15.  «Хлебом  с  небес  наполнил  их»  Пс.  105:40.

Моисей:  «Скажи  народу:...  потому  что  вы  воззвали  в  ухо  Господу,  говоря:  кто  накормит  нас  пищей?  

Ибо  мы  хорошо  поступали  в  Египте;  поэтому  Господь  даст  вам  мяса,  и  будешь  есть...  целый  месяц,  

пока  оно  не  выйдет  из  ноздрей  твоих,  пока  не  насытишься  им,  потому  что  ты  отверг  Господа,  Который  

среди  тебя,  и  плакал  пред  Ним,  говоря:  для  чего  мы  выходим  из  Египет ?...Тогда  народ  встал...и  собрал  

перепелов...и  разложил  их  по  стану.Когда  мясо  было  между  зубами  у  них,  прежде  чем  оно  было  

прожевано,  возгорелся  гнев  Господень  на  народ,  и  поразил  Он  Господа  людей  весьма  великой  

язвой»  Числа  11:18,  20,  31-33.  Ссылаясь  на  этот  случай,  псалмопевец  сказал:  «Мы  не  сдержали  их  

аппетита.  Еда  еще  была  у  них  во  рту,  когда  гнев  Божий  сошел  на  них  и  убил  самых  сильных  из  них  и  

поразил  избранных  Израилевых».

Иисус  сказал:  «Раб,  который  знал  волю  господина  своего,  и  не  приготовился  и  не  сделал  по  

воле  его,  будет  наказан  многими  ударами;  а  тот,  кто  не  знал  этого,  и  сделал  достойное  наказания,  

будет  наказан».  с  малыми  ранами.наказан.И  кому  много  дано,много  дастся.

Первое  было  в  Елиме,  прежде  чем  Он  открыл  им  хлеб,  который  Он  предназначил  для  их  еды  

–  манну.  Тогда  они  сказали:  «Если  бы  только  мы  умерли  от  руки  Господней  в  земле  Египетской,  когда  

мы  сидели  у  котлов  с  мясом,  когда  мы  досыта  ели  хлеб!»  Исход  16:3.  В  ответ  Он  дал  им  мясо,  которое  

они  хотели.  Он  сказал  Моисею:  «Я  услышал  ропот  сынов  Израилевых.  Говори  им,  сказав:  Между  двумя  

вечерами  вы  будете  есть  мясо…  И  было,  что  вечером  прилетели  перепела  и  покрыли  стан»  Исх.  

16:12,  13.  В  том  же  случае  Он  открыл  Свою  готовность  изменить  их  рацион  и  дал  им  постную  пищу:  

«Господь  сказал  Моисею:  вот,  Я  одождю  вам  хлеб  с  неба,  и  народ  выйдет  и  собирайте  ежедневную  

порцию  на  каждый  день,  чтобы  Мне  проверить  его,  ходит  ли  он  по  закону  Моему  или  нет...  И  когда  

роса

Познав  волю  Божию,  израильтяне  снова  попросили  мяса.  Затем  ее  поведение  

продемонстрировало  бунт  против  Него.  И  она  была  наказана:  «И  у  простых  людей,  которые  были  

среди  них,  было  великое  желание;  и  дети  Израиля  снова  плакали  и  говорили:  кто  даст  нам  есть  мясо?  

Мы  помним  рыбу,  которую  мы  ели  в  Египте  даром,  и  огурцы,  и  дыни,  и  лук-порей,  и  лук,  и  чеснок.  Но  

теперь  душа  наша  высохла,  и  нет  ничего,  кроме  этой  манны,  перед  глазами  нашими.  Глаза»  Нум  
11:4-6  Господь  сказал
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Для  нас  естественно  понимать,  что  знающие  закон  будут  судимы  по  нему.  Как  
сказано  в  тексте  Послания  к  Римлянам ,  «все,  согрешившие  под  законом,  по  закону  
будут  судимы».  закон».  Как  может  человек,  не  знающий  закона,  умереть  за  свое  
преступление?  Чтобы  понять  это,  нам  просто  нужно  вспомнить,  что  такое  «грех».  
«Грех  есть  преступление  закона»  1  Иоанна  3:4.  Таким  образом,  даже  те,  кто  не  знают  
закона,  если  преступают  его,  то  совершают  грех.Незнание  закона  не  превращает  вашу  
ошибку  в  правоту.Чтобы  лучше  прояснить  концепцию,  приведем  в  качестве  примера  
заповедь  «не  укради».  Частично  ее  масштаб  подробно  описан  в  словах  Малахии:  
«Может  ли  человек  грабить  Бога?  А  вы  грабите  Меня  и  говорите:  в  чем  мы  ограбили  
Тебя?  В  десятинах  и  приношениях»  Мал.3:8.  Обратите  внимание,  что  в  самом  стихе  открытое  невежество

попросит  у  него,  и  с  того,  кому  многое  вверено,  гораздо  больше  спросится  с  него».  Люк.  12:47,  48.  

Общество  возлагает  большие  надежды  на  ребенка,  получившего  лучшее  образование,  чем  на  ребенка,  

у  которого  никогда  не  было  такой  возможности.  Справедливо  ожидать  большего  от  тех,  кто  получил  

большее  образование.  Бог  тоже  смотрит  на  это  таким  образом.  Иисус  заявил,  что  величайшие  знатоки  

закона  того  времени  –  книжники,  переписывавшие  Священное  Писание  –  понесут  большее  наказание,  

чем  другие,  за  свое  непослушание:  «Остерегайтесь  книжников,  которые  хотят  ходить  в  длинных  

одеждах  и  любят  приветствия  в  на  площадях,  и  на  главные  места  в  синагогах,  и  на  главные  места  

пиров,  которые  пожирают  дома  вдов,  вознося  из-за  предлога  длинные  молитвы:  они  примут  большее  осуждение»  Луки.

«Ибо  все,  согрешившие  без  закона,  без  закона  и  погибнут,  и  все,  согрешившие  под  законом,  будут  

судимы  по  закону.  Ибо  не  слушающие  закон  праведны  пред  Богом,  но  исполняющие  закон  будут  быть  

оправданы,  ибо  когда  язычники,  не  имеющие  закона,  естественным  образом  делают  законное,  хотя  и  

не  имеют  закона,  то  они  сами  для  себя  закон:  они  показывают  дело  закона,  написанное  в  сердцах  их,  и  

совесть  их  свидетельствует,  и  помышления  их,  обвиняющие  их  или  защищающие  их,  в  тот  день,  когда  

Бог  будет  судить  тайные  дела  людей  через  Иисуса  Христа,  по  благовествованию  моему».  Римлянам  

2:9-16.

20:46,  47.  Эти  записи  священной  истории  должны  послужить  нам  объективными  практическими  

уроками.  «Все  это  пришло  к  ним  как  образы,  и  написано  для  нашего  предостережения,  для  которого  

пришли  концы  веков.  Итак,  кто  думает,  что  он  стоит,  берегись,  чтобы  не  упасть»  ( 1  Кор.  10:11,  12,  Рим  

2:10).

Закон  Десяти  Заповедей  –  это  стандарт  справедливости,  по  которому  Бог  будет  судить  каждого.  

«Всему,  что  слышалось,  конец  таков:  бойтесь  Бога  и  соблюдайте  заповеди  Его,  ибо  это  обязанность  

всякого  человека.  Ибо  всякое  дело  Бог  приведет  на  суд,  и  все  тайное,  хорошо  ли,  или  худо»  Еккл.  12:13,  

14.
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Но  был  бы  тогда  Бог  несправедлив,  если  бы  судил  людей  за  обязанности,  о  которых  они  ничего  не  знали?

Некоторые  люди  предполагают,  что  прикосновение  божественного  духа  к  сознанию  будет  их  

«интуицией».  Интуиция  является  надежным  проводником  только  тогда,  когда  она  соответствует  духу  и  букве  

закона  Божьего.  В  противном  случае  это  будет  только  корыстное  желание  человека,  его  плоти,  склонной  ко  

греху.  «Ибо  плотские  помышления  суть  вражда  против  Бога,  ибо  закону  Божию  не  покоряются ,  да  и  не  могут»  

(Рим.  8:7).

Иоанна  16:13.  Поэтому  дух  приносит  каждому  познание  заповедей.  Именно  в  этом  смысле  Господь  говорил  об  

Аврааме,  «повинующемся  голосу  Моему  и  соблюдающему  повеление  Мое,  заповеди  Мои,  постановления  Мои  и  

законы  Мои»  (Быт.  26:5).  Он  жил  более  четырехсот  лет,  прежде  чем  Бог  передал  Десять  Заповедей  Моисей.  Он  

не  видел,  чтобы  они  были  написаны  на  двух  каменных  скрижалях .  Как  же  он  хранил  их?  Он  подчинялся  

наставлениям,  которые  дал  ему  Господь,  касаясь  своего

Возвращаясь  к  делу,  мы  имеем  представление  о  том,  что  всякий,  знающий  или  незнающий,  подчиняется  

закону,  расширено  самим  апостолом  Павлом  в  последующих  стихах:  «ибо  не  слышащие  закон  праведны  пред  

Богом,  но  те,  которые  Исполняющие  закон  будут  оправданы,  ибо  когда  язычники,  не  имеющие  закона,  

естественным  образом  делают  законное,  хотя  и  не  имеют  закона,  то  они  сами  для  себя  закон:  они  показывают  

дело  закона,  написанное  в  сердца  их,  вместе  свидетельствующие  совесть  их  и  помыслы  их,  обвиняющие  их  или  

защищающие  их,  в  тот  день,  когда  Бог  будет  судить  тайные  дела  людей  через  Иисуса  Христа,  по  благовествованию  

моему.

сознание  через  дух.

получатели  сообщений.  Они  говорят:  «Что  мы  Тебя  украли?»  Однако  Бог  по-прежнему  объявляет  их  ворами  «в  

десятинах  и  приношениях».

В  Судный  день  каждый  человек  будет  знать,  когда,  где  и  почему  он  принял  или  отверг  исполнение  воли  Божией.

Поэтому  каждый  осознает  грех  в  той  мере,  в  какой  Дух  Христов  открыл  его  его  совести,  даже  те,  кто  

никогда  не  слышал  о  Десяти  Заповедях.  Следовательно,  со  стороны  Бога  справедливо  судить  каждого  человека  

по  степени  знания  закона,  который  он  ему  дал.  Эту  истину  выражает  выражение:  «все,  кто  согрешил  без  закона,  

без  закона  и  погибнет».

Таким  образом,  мы  заключаем,  что  все  люди,  независимо  от  того,  знают  они  букву  Десяти  Заповедей  

или  нет,  будут  судимы  одинаково  –  пропорционально  тому  пониманию  о  них,  которое  дал  им  Дух  Божий.  

Другими  словами,  каждый  будет  судим  по  свету  божественной  воли,  к  которой  он  имел  доступ.

Это  не  вариант.  Бывает,  что  Бог  производит  впечатление  на  людей  через  Свой  дух,  затрагивая  их  совесть  

относительно  того,  что  правильно,  а  что  неправильно,  открывая  Свою  волю.  Вот  почему  даже  те,  кто  никогда  

не  читал  заповеди  Божией,  признают,  например,  что  прелюбодеяние  является  грехом.  Библия  говорит,  что  

«закон  есть  истина»  Пс.118:142.  И  дух  Божий  ведет  нас  «на  всякую  истину»
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2:17-24.

Все,  кто  знает  закон,  даже  сегодня  видят  себя  идентифицируемыми  термином  «еврей».

На  протяжении  веков  десять  колен  Израилевых  отступили  и  были  взяты  в  плен  ассирийцами,  изгнаны  

и  рассеяны  по  разным  странам  (4  Царств  17).  Колена  Иуды  и  Вениамина  остались  в  земле  Ханаанской.  Иуда  

был  самым  сильным  и  многочисленным  племенем,  которое,  как  обещал  Бог,  останется  в  выдающемся  

положении.  Он  сказал:  «не  отойдет  скипетр  от  Иуды,  и  законодатель  от  чресл  его,  доколе  не  придет  

Примиритель  (Примиритель  имеет  в  виду  Христа)»  Быт.  49:10.  Поэтому  во  времена  Нового  Завета,  хотя  на  

земле  Ханаанской  жили  люди  из  разных  племен,  потомков  Израиля  называли  «иудеями».  Сам  апостол  Павел,  

написавший  послание  к  римлянам,  был  «из  колена  Вениаминова»  (Флп.  3:5).  Однако  в  Послании  к  Римлянам  

он  иногда  называет  израильтян  своего  времени  «иудеями»  (например:  Рим.  3:1).  Таким  образом,  мы  

понимаем,  что  термин  «иудей»  в  Послании  к  Римлянам  относится  не  только  к  потомкам  Иуды.  по  крови,  но  

всем  знающим  закон  Божий.  И  поскольку  Павел  написал  эти  строки  во  времена  Нового  Завета,  то  очевидно,  

что  они  охватывают  всех  наученных  в  законе  в  христианском  устроении  -  которое  доходит  до  наших  дней.  и  

даже  приближается  ко  второму  пришествию  Христа.

Зная  это,  мы  должны  сегодня  очень  серьезно  поступать  по  отношению  к  прикосновениям,  которые  Бог  дает  

нашей  совести,  выбирая  подчиниться  Его  воле,  чтобы  Он  мог  спасти  нас:  «сегодня,  если  вы  слушаете  Его  

голос,  не  ожесточайте  своих  сердец  Евр.  3:15.

Ибо,  как  написано,  из-за  вас  хулится  имя  Божие  у  язычников».  ПЗУ.

Евреи  были  «народом  закона».  Господь  дал  Моисею  Десять  заповедей  на  горе  Синай.  Он  пришёл  и  

научил  им  израильтян.  С  тех  пор  они  были  хранителями  этого  документа,  записывавшего  явленную  волю  

Божию.

Каждый,  кто  знает  закон,  знает,  какова  открытая  воля  Бога  для  его  жизни.

«Вот,  ты,  прозванный  Иудеем,  и  отдыхаешь  в  законе,  и  хвалишься  Богом,  и  знаешь  волю  Его,  и  одобряешь  

превосходное,  наученный  законом,  и  надеешься,  что  ты  —  проводник  слепым,  свет  тем,  кто  во  тьме,  учитель  

глупых,  учитель  детей,  имеющий  вид  познания  и  истины  в  законе,  ты,  учащий  других,  не  учишь  ли  себя  сам?  

Ты,  проповедующий,  что  не  следует  воровать,  Разве  вы,  говорящие,  что  прелюбодеяние  не  должно  

совершаться,  прелюбодействуете,  вы,  ненавидящие  идолов,  святотатствуете,  неужели  вы,  хвалящиеся  

законом,  бесчестите  Бога,  преступая  закон?

Следовательно,  на  них  лежит  явная  обязанность  обеспечивать  послушание  пропорционально  имеющемуся  

у  них  просвещению.  В  Послании  к  римлянам  Бог  указывает  на  виновного  всякого,  кто  по  полученному  

наставлению  распознает  ошибку  ближнего  своего,  но  не  обеспечивает  совершенного  послушания.  «Ты  не  учишь  себя
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Для  проведения  этого  ритуала  обычно  использовался  каменный  нож.  Однажды  «Господь  

сказал  Иисусу  Навину:  сделай  ножи  из  камня  и  обрежь  сынов  Израилевых  во  второй  раз»  Иосиф.  5:2.  

Камень  представлял  Христа:  «а  камень  был  Христос»  1  Кор.  10:4  (см.  также  Ефесянам  2:20).  Таким  

образом,  ритуал  разрезания  мяса  представлял  собой  Божье  обещание  через  Христа  удалить  или  

(урезать)  грех  изнутри  нас.  Он  пошлет  святой  дух  работать  в  наших  сердцах,  устраняя  эгоизм  и  вселяя  

любовь  и  верность  Ему.  дух  против  плоти,  потому  что  они  противоположны  друг  другу;  чтобы  ты  не  

делал  того,  что  хочешь.  Но  если  вы  водимы  Духом,  вы  не  под  законом.  Сейчас

неужели?...  Вы,  хвалящиеся  законом,  бесчестите  Бога,  преступая  закон?  Ибо,  как  написано,  из-за  вас  

хулится  имя  Божие  у  язычников».

Иисус  сказал:  «Невозможно,  чтобы  скандалы  не  пришли,  но  горе  тому,  через  кого  они  приходят!  

Лучше  было  бы  для  него,  если  бы  ему  на  шею  повесили  жернов  и  бросили  его  в  море,  чем  чтобы  один  

из  малых  сих  споткнулся».  Люк.  17:1,  2.  И  он  советует  нам  беречь  себя,  чтобы  своим  поведением  не  

оскорблять  других  в  самых  решительных  выражениях:  «Итак,  если  правый  глаз  твой  соблазняет  тебя,  

вырви  его  и  брось  от  себя;  ибо  лучше  для  тебя,  чтобы  погиб  один  из  членов  твоих,  нежели  чтобы  все  

тело  твое  было  ввергнуто  в  геенну.  И  если  правая  рука  твоя  соблазняет  тебя,  отсеки  ее  и  брось  от  

себя,  ибо  лучше  для  тебя,  чтобы  погиб  один  из  членов  твоих,  нежели  все  тело  твое  было  ввержено  в  

геенну»  (Мф.  5:29,  30).  из-за  тебя  имя  Божие  хулится  у  язычников».

Когда  Бог  заключил  завет  с  Авраамом,  Он  дал  ему  знамение,  которое  должно  было  быть  

исполнено  во  плоти,  которое  должно  было  стать  воспоминанием,  символом  духовной  реальности,  

которую  он  представлял.  «Вот  завет  Мой,  который  вы  соблюдете  между  Мною  и  вами,  и  потомками  

вашими  после  вас:  каждый  мужеский  пол  у  вас  должен  быть  обрезан»  Быт.  17:10.  Следует  отрезать  

кусок  крайней  плоти .

В  вечности  мы  узнаем,  скольким  людям  путь  на  небеса  был  омрачен  ложным  свидетельством  

тех,  кто  исповедует  истину,  но  не  повинуется  ей.  Ваше  поведение  возмущает  других.

«Ибо  обрезание  полезно,  если  соблюдаешь  закон;  а  если  ты  преступник  закона,  то  обрезание  твое  

становится  необрезанием.  Итак,  если  необрезание  соблюдает  требования  закона,  то,  может  быть,  

необрезание  не  будет  считаться  обрезанием?  которое  по  природе,  если  оно  исполняет  закон,  то  не  

осудит  ли  оно  вас,  которые  по  букве  и  обрезанию  являются  преступниками  закона?  Ибо  кто  таков  по  

наружности,  тот  не  Иудей,  и  обрезание  не  есть  Иудей.  внешне  по  плоти,  а  тот  иудей,  кто  таков  внутри,  

и  обрезание  то,  что  в  сердце,  по  духу,  а  не  по  букве,  которому  похвала  не  от  людей,  но  от  Бога».  

Римлянам  2:25-29.
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Истинное  обрезание  духовно,  невидимо,  поскольку  оно  происходит  в  наших  сердцах.  Не  во  

плоти.  Тело  плоти  было  всего  лишь  внешним  обрядом,  призванным  заставить  людей  понять  работу,  

которую  Христос  совершает  в  Своей  жизни  в  ответ  на  их  веру.  Следовательно,  обрезание  плоти  не  было  

гарантией  истинного  духовного  обрезания.  И  именно  это  заявляет  Павел:  «ибо  обрезание  полезно,  если  

соблюдаете  закон»  (Рим.  2:25).Обрезание  человека  по  плоти  приносит  ему  некоторую  пользу,  если  он  

позволит  Христу  совершить  истинное  обрезание.  Ибо,  взглянув  на  свою  плоть,  он  поймет  работу,  

происходящую  в  его  сердце:  «А  если  ты  преступник  закона,  то  обрезание  твое  будет  необрезанием»  (Рим.

Дела  плоти  известны  и  суть:  блуд,  нечистота,  распутство,  идолопоклонство,  волшебство,  вражда,  распри,  

зависть,  гнев,  раздоры,  раздоры,  распри,  зависть,  пьянство,  чревоугодие  и  подобные  им  вещи,  о  которых  

я  возвещаю  вам.  Как  я  уже  предупреждал  вас,  что  поступающие  так  Царствия  Божия  не  наследуют.  А  плод  

духа  есть:  любовь,  радость,  мир,  долготерпение,  благость,  благость,  верность,  кротость,  воздержание.  

Против  такого  нет  закона.  А  принадлежащие  Христу  Иисусу  распяли  плоть  с  ее  страстями  и  похотями».  

Гал.  4:6;  5:17-24.  Другими  словами,  результат  действия  духа  в  наших  сердцах  —  сделать  нас  послушными  

закону  Десяти  Заповедей.  Поэтому  «нет  закона»  против  плода  духа  –  дела,  которые  он  совершает  в  нас,  

находятся  в  согласии  с  ним.

в  нас.

3:3.  Его  дух  —  это  «нож»,  который  отсекает  наши  злые  наклонности.  Если  бы  кто-то  был  обрезан  по  плоти,  

но  ожесточил  свое  сердце,  не  позволяя  Его  духу  преобразовывать  его,  то  его  обрезание  по  плоти  было  

бы  бесполезным.  Ибо  он  будет  враждовать  против  Бога  и  преступать  Его  заповеди.  Напротив,  кто  хотя  и  

не  обрезан  по  плоти,  но  чувствителен  и  позволит  Христу  изменить  свое  сердце  через  дух,  тот  будет  

истинно  обрезан.

2:25).  Тот,  кто  не  подчиняется  закону,  имеет  в  себе  доказательство  того,  что  он  не  позволил  Христу  

совершить  дело  в  своем  сердце.  Он  не  обладает  истинным  

обрезанием,  но  Христос  Своим  духом  заставляет  нас  повиноваться.  Наши  дела  так  же  далеки  от  

изменения  наших  сердец,  как  каменный  нож,  которым  обрезают  плоть,  так  же  далек  от  устранения  зла,  

существующего  внутри  человека.  Все  наши  усилия  –  будь  то  физические  или  умственные  –  не  способствуют  

этой  работе.  Все  это  осуществляет  небесный  агент.  Наша  часть  –  верить  в  то,  что

Следует,  следовательно,  отметить,  что  обряд  обрезания  плоти  был  дан  Богом,  чтобы  

символизировать  истинное  обрезание,  совершенное  Христом  в  нашей  жизни,  –  то,  которое  совершается  

Его  духом.  И  оно  истинное,  единственное,  которое  забирает  грех  из  наших  сердец  и  заставляет  нас  жить  

в  послушании  Богу.  Отсюда  мы  понимаем,  что  послушание  –  это  результат  действия  Его  духа  в  нас.  Это  

работа,  которую  совершает  Христос.  Наша  роль  в  этой  работе  —  верить  во  Христа  и  позволить  Ему  совершать  эту  работу.

Истинное  обрезание  –  это  работа  Христа,  направленная  на  то,  чтобы  сделать  нас  послушными  

Его  закону  через  Его  дух.  Павел  сказал:  «Ибо  мы  —  обрезание,  служащие  Богу  духом»  Фил.
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Завершая  аргументацию  главы,  Павел  исследует  тот  факт,  что  евреи,  как  известно,  подвергались  

обрезанию,  чтобы  преподать  важный  урок  о  том,  как  Бог  смотрит  на  людей.  Поскольку  истинное  обрезание  —  это  

обрезание  духа,  правильно  понимать,  что  тот  действительно  еврей  в  духовном  смысле,  который  позволяет  Христу  

вести  его  через  Его  дух.  И  это  независимо  от  того,  обрезан  он  по  плоти  или  нет.  Павел  выражает  это  словами:  «Ибо  

не  тот  Иудей,  кто  таков  по  наружности,  и  не  тот  Иудей,  кто  таков  по  наружности  и  плоти.  Но  тот  Иудей,  кто  таков  

внутри,  а  обрезание  есть  тот,  кто  от  сердце,  по  духу,  а  не  по  букве,  которому  похвала  не  от  людей,  но  от  Бога»  

Рим.2:28,  29.  Аминь!Да  будет  так.

Христос  сделает  нас  послушными.  Когда  израильтяне  спросили:  «Что  нам  делать,  чтобы  творить  дела  Божии?»  

Иисус  ответил  и  сказал  им:  «Это  дело  Божие,  чтобы  вы  веровали  в  Того,  Кого  Он  послал  (Христа)».  Иоанна  6:28,  29.  

Вопрос:  «Как  мне  соблюдать  заповеди  Божии»?  Находит  следующий  ответ:  Христос  заставит  вас  повиноваться.  

Пророк  Исайя  признал  эту  истину,  заявив:  «Господи,  Ты  дашь  нам  мир,  ибо  Ты  есть  Тот,  Кто  сотворил  в  нас  все  дела  

наши»  Ис.  26:12.  Поэтому  «веруй  в  Господа  Иисуса,  и  будешь  спасен»  от  твоего

Возвращаясь  к  теме  2-й  главы  Послания  к  Римлянам,  остальные  слова  Павла  показывают  нам,  что  

доказательством  того,  что  кто-то  получил  истинное  обрезание,  является  его  послушание  Богу.

Писание  учит,  что  в  конце  конфликта  между  грехом  и  праведностью  святые  будут  судить  нечестивых:  «И  

увидел  я  престолы,  и  они  сели  на  них,  и  дана  была  им  власть  судить;  и  увидел  я  души  их,  которые  они  были  

обезглавлены  за  свидетельство  Иисуса  и  за  слово  Божие,  и  не  поклонялись  зверю,  ни  образу  его,  и  не  приняли  

начертания  Его  ни  на  чело  свое,  ни  на  руки  свои,  и  жили  и  царствовали  со  Христом,  ибо  тысячу  лет».  И  «всякий  

язык,  состязающийся  с  тобою  на  суде,  ты  обвинишь;  Это  удел  рабов  Господних,  и  правда  их  от  Меня,  говорит  

Господь»  (Откр.  20:4;  Ис.  54:17).

грехи  (Деяния  16:31).  Он  заставит  вас  ходить  в  праведности!

Независимо  от  вашего  уровня  знаний  закона,  записанного  в  Десяти  Заповедях.  Каждый,  кто  верует  во  Христа,  

будет  послушен,  ибо  «Христос  Иисус…  остается  верным;  Он  не  может  отвергнуть  Себя »  2  Тим.  2:13.  Всякий,  кто  

чувствителен  к  прикосновению  духа  Христова  к  Его  совести,  даже  если  он  еще  не  познал  писаного  закона  Десяти  

Заповедей,  будет  постепенно  приведён  Им  к  послушанию  его  принципам.  Отсюда  понятно,  что  «если  итак  

необрезанные  (те,  кто  не  обрезаны  по  плоти)  соблюдают  постановления  закона,  то  не  будут  ли  необрезанные  

считаться  обрезанием  (будут  ли  они  считаться  послушными)?  А  необрезание ,  которое  есть  по  природе  (человек  

обращенный,  но  не  обрезанный  по  плоти),  если  оно  исполняет  закон,  не  осудит  ли  оно  вас,  которые  по  букве  и  

обрезанию  являются  преступниками  закона?»  ПЗУ.  2:26,  27.
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Римляне  3

Израильтянам  была  предоставлена  привилегия  быть  избранными  Богом  в  качестве  

хранителей  письменного  откровения  Его  воли  людям.  Библия  была  доступна  на  их  языке,  и  Бог  

предоставил  средства,  чтобы  смысл  Его  слов  был  понятен  и  преподан  людям.  Для  этой  цели  он  

назначил  целое  племя  –  Леви.  Бог  называет  этот  призыв  «заветом  Левия»  Мал.  2:8.  Из  этого  
колена,  среди  потомков  Аарона,  брата  Моисея,  произошли  священники.  О  них  Бог  сказал:  «ибо  

уста  священника  должны  хранить  ведение,  и  люди  должны  искать  закона  из  уст  Его,  ибо  Он  

посланник  Господа  Саваофа»  Мал.2:7.  Таким  образом,  израильтяне  получили  в  свое  

распоряжение  запись  и  откровение  божественной  воли.  В  этом  смысле  они  были  более  

привилегированными,  чем  все  остальные  люди.

Так  много  народов  и  могущественных  наций  придут  в  Иерусалим,  чтобы  взыскать  Господа  

Саваофа  и  просить  Его  благосклонности.  Так  говорит  Господь  Саваоф:  будет  в  тот  день  десять  

человек  из  всех  языков  народов  возьмут  край  одежды  Иудея  и  скажут:  «Мы  пойдем  с  тобою». ,  

потому  что  мы  слышали,  что  Бог  с  вами».  Зак.  8:21-23.  "В  то  время

«Какая  же  польза  иудею?  Или  какая  польза  от  обрезания?  Многое  во  всех  отношениях,  потому  

что,  прежде  всего,  ему  были  вверены  слова  Божии»  ( Рим.  3:1,  2)

Если  бы  они  были  заинтересованы  в  познании  и  принимали  Божьи  слова  с  верой,  

израильтяне  стали  бы  благословением  для  мира.  Они  станут  счастливым  народом,  живым  

примером  благословений,  получаемых  через  послушание  Богу,  а  также  толкователями  Евангелия  

и  Божественного  закона  каждому  народу,  племени,  языку  и  народу.  Слова,  сказанные  о  нем,  

исполнятся:  «И  будет,  если  ты  будешь  внимать  гласу  Господа,  Бога  твоего,  и  стараться  соблюдать  
все  заповеди  Его,  которые  я  заповедую  тебе  сегодня,  то  Господь,  Бог  твой,  возвысит  тебя».  паче  

всех  народов  земли.  И  все  благословения  сии  придут  на  тебя  и  постигнут  тебя,  когда  ты  

услышишь  глас  Господа  Бога  твоего:  благословен  ты  будешь  в  городе,  и  благословен  ты  будешь  

на  поле. ...Предаст  Господь  разбитых  пред  тобою  врагов  твоих,  восстающих  на  тебя:  одним  

путем  выступят  против  тебя,  а  семью  путями  побегут  от  лица  твоего.  Господь  повелит  

благословению  быть  с  тобою  в  твоем  житницах  и  во  всем,  к  чему  приложишь  руку  твою,  и  

благословит  тебя  на  земле,  которую  Господь  дает  тебе,  Бог  твой.  Господь  утвердит  тебя  у  Себя  

народом  святым,  как  Он  клялся  тебе,  когда  будешь  соблюдать  заповеди  Господа,  Бога  твоего,  и  

ходи  путями  Его,  и  увидят  все  народы  земли,  что  имя  Господне  наречено  над  тобою,  и  убоятся  

тебя...  и  поставит  тебя  Господь  главою ,  а  не  хвост;  и  будешь  вверху,  а  не  внизу,  если  будешь  

соблюдать  заповеди  Господа  Бога  твоего,  которые  заповедую  тебе  сегодня,  соблюдать  и  

исполнять»  Втор.  28:1-13.  Тогда  «пойдут  жители  одного  города  в  другой  и  скажут:  поскорее  помолимся  Господу  и  взыщем  Господа  Саваофа;  пойду  и  я.
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Последнее  предупреждение  служения  Четвертого  Ангела:  если  вы  останетесь  верными,  к  послушанию  и  

святости  и  даруете  вам  благословения,  обещанные  на  протяжении  веков:  «В  то  время  назовут  Иерусалим  престолом

Назовут  Иерусалим  престолом  Господним,  и  все  народы  соберутся  к  нему  во  имя  Господне  в  

Иерусалиме;  и  они  уже  не  будут  поступать  по  замыслу  злого  сердца  своего»  Иер.  3:17.  Все  эти  
обещания  могли  быть  выполнены,  но  они  не  были  исполнены  из-за  неверия  и  жестокосердия  

древних  израильтян.

К  сожалению,  иудеи  отвергли  Мессию,  провозглашенную  в  доверенном  им  Писании,  —  
Того,  через  Которого  им  были  бы  дарованы  все  божественные  благословения:  «Сын  Божий,  

Иисус  Христос…  ибо  все  обетования  Божии  в  Нем,  да,  и  через  Него  аминь»  2  Кор.  1:19,  20.  Они  

распяли  «Господа  славы»  (1  Кор.  2:8,  Деяния  2:36).  Только  через  Христа  израильтяне  могли  

соблюдать  заповеди,  вверенные  им  им  и  получить  обещанные  благословения.  Иисус  сказал:  
«Без  Меня  вы  не  можете  делать  ничего»  Иоанна  15:5.  Отвергнув  Его,  они  лишились  

божественной  силы  и  пошли  по  пути  беззакония.  Слова,  сказанные  священникам  уже  во  

времена  Ветхого  Завета,  подтвердились  и  после  воскресения  Христа:  «вы  сбились  с  пути,  

многих  сбили  с  пути  от  закона,  вы  извратили  завет  Левия».  ",  говорит  Господь  Саваоф"  Мал.  
2:8.  А  что  касается  народа,  Бог  также  сказал:  "со  дней  отцов  ваших  вы  отвернулись  от  

постановлений  Моих  и  не  соблюдали  их"  Мал.  3:7.  По  этой  причине  Его  обещания,  данные  

израильскому  народу,  не  могли  быть  выполнены.

Через  это  откровение  Евангелия  Христос  будет  вести  членов  Своей  церкви,

Господи,  и  все  народы  соберутся  к  Нему  во  имя  Господне  в  Иерусалиме;  и  никогда  больше

«Для  чего?  Если  бы  некоторые  были  неверующими,  то  разве  их  неверие  погубит  верность  
Божию?  когда  вас  будут  судить»  (Рим.  3:3,  4).

Но  у  Бога  по-прежнему  будут  верные  люди  на  земле,  и  Его  обещания  благословений  

послушным  исполнятся  в  опыте  Его  истинной  церкви.  «Христос  возлюбил  Церковь  и  предал  

Себя  за  нее,  чтобы  освятить  ее,  очистив  банею  водною,  словом,  чтобы  представить  ее  Себе  

славною  Церковью,  без  пятна,  или  порока,  или  чего-либо  подобного,  но  святой  и  непорочна»  
Еф.  5:25-27.  Истинная  церковь  «соблюдает  заповеди  Божии  и  веру  Иисусову»  и  «имеет  

свидетельство  Иисусово»,  которое  есть  «дух  пророчества»  (Откр.  14:12;  12:  17,  19:10).  Он  

считает,  что  верующий  с  самого  начала  своего  опыта  поступает  в  совершенном  послушании  

заповедям,  поскольку  «Бог  производит  в  вас  и  хотеть,  и  делать  по  Своему  благоволению»  Фил.  
2:13.  Таким  образом,  каждый  из  ее  истинных  членов  есть  «новый  человек»,  обращенный  «по  

Богу»;  создан  в  истинной  праведности  и  святости»  Еф.  4:24.
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«А  если  наша  неправда  будет  причиной  правды  Божией,  то  что  скажем?  Разве  Бог  несправедлив,  

навлекая  на  нас  гнев?  (говорю  как  человек).

Эти  слова  предсказывают  обращение  людей  всех  народов  через  проповедь  истинного  Евангелия  

Христова  в  последние  дни  земной  истории.  Таким  образом,  слова  Послания  к  Римлянам  окажутся  

истинными:  «Для  чего?  Если  некоторые  были  неверующими,  то  их  неверие  уничтожит

Божий  образ  действий  –  воздать  должное  тем,  кто  страдает  от  несправедливости.  Как  сказал  

псалмопевец:  «дай  мне  справедливость,  Боже,  и  вступи  в  дело  мое  против  народа  лукавого.  Избавь  меня  от  

человека  лукавого  и  неправедного»  Пс.  43:1.  Если  мы  сделали  кому-то  несправедливость,  и  тогда  тот  человек  

закричал  к  Богу,  прося  Его  творить  справедливость,  и  Бог  ответил,  послав  на  нас  суд,  в  этом  случае  мы  могли  

бы  сказать,  что  «наша  несправедливость»  была  «причиной  Божьей  справедливости».  Другими  словами,  наше  

плохое  поведение  вызвало  или  мотивировало  действие  Бога,  чтобы  принести  справедливость  угнетенным,  –  

вот  что  объяснил  Павел.

Бог  мира?  Но  если  через  мою  ложь  истина  Божия  еще  более  преумножилась  во  славу  Его,  почему  

меня  все  еще  судят  как  грешника?  И  почему  мы  не  говорим  (как  нас  хулят  и  как  говорят  некоторые):  

будем  делать  зло,  чтобы  вышло  добро?  Осуждение  таковых  справедливо»  Рим.  3:5-8.

Они  означают,  что,  рассмотрев  то,  как  Бог  вел  события,  мы  дадим  Ему  разум  во  всем,  что  Он  сделал.

Мы  только  что  видели,  что  Бог  считает  иудеем  всякого,  кто  отдается  влиянию  духа  

Христова .  Таким  образом,  в  жизни  верующих  исполнятся  следующие  слова,  которые  не  могли  

исполниться  в  жизни  иудеев  по  плоти,  потому  что  они  отвергли  Христа:  «В  тот  день  возьмут  десять  

человек  из  всех  языков».  из  народов  возьмут  за  край  одежды  Иудейской,  говоря:  мы  пойдем  с  

тобой,  потому  что  мы  слышали,  что  Бог  с  вами»  Зак,  8:21-23.

Анализируя  отношения  Бога  как  с  неверующими  евреями,  так  и  с  верующими  всех  

возрастов,  мы  приходим  к  выводу,  что  с  Его  стороны  справедливо  дать  каждому  судьбу,  которую  

он  выбирает.  Оценка  пути  Божьего,  который  мы  совершаем  в  своем  разуме,  упоминается  Павлом,  

когда  он  говорит:  «как  написано:  чтобы  вы  оправдались  в  словах  Твоих  и  победили,  когда  будете  судимы».

они  будут  поступать  по  замыслу  злого  сердца  своего»  Иер.  3:17.  «И  проповедано  будет  сие  

Евангелие  Царствия  по  всей  вселенной  для  свидетельства  всем  народам»,  «для  послушания  вере  

у  всех  народов»  (Мф.  24:14,  Рим.  1:5).

верность  Божия?  Никоим  образом  не;  Пусть  Бог  всегда  будет  правдив,  а  каждый  человек  —  

лжецом».  Божья  верность  остается  прежней.  Он  выполнит  Свои  обещания  в  жизни  тех,  кто  решит  

служить  Ему.
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Но  это  не  оставляет  возможности  виновнику  несправедливости  попытаться  оправдать  себя  

тем,  что  его  проступок  способствует  существованию  Бога  и  свершению  справедливости.  Тот  факт,  что  

Бог  действует,  чтобы  исправить  зло,  не  оправдывает  того,  кто  его  причинил.  Он  говорит:  «Душа  

согрешающая,  та  умрет...  злоба  нечестивого  падет  на  нее»  Иез.  18:4,  20.  И  пророк  Иеремия  

провозгласил:  «О,  Господи  Боже…  Очи  Твои  открыты  ко  всем  путям  детей  человеческих,  чтобы  воздать  

каждому  по  путям  его  и  по  плодам  дел  его»  Иер. .  32:17-19.  Справедливость  требует,  чтобы  каждый  

человек  получал  соразмерно  своим  делам.

В  тексте  Послания  к  Римлянам  Павел  рассматривает  реальность  последних  дней  с  точки  

зрения  нечестивых.  Он  лжет  и  творит  зло.  И  чем  более  извращенным  он  является,  тем  больше  он  

подчеркивает  святость  своего  праведного  соседа  и  заповеди  Библии,  которым  он  подчиняется.  

Очевидно,  что  нечестивый  замечает  контраст,  и  его  совесть  затрагивается,  когда  он  созерцает  

праведника.  В  этой  ситуации,  если  бы  у  него  возникло  искушение  рассуждать  о  том,  что  он  мог  бы  

способствовать  укреплению  справедливости,  а  значит,  и  замыслу  Божьему,  творя  зло,  он  получил  бы  

ответ,  что  этого  не  может  быть.  Напротив,  справедливо,  что  его  осудят  за  его  злодеяния.  Из  этого  

понимания  должен  звучать  ясным  смысл  слов:  «Но  если  чрез  мою  ложь  истина  Божия  еще  более  

преумножилась  во  славу  Его,  то  почему  меня  еще  судят  как  грешника?  И  почему  мы  не  говорим:  будем  

делать  зло,  так  что  товары  приходят?  Их  осуждение  справедливо».

Тетя.  4:17.  Если  наша  небрежность  приводит  к  тому,  что  Бог  проявляет  Себя,  чтобы  избавить  страдальца  

другим  способом,  мы  не  можем  поэтому  считать  это  добродетелью.  Это  не.  Для  тех,  кто  так  думает,  

справедливы  следующие  слова:  «их  осуждение  справедливо».

В  последнее  время  Бог  накажет  нечестие  жителей  Земли  семью  ужасными  язвами:  «И  услышал  

я  громкий  голос,  исходивший  из  храма,  говорящий  семи  Ангелам:  пойдите  и  вылейте  на  землю  семь  

чаши  гнева  Божия»  Откр.  16:1  Учитывая,  что  человечество  с  течением  времени  все  глубже  и  глубже  

погружается  в  практику  зла,  можно  с  уверенностью  предсказать,  что  когда  это  произойдет,  это  будет  

рассматриваться  как  акт  истинной  справедливости.  со  стороны  Бога,  ибо  « злые  и  лживые  люди  будут  

становиться  все  хуже  и  хуже»  (2  Тим.  3:13).  По  словам  Послания  к  римлянам,  Он  будет  праведным,  

«судя  мир»,  «навлекая  Свой  гнев»  на  тех  из  нас,  кто  нераскаян,  мятежен  и  злобен.

Вышеупомянутые  слова  также  находят  исполнение  в  некоторых  случаях,  когда  мы  

пренебрегаем  оказанием  помощи  кому-либо  или  удовлетворением  его  нужд,  когда  это  в  наших  силах,  

и  мы  ясно  видим  в  этом  свой  долг.  Проходит  время,  и  Бог  действует  через  другой  инструмент,  принося  

освобождение.  Поэтому  мы  склонны  думать,  что,  поскольку  действие  Бога  по  освобождению  было  

очевидным,  наша  небрежность  способствовала  осуществлению  Божьего  плана,  давая  Ему  возможность  

действовать.  Это  способ  сказать:  «Давайте  делать  зло,  чтобы  пришло  добро».  Причинение  вреда  в  

библейском  смысле  не  означает  просто  целенаправленных  действий,  направленных  на  причинение  

вреда  делу  Бога  или  других  людей.  «Кто  умеет  делать  добро  и  не  делает  его,  тот  грешит».
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Иоанн  писал:  «Дети,  никто  да  не  обманывает  вас.  Делающий  правду  праведен»  1  Иоанна  3:7.

святость»  Еф.  4:21-24.

Все  проповедники  Евангелия  подверглись  хуле  со  стороны  нечестивцев.  Согласно  словарю,  богохульство  

—  это  термин,  определяющий  все  действия,  оскорбляющие  или  оскорбляющие  кого-либо,  достойного  уважения.

«И  что  же?  Разве  мы  превосходнее?  Нисколько,  ибо  мы  показали  прежде,  что  и  Иудеи,  и  
Еллины  все  под  грехом;  как  написано:  нет  праведного,  ни  одного.  Нет  разумеющего;  нет  нет  

никого,  ищущего  Бога.  Все  они  заблудились,  и  вместе  стали  бесполезны.  Нет  делающего  добро,  

нет  ни  одного.  Гортань  их  —  открытая  гробница;  языком  своим  они  действуют  лукаво;  яд  змеи  

под  устами  их,  уста  которых  полны  проклятия  и  горечи.  Ноги  их  скоры  на  пролитие  крови.  На  
путях  их  разрушение  и  несчастье,  и  они  не  познали  пути  мира.  Нет  страха  Божия  прежде  их  

глаза»  Рим.3:9-18.

А  практиковать  справедливость  —  значит  подчиняться  десяти  заповедям  Божьим,  ибо  «все  

заповеди  Его  —  справедливость»  (Пс.  119:172).  За  исключением  Христа,  ни  один  человек  не  

жил,  не  совершив  греха.  Павел  утверждает  следующее:  «Итак,  как  одним  человеком  грех  вошел  
в  мир,  и  грехом  смерть,  так  и  смерть  перешла  на  всех  человеков,  поэтому  все  согрешили»  

Рим.  5:12.  Поскольку  он  согрешил,  природа  Адама  была  склонна  ко  злу,  и  он  был  не  в  силах  сам  по  себе

Кощунствовать  можно,  приписывая  человеку  действие,  которого  он  не  совершал,  или  

навешивая  на  него  ярлык ,  не  соответствующий  его  поведению  или  характеру.  Павел  и  его  

братья  по  вере,  проповедники  Евангелия,  подверглись  хулы.  Он  сказал:  «нас  хулят,  и,  как  

говорят  некоторые,  мы  говорим:  «будем  делать  зло,  чтобы  вышло  добро».  Их  враги  заявляли,  
что  они  научили  считать  нерадивость  и  злобу  добродетелями.  Правда  была  иной.  Они  

проповедовали  Евангелие  Царства,  чтобы  привести  людей  к  «истинной  праведности  и  

святости»:  «В  Нем  вы  были  научены,  как  и  истина  в  Иисусе,  что  в  прошлом  разговоре  вы  

отложили  ветхого  человека,  который  испорчен  через  лживые  похоти,  и  обновитесь  духом  ума  
вашего,  и  облекитесь  в  нового  человека,  который  по  Богу  создан  в  истинной  праведности  и

Сатана,  чье  имя  означает  «противник »,  видя,  что  он  не  может  противоречить  

истинному  Евангелию  Божьему,  использовал  стратегию  использования  человеческих  агентов,  
чтобы  опорочить  Его  посланников.  Он  надеялся  создать  такое  предубеждение,  что  люди  не  

захотят  его  слушать.  «Бог  века  сего  ослепил  умы  неверующих,  так  что  свет  благовествования  

славы  Христовой  не  светит  им»  2  Кор.  4:4.  Однако  Писание  открывает,  что  он  будет  разочарован  

в  все  его  планы,  потому  что  «евангелие  сие  будет  проповедано  по  всему  миру,  во  свидетельство  
всем  народам»  (Мф.  24:14).  Тогда  «земля  наполнится  познанием  Господа,  как  воды  наполняют  

море»  Ис.11:9.
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сопротивляться  этому.  Это  наследие  он  передал  всем  своим  потомкам.  Без  Христа  мы  попадаем  
в  ситуацию,  описанную  ниже:  «Я  плотян,  продан  греху...  плотские  помышления  есть  вражда  
против  Бога,  ибо  закону  Божию  не  покоряются,  да  и  не  могут.  живущие  по  плоти  не  могут  
угодить  Богу»  Римлянам  7:14;  8:7,  8.

«Теперь  мы  знаем,  что  закон  все,  что  говорит,  говорит  к  тем,  кто  под  законом,  так  что  всякие  

уста  закроются  и  весь  мир  будет  осужден  пред  Богом.  Посему  никакая  плоть  не  оправдается  
перед  Ним  делами  закона.  закон,  ибо  законом  познаётся  грех»  (Рим.  3:19,  20).

Прежде  чем  познать  закон,  человек  интуитивно  предчувствует  свои  ошибки.  Но  когда  

вы  знаете  десять  заповедей,  ваша  совесть  ясно  просыпается.  Нет  сомнения  в  том,  в  чем  
состоит  его  долг  и  что  он  им  не  исполнен.  «Законом  познаётся  грех».  Поэтому  «закон  все,  что  
говорит,  говорит  он  подзаконным»,  то  есть  говорит  он  подданным  правления  Божия,  
состоящего  из  всех  Его  созданий,  в  том  числе  и  людей,  «чтобы  всякие  уста  закрылись  и  весь  

мир  осужден  перед  Богом».

Неправедность  по  природе  есть  состояние  всех  потомков  Адама  –  всего  человечества.  
Независимо  от  национальности  и  даже  религиозных  привилегий,  которые  они  могли  иметь,  у  
всех  одна  и  та  же  природа.  Эту  истину  Павел  исследует  в  словах,  написанных  к  римлянам.  Они  

описывают  всех  –  иудеев  и  язычников,  знающих  и  не  знающих  Библии,  тогда  и  сегодня:  «и  
что?  написано:  "Нет  праведного  ни  одного.  Нет  разумеющего;  нет  ищущего  Бога.  Все  они  
блуждают,  и  вместе  сделались  негодными.  Нет  делающего  добро,  нет  ни  одного.  Горло  их  -  
открытый  гроб;  языком  своим  они  действуют  лукаво;  яд  змей  под  устами  их;  уста  их  полны  
проклятия  и  горечи.  Ноги  их  скоры  на  пролитие  крови.  На  стезях  их  там  Это  разрушение  и  
несчастье;  и  они  не  познали  пути  мира.  Нет  страха  Божия  перед  их  глазами».  Даже  тот  факт,  
что  мы  познаем  волю  Божию,  открытую  через  Библию,  не  меняет  нашей  природы.  
Теоретическое  знание  Десять  Заповедей  не  меняют  сердца  человека.Только  «сила  Божья»  
может  произвести  изменение  и,  следовательно,  спасение  от  греха  (Рим.  1:16).

В  приведенных  выше  словах  Павел  заявляет  о  реальности:  заповеди  Божьи  сообщают,  
какое  поведение  угодно  Ему;  и  они  приводят  нас  к  выводу,  что  жить  по  этому  стандарту  выше  
наших  сил.  Таким  образом,  буква  закона  служит  для  того,  чтобы  убедить  нас  в  том,  что  мы  
грешники  и  что  наше  осуждение  за  наше  непослушание  справедливо.  «Грех  есть  преступление  
закона»  1  Иоанна  3:4.  И  «возмездие  за  грех  –  смерть»  Рим.  6:23.
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Чтобы  человек  мог  практиковать  Божье  правосудие,  ему  необходимо  получить  нечто  

большее,  чем  просто  букву  закона.  Это  потребует  действий  от  Бога.  Именно  с  этого  места  

начинается  повествование  21-го  стиха:  «Но  теперь  правда  Божия  открылась  вне  закона,  при  

свидетельстве  закона  и  пророков».  Павел  возвещает  о  пришествии  Христа,  Сына  Божия,  на  
Землю.

Только  те,  кто  чувствует  себя  плохо,  чувствуют  необходимость  обратиться  к  врачу.  То  же  

самое  происходит  и  в  духовной  жизни.  Человеку  необходимо  увидеть  себя  грешником,  которым  

он  является,  ощутить  истинную  нужду  в  Спасителе  –  ощутить  «алкал  и  жажду  праведности»,  

праведности,  которой  он  не  обладает  (Мф.  5:6).Его  письмо,  из  Послания  к  Римлянам  1:18-3:20,  

чтобы  представить  диагноз  этой  болезни,  от  которой  мы  все  пострадали.  Короче  говоря,  в  этих  

стихах  он  объясняет,  что  все  люди  в  своем  естественном  состоянии,  без  Христа,  делают  зло.  
реальность  даже  для  тех,  кто  знает  Десять  Заповедей,  так  как  познание  не  меняет  природы  

человека  и  не  дает  ему  силы  преодолеть  свою  склонность  ко  злу.  или  по  букве  Десяти  заповедей  

каждый  оказывается  приговоренным  к  смерти  за  свои  грехи.

Павел  говорит,  что  праведность  Божия  проявилась  «вне  закона».  Этот  термин  понятен  
из  предыдущих  стихов.  С  начала  главы  3  он  фокусируется  на  положении  евреев,  израильтян,  

известных  как  народ  закона.  Проходя  стих  19,  он  утверждает,  что  они  по  своей  природе  не  могут  

достичь  стандарта,  предложенного  Богом,  поскольку  познание  закона  не  меняет  их  природы;  

это  не  делает  их  сильнее  ничего  не  знающих  язычников.  Без  божественной  помощи  закон  
имеет  для  них  лишь  одно  значение:  ясно  показать,  насколько  они  преступники.  Благодаря  

этому  они  видят,  что  их  прошлое  представляет  собой  список  проступков,  которые  невозможно  

изменить,  и  даже  в  настоящем  они  продолжают  быть  непослушными.

В  то  время  доступным  Священным  Писанием  были  книги  Ветхого  Завета.  И  назывались  

они  совокупностью  «закона  и  пророков».  Иисус,  говоря,  что  Он  пришел  не  изменить  их,  сказал:  

«Не  думайте,  что  Я  пришел  нарушить  закон  или  пророков:  Я  пришел  не  отменить,  но  исполнить»  

(Мф.  5:17). :  «Исследуйте  Писания,  потому  что  вы  думаете,  что  в  них  вы  имеете  жизнь  вечную,  а  

они  свидетельствуют  о  Мне»  Иоанна  5:39.  Да  будет  так,  «закон  и  пророки»  –

Объявив  всех  людей  больными  и  убедив  их  в  этом,  Павел  представляет  себя

«Но  ныне  открылась  правда  Божия  независимо  от  закона,  имея  свидетельство  закона  и  
пророков,  то  есть  праведность  Божия  через  веру  в  Иисуса  Христа  всем  и  на  всех  верующих,  ибо  

нет  разницы ...ибо  все  согрешили  и  лишены  славы  Божией»  Рим.3:21-23

они  исцеляются:
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Поэтому  любой,  кто  верит,  что  Христос  отдал  Свою  жизнь  в  качестве  платы  за  их  грехи,  верит  в  Его  

кровь .  Бог  простил  нас  во  Христе  (Еф.  4:32).  Веря  в  жертвенность,  мы  получаем  благословение  

прощения.

Это  прощение  обеспечивается  через  работу,  совершенную  Христом,  называемую  

«умилостивление».  Это  объясняется  в  книге  Исход,  в  опыте  народа  Израиля.  Когда  Моисей  поднялся  

на  гору  Синай,  он  оставался  там  сорок  дней,  получение  специальных  указаний  по

Здесь  упоминается  работа,  в  которой  мы  не  принимаем  активного  участия.  Положение  всех  

людей  было:  непокорные,  преступники.  Тогда  Бог  взял  на  себя  инициативу  спасти  всех.  «Бог  во  

Христе  примирил  с  Собою  мир,  не  вменяя  им  грехов  их...  Не  знающего  греха  Он  соделал  грехом  за  

нас,  чтобы  мы  в  Нем  сделались  праведностью  Божией»  2  Кор.  5:  20,  21.  Христос  вознес  «грехи  наши  

в  теле  Своем  на  древо  (крест)»  1  Пет.  2:24.  Итак,  мы  были  прощены.

«Бог  предложил»  Это  выражение  показывает,  что  инициатива  была  Его.  Поскольку  среди  

всех  людей  «нет  человека,  ищущего  Бога»  по  собственной  инициативе,  Он  пришел  к  нам,  чтобы  

предложить  спасение,  которое  Он  задумал  и  создал  (Рим.  3:11).  Это  спасение  состоит  из  

«умилостивления  через  веру  в  Его  кровь»,  кровь  Христа.  Библия  учит,  что  «душа  плоти  в  крови»  (Лев.  17:11).

Священные  Писания  –  свидетельствуют  о  Христе.  «Праведность  Божия»,  о  которой  свидетельствуют  

закон  и  пророки,  упомянутая  в  Послании  к  Римлянам,  —  это  Христос.  Поскольку  человек  не  мог  

одним  лишь  знанием  закона  стать  послушным  ему,  Бог  послал  Спасителя,  Христа  Иисуса.  Он  наш  

Справедливость.  Павел  говорит,  что  каждый  может  получить  праведность  Божию  по  вере  во  Христа,  

через  слова:  «праведность  Божия  через  веру  в  Иисуса  Христа  для  всех  и  на  всех  верующих,  ибо  нет  различия.

Все  грехи,  совершенные  людьми  во  все  времена,  были  оплачены  Христом  на  кресте.  И  все,  

кто  верят  в  дарованное  прощение  во  Христе  Иисусе,  берут  на  себя  ответственность  за  эту  реальность.

Ибо  все  согрешили  и  лишены  славы  Божией».

«Будучи  оправданы  даром  по  Его  благодати,  через  искупление  во  Христе  Иисусе.  Которого  Бог  

поставил  в  умилостивление  через  веру  в  Его  кровь,  чтобы  показать  Свою  праведность  через  

прощение  прошлых  грехов,  по  долготерпению  Божьему;  чтобы  продемонстрировать  Свою  

праведность  в  настоящее  время,  чтобы  Он  мог  быть  справедливым  и  оправдать  тех,  кто  верит  в  Иисуса».  Римлянам  3:24-

«Возмездие  за  грех  —  смерть,  а  дар  Божий  —  жизнь  вечная  во  Христе  Иисусе»  Рим.

6:23.  Это  благодать,  или  незаслуженное  расположение  Божие,  —  положить  жизнь  Сына  Его,  как  на  

кресте,  так  и  после  Его  воскресения,  святым  духом,  чтобы  мы  могли  быть  искуплены  от  осуждения  

смертью  и  жить  через  Него.  вечно  в  послушании. .  Это  будет  объяснено  далее

вперед.

26.
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общаться  с  людьми.  Тем  временем  люди  у  подножия  горы,  посчитав,  что,  возможно,  он  не  вернется  из-за  

своей  задержки,  побудили  Аарона  построить  идола  —  золотого  тельца  —  и  стали  ему  поклоняться .  «И  

сказал  Господь  Моисею:  пойди,  сойди,  ибо  народ  твой,  который  ты  вывел  из  Египта,  развратился  и  скоро  

уклонился  от  пути,  который  Я  повелел  ему,  сделал  себя  литым  тельцом,  И  поклонились  ему,  и  принесли  

ему  жертвы,  и  сказали:  Это  бог  твой,  Израиль,  который  вывел  тебя  из  земли  Египетской...  И  было,  когда  

Моисей  вошел  в  стан,  и  увидел  тельца  и  пляшущего,  и  зажег  его.  Вспыхнул  гнев  Его,  и  он  выбросил  

скрижали  из  рук  своих,  и  разбил  их  у  подножия  горы...  И  было  на  другой  день,  что  Моисей  сказал  народ:  Ты  

совершил  великий  грех.  Но  теперь  я  взойду  к  Господу;  может  быть,  я  искуплю  твой  грех.  И  обратился  

Моисей  к  Господу  и  сказал:  Теперь  этот  народ  совершил  великий  грех,  сделав  для  сами  боги  золотые.  Итак  

прости  им  грех,  а  если  нет,  то  вычеркни  меня  из  книги  Твоей,  которую  Ты  написал»  (Исх.  32:7,  8,  19,  30-32).

люди  перед  Господом,  прося  Его  простить  их  грехи.  В  великом  плане  искупления  «есть…  один  Посредник  

между  Богом  и  людьми  Иисус  Христос»  (1  Тим.  2:5).  Он  ходатайствует  и  просит  Бога  даровать  окончательное  

прощение  наших  грехов,  основанное  на  отдаче  Своей  жизни  –  Своей  крови  –  в  качестве  оплаты  нашего  

долга.  И  Бог  всегда  отвечает  на  просьбы  Христа  от  нашего  имени,  как  Он  Сам  сказал:  «И  чего  ни  попросите  

во  имя  Мое,  Я  сделаю,  да  прославится  Отец  в  Сыне»  Иоанна  14:13.

Но  дело  ходатайства  или  умилостивления,  которое  совершает  Христос,  приносит  нам  не  только  

прощение  прошлых  грехов.  Через  него  мы  также  получили  благословение  в  настоящем  времени,  в  тот  

момент,  когда  предались  Ему,  что  было  объяснено  в  святилищном  ритуале,  данном  евреям.

Отмечается,  что  умилостивление,  совершенное  Моисеем,  состояло  в  том,  что  он  ходатайствовал  за

Таким  образом,  через  веру  в  жертву  Христа  и  умилостивление,  которое  Он  совершает,  Бог  

показывает  Себя  терпеливым  по  отношению  к  нам,  искупая  или  прощая  грехи,  которые  мы  совершили  в  

прошлом.  На  языке  римлян:  «чтобы  явить  праведность  Свою  прощением  грехов,  совершенных  прежде,  по  

терпению  Божию».

Совершая  умилостивление,  священник  обмакивал  палец  в  кровь  жертвы  за  грех  и  окропил  ее  

«пред  Господом,  пред  завесой»,  которая  представляла  собой  завесу,  разделявшую  два  

внутренних  отделения  храма  Божия,  называемого  «святым».  и  «святейшее»  Лев.  4:16,  17,  20.  

Поскольку  кровь  символизирует  жизнь  (Лев.  17:11),  мы  знаем,  что  эта  церемония  
символизировала  отдачу  жизни  Христа  в  храме.  Храм  Божий»  (1  Кор.  3:17).  Следовательно,  

учение,  содержащееся  в  ритуале,  заключалось  в  том,  что  Христос  сообщал  Свою  жизнь  

верующим,  ходатайствуя  за  них,  действуя  как  Священник  в  святилище.  Павел  устанавливает  

связь  между  обрядом  о  кроплении  кровью,  совершаемой  во  святилище,  и  сем  божественном  
деле  словами:  «Ибо  если  кровь  тельцов  и  козлов  и  пепел  телицы,  окропляющий  нечистых,  

освящает  их,  как  очищение  плоти,  то  насколько  больше  действует  кровь  Христа,  которой  Он  вечным  духом  принес  Себя  непорочным
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«чтобы  Он  был  справедлив  и  оправдал  того,  кто  верит  в  Иисуса».  Бог  не  был  бы  справедлив,  

если  бы  Он  объявил  «праведным»  нечестивого  человека  с  сердцем,  решившим  творить  зло,  

только  потому,  что  он  утверждает ,  что  верит  в  Иисус.  По  поводу  этого  апостол  Иаков  ясно  говорит:  

«вы  верите,  что  есть  один  Бог;  вы  хорошо  делаете.  Демоны  тоже  верят  и  трепещут.  Но  хочешь  ли  

ты  знать,  суетный  человек,  что  вера  без  дел  мертва?»  Тетя.  2:19,  20.  Но  когда  Бог  обновляет  сердце  

человека  и  он  обращается  от  греха  к  праведности,  Божье  заявление  к

Боже,  очистишь  ли  Ты  свою  совесть  от  мертвых  дел,  чтобы  служить  живому  Богу?»  Евр.  9:13,  14.  

Христос  отдаст  Свою  жизнь  в  настоящее  время  верующим,  сообщая  святой  дух,  как  мы  можем  

видеть  из  рассказа  Иоанна:  «Тогда  Иисус  снова  сказал  им:  мир  вам,  как  Отец  послал  Меня,  и  Я  

посылаю  вас.  И  сказав  это,  Он  дунул  на  них  и  сказал  им:  примите  святого  духа»  Иоанна  20:21,  22.

Точно  так  же  и  раньше  мы  были  «мертвыми  по  преступлениям  и  грехам»  Еф.  2:1.  Но  когда  мы  

уверовали  во  Христа,  Он  послал  к  нам  Свой  дух,  и  через  Него  мы  очистились.  Петр  сказал:  

«Покайтесь,  и  креститесь  каждый  из  вас  во  имя  Иисуса  Христа  для  прощения  грехов,  и  получите  

дар  святого  духа»  Деяния  2:38.  «Бог  послал  дух  Сына  Своего  в  ваши  сердца»  Гал.  4:6.  Сила  духа  

действует  против  наших  греховных  желаний  и  насаждает  желания  к  святости.  «Ибо  плоть  враждует  

с  духом,  и  дух  с  плотью,  потому  что  они  противоположны  друг  другу;  чтобы  вы  не  делали  того,  что  

хотите ».  Гал.  5:17.  Более  того,  дух  укрепляет  нас  для  выполнения  дел  послушания  Десяти  

Заповедям  Божьим.  Таким  образом,  мы  взяты  Им  из  состояния  рабов  греха  и  освобождены.  

Поэтому  «где  дух  Господень,  там  свобода»  (2  Кор.  3:17).

Другими  словами,  Он  преображает  сердце  человека  –  мое  и  ваше  –  в  чистое  и  послушное.  Отсюда  

видно,  что  наше  послушание  заповедям  исходит  целиком  от  Бога.  Отказавшись  от  духа,  полученного  

им  от  Бога,  Христос  верою  совершает  работу  в  наших  сердцах.  Как  следствие,  в  «настоящее  

время»,  то  есть  в  тот  момент,  когда  мы  верим,  в  нашей  жизни  проявляется  Божья  справедливость.

Дыханием  Христос  сообщал  своим  ученикам  духовную  жизнь.  Это  было  то  же  самое,  что  

произошло  при  творении.  «И  создал  Господь  Бог  человека  из  праха  земного,  и  вдунул  в  ноздри  его  

дыхание  жизни,  и  стал  человек  душою  живою»  Быт.  2:7.  Бог  создал  глиняную  куклу,  которая  была  

безжизненной.  Затем  Он  вдохнул  Его  дух  вселился  в  куклу  и  она  превратилась  в  живого  человека.

Поскольку  дух  Божий  обращает  верующего  человека,  он  фактически  перестает  творить  

несправедливость  и  начинает  практиковать  справедливость,  то  есть  послушание  заповедям  

Божьим.  Ибо  заповеди  Божии  есть  праведность  (Пс.  118:172).  Павел  сказал:  «Но  если  вы  духом  

водимы,  то  вы  не  под  законом»  (Гал.  5:18).  Кто  делает  это,  тот  не  под  законом  и  не  осуждается  им.  

Библия  называет  святой  дух  «святым  духом».  святой  дух».  праведности»  (Ис.  4:4)  Таким  образом,  

когда  Христос  изливает  Свой  дух  на  сердце  верующего,  Он  буквально  изливает  послушание  в  сердце  верующего.
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Ему  уважение,  что  он  справедлив.  Это  как  сказал  Иоанн:  «Дети,  никто  да  не  обманет  вас.  Делающий  

правду  праведен,  как  и  Он  праведен.  Кто  грешит,  тот  от  диавола,  ибо  диавол  грешит  от  начала.  Для  

этой  цели  Сын  Божий  проявил  себя:  чтобы  разрушить  дела  диавола.

Поэтому  мы  заключаем,  что  человек  оправдывается  верой  без  дел  закона».  ПЗУ.  3:27,  28.

Рожденный  от  Бога  не  грешит;  потому  что  Его  семя  остается  в  нем;  и  он  не  может  грешить,  потому  

что  рожден  от  Бога».  1  Иоанна  3:7-9.  «Итак,  вы  видите,  что  человек  оправдывается  (перед  другими  

людьми  и  творениями  Божьими)  делами,  а  не  только  верой»  Иакова  2:24.

Бог  праведен,  оправдывая  или  объявляя  «праведным»  человека,  которого  Он  обратил,  чье  сердце  

Он  изменил  от  греха  к  праведности,  силой  Своего  духа.  И  мы  даем  Ему  разрешение  выполнить  эту  

работу,  когда  верим  во  Христа  как  нашего  Спасителя;  в  Его  жертве  и  ходатайстве  за  нас.  Павел  

сказал  римлянам,  что  Бог  совершает  эту  работу  с  теми,  кто  «имеет  веру  в

Поскольку  именно  Бог  совершает  работу  в  наших  сердцах  и  заставляет  нас  повиноваться,  

нам  негде  хвалиться  каким  бы  то  ни  было  добром,  которое  мы  делаем.  Бог  прощает  человека,  и  его  

сердце  преобразуется  или  становится  праведным .  Это  так,  как  сказали  пророки:  «Обрати  нас  к  Себе,  

Господи,  и  мы  обратимся»  Плач.  5:21.  «Господи,  Ты  дашь  нам  мир,  ибо  Ты  –  Тот,  Кто  сотворил  в  нас  

все  наши  дела»  Это.  26:12.  Следовательно,  человек  оправдывается,  то  есть  прощается  и  становится  

праведным,  послушным  Десяти  Заповедям,  только  верой.  Ваши  собственные  силы  или  способности  

ни  в  малейшей  степени  не  способствуют  этой  работе.

Чтобы  предыдущий  абзац  не  был  неправильно  понят,  здесь  уместно  пояснение.  Мы  

оправданы  или  сделаны  праведными  по  вере.  Но  вера  –  это  результат  нашего  выбора.  Когда  кто-то  

рассказывает  нам  историю,  мы  решаем  верить  ей  или  нет.  То  же  самое  верно  и  в  отношении  

евангельского  повествования.  Верим  ли  мы  в  эту  истину?  Верим  ли  мы,  что  Христос  умер  за  наши  

грехи  и  сегодня,  воскреснув,  ходатайствует  за  нас?  Когда  мы  слышим  это,  дух  Божий  приглашает  нас  

поверить  в  это,  ибо  Он  есть  «дух  веры»  Гал.  5:5.  Если  мы  не  будем  сопротивляться  этому  убеждению,  

мы  поверим.  У  нас  будет  вера,  которая  спасает.  Чтобы  спастись,  мы  должны  решить  не  

сопротивляться  этому  убеждению.  Бог  призывает  нас  сделать  правильный  выбор,  но  не  заставляет  
нас  его  делать.  Оно  находится  в  цитадели  нашей  свободной  воли.

Иисус".

Еще  учитывая  эту  ситуацию,  может  случиться  так,  что  враг  наших  душ  попытается  внушить  

нам  такие  мысли,  как:  «Я  не  знаю,  верю  ли  я;  Не  думаю,  что  я  в  это  верю».  Или:  «Я  не  могу  в  это  

поверить;  нет  спасения  для  меня».  Если  это  случилось  с  вами,  помните,  что  Христос  решает  эту  

проблему  с  величайшей  легкостью.  Взывайте  к  Богу,  чтобы  Христос  дал  вам  веру,  и  она  мгновенно  

появится.  Следующее,  что  вы  поймете,  вы  станете  твердо  верующим.  Этому  явно  учат

«Где  же  похвальба?  Она  исключена.  Каким  законом?  Делами?  Нет,  но  законом  веры.
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Несколькими  стихами  перед  этим  Павел  заявил,  что  все  люди  находятся  в  одном  и  том  же  

состоянии:  «все  согрешили  и  лишены  славы  Божией»  Рим.  3:23.  Ваша  национальность  не  меняет  

вашей  внутренней  природы.  Следовательно,  способ,  которым  они  могут  быть  прощены  Богом,  один  и  

тот  же:  через  веру  в  Иисуса  Христа.  И  иудей,  обрезанный  по  закону  Моисея,  и  необрезанный  язычник  

прощаются  по  вере.  И  до  сегодняшнего  дня,  поскольку  мы  имеем  ту  же  природу,  что  и  наши  

человеческие  предки,  мы  можем  оправдываться  только  верой.  Никогда  не  было  и  не  будет  народа,  

который  мог  бы  быть  прощен  и  спасен  Богом  каким-либо  иным  способом.

в  Библии.  Она  сообщает,  что  некий  отец  пришел  ко  Христу  и  сказал:  «Учитель,  я  привел  к  тебе  сына  

моего,  который  имеет  немой  дух;  и  где  бы  он  ни  поймал  его,  он  разрывает  его  на  куски,  и  он  пенится  и  

скрежещет  зубами,  и  он  чахнет;  и  Я  сказал  ученикам  Твоим  изгнать  его,  но  они  не  смогли...  И  спросил  

он  отца  своего:  как  давно  это  происходит  с  ним?  И  он  сказал  ему:  с  тех  пор,  как  он  был  младенцем...  

если  что  можешь,  помилуй  нас  и  помоги  нам.  И  сказал  ему  Иисус:  если  сколько-нибудь  можешь  

веровать,  все  возможно  верующему.  И  тотчас  отец  отрока,  закричав  со  слезами,  сказал:  верю,  Господи,  

помоги  моему  неверию.  И  Иисус,  видя,  что  приближается  толпа,  запретил  нечистому  духу,  сказав  ему:  

дух  немой  и  глухой,  повелеваю  тебе:  выйди  из  него  и  не  входи  более  в  него.

Марка  9:17-27.

ПЗУ.  3:29-31.

Доказательством  этого  является  тот  факт,  что  Бог  постановил,  чтобы  в  последние  дни,  во  время  

Апокалипсиса,  одно  и  то  же  Евангелие  было  проповедано  всем  людям  на  Земле:  «Я  увидел  другого  

ангела,  летающего  посреди  неба,  и  он  имел  вечное  Евангелие  для  возвещения  живущим  на  земле,  и  

всякому  народу,  и  родству,  и  языку,  и  народу».  Откр.  14:6.  Не  делается  никаких  различий  по  

национальности,  философии,  партии  или  религиозному  вероисповеданию.  Евангелие  одинаково  для  

всех.  Иисус  сказал:  «Я  —  дверь;  если  кто  войдет  через  Меня,  тот  спасется»  Иоанна  10:9.

И  он,  вскрикнув  и  сильно  тряся  его,  вышел;  а  мальчик  остался  как  бы  мертвый,  так  что  многие  говорили,  

что  он  умер.  Но  Иисус,  взяв  его  за  руку,  поднял  его,  и  он  встал».

«Разве  Он  Бог  только  иудеев?  А  разве  Он  не  Бог  и  язычников?  Да  и  язычников  также,  потому  что  Бог  

един,  Который  оправдывает  обрезание  верою  и  необрезание  верою.  Посему  мы  уничтожаем  закон  

верою?  вообще,  но  мы  установили  закон».

Недавно  мы  отметили,  что  верующие  во  Христа  получают  святой  дух  и  благодаря  этой  
силе  обращаются  и  становятся  праведными,  послушными  закону  Божьему  (Гал.  4:5;  5:17,  18).  

Следовательно,  видно,  что  закон  утвердился  в  сердце  верующего  человека.  И  вот  обещание  

завета,  заключенного  Богом  с  человеком:  «Ибо  вот  завет,  который  после  тех  дней  Я  заключу  с  

домом  Израилевым,  говорит  Господь:  вложу  законы  Мои  в  разумение  их,  и  напишу  их  в  сердцах»  Евр.
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Когда  человек  оправдан,  он  становится  послушным.  Если  его  дела  показывают,  что  он  не  обратился,  

это  свидетельствует  о  том,  что  он  не  был  оправдан.  И  если  он  в  этой  ситуации  думает  или  говорит,  что  

он  оправдан,  то  его  надежда  тщетна  и  он  обманывает  себя.  Чтобы  кто-нибудь  не  впал  в  эту  ошибку,  

Иисус  предупредил:  «Не  всякий,  говорящий  Мне:  «Господи,  Господи!»,  войдет  в  Царство  Небесное,  

но  исполняющий  волю  Отца  Моего  Небесного.  Многие  скажут  Мне:  в  тот  день:  "Господи,  Господи,  не  

Твоим  ли  именем  мы  пророчествовали?  И  Твоим  именем  изгоняли  бесов?  И  Твоим  именем  мы  

сотворили  много  чудес?  И  тогда  я  скажу  им  открыто:  я  никогда  не  знал  Вас:  отойдите  от  Меня,  

делающие  беззаконие».  Матф.7:21-23.

Слово  «отец»  используется  в  Библии  для  обозначения  предка  или  восходящего.  Израильтяне  

были  потомками  Авраама  –  вот  почему  они  считали  его  своим  отцом.  Позже  в  этой  главе  Павел  

объясняет,  что  он  считается  «отцом».  веры»  (Рим.  4:12),  и  упоминает  его  как  «Авраама,  который  есть  отец

Представленный  аргумент  состоит  в  том,  что  своей  собственной  силой  или  «по  плоти»  

Авраам  ничего  не  достиг  перед  Богом.  Вот  его  история,  рассказанная  в  Бытии:  «И  сказал  Аврам  

(Господу):  вот,  Ты  не  дал  мне  детей,  и  вот,  один,  рожденный  в  доме  моем,  будет  моим  наследником.

всех  нас»,  евреев  и  неевреев.  (Рим.  4:16).  По  этой  причине  мы  понимаем,  что  история  Авраама  

представлена  здесь  как  поучительный  пример  не  только  для  израильтян,  но  и  для  всех  верующих  

людей.  Ваш  опыт  является  примером  истинной  веры.

И  вот,  было  к  нему  слово  Господне:  он  не  будет  твоим  наследником;  Но  тот,  кто  выйдет  из  чрева  

твоего,  будет  твоим  наследником.  Затем  он  вывел  его  наружу  и  сказал:  взгляни  на  небо,  и

«Что  же  нам  сказать,  что  мы  достигли  Авраама,  отца  нашего  по  плоти?  Ибо  если  Авраам  оправдался  

делами,  то  ему  есть  чем  хвалиться,  но  не  перед  Богом.  Так  что  же  говорит  Писание?

8:10.  Итак,  «неужели  мы  уничтожаем  закон  верою?  Ни  в  коем  случае,  а  скорее  утверждаем  закон».

Авраам  поверил  Богу,  и  это  вменилось  ему  в  праведность.  Совершившему  какое-либо  дело  воздаяние  

вменяется  не  по  благодати,  а  по  долгу.  А  тому,  кто  не  делает,  но  верует  в  Того,  Кто  оправдывает  

нечестивца,  вера  его  вменяется  в  праведность.  Так  и  Давид  объявляет  блаженным  человека,  которому  

Бог  вменяет  праведность  без  дел,  говоря:  блаженны,  чьи  беззакония  прощены  и  чьи  грехи  покрыты.  

Блажен  человек,  которому  Господь  не  вменит  греха».  ПЗУ.  4:1-8.

Римляне  4
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Посчитайте  звезды,  если  вы  можете  их  сосчитать.  И  сказал  ему:  столько  будет  семя  твое.  И  поверил  он  

Господу,  и  вменил  Ему  это  в  праведность»  Быт.  15:3-6.  У  Авраама  не  было  детей.  Однако  Бог  обещал  ему,  

что  от  него  произойдет  целый  народ,  состоящий  из  миллионов  человек.  У  него  самого  не  было  ни  силы,  

ни  власти,  чтобы  их  породить.  Жена  его:  «Сара  была  бесплодна,  детей  у  нее  не  было»

(1)  замена  записи  наших  прошлых  грехов.  Рассматривая  нашу  прошлую  жизнь,  мы  видим,  что  

мы  много  раз  преступали  Десять  заповедей  –  таким  образом,  мы  не  обладаем  той  праведностью,  тем  

послушанием,  которого  требует  закон.  Мы  совершенно  бессильны  изменить  свое  прошлое.  Но  Бог  все  

равно  простил  нас  во  Христе  (Еф.  4:32).  Поэтому  мы  оправданы  или  прощены,  веря ,  что  Бог  простил  нас  

во  Христе.  Бог  считает  нашу  веру  праведностью,  как  Он  сделал  это  с  Авраамом.  В  результате  верующие  

рассматриваются  Им  как  люди,  которые  никогда  не  грешили.

Ген.  11:30.  Ничто  из  того,  что  он  сделал,  не  изменило  бы  эту  реальность.  Но  он  верил,  что  Бог  выполнит  

Свое  обещание.  Затем  Бог  рассмотрел  его  веру  и  почтил  ее,  выполнив  за  него  работу.  Подарила  ему  сына.

История  рассказывает,  что  «он  поверил  Господу  и  вменил  это  Ему  в  праведность».  Справедливость  

соответствует  исполнению  воли  Божией,  ибо  «все  заповеди  Его  есть  праведность»  (Пс.  119:172).  Вера  

Авраама  была  названа  справедливостью,  потому  что  через  него  Бог  действовал  Своей  силой  и  совершил

Мы  объясним  это  лучше  ниже.

Божественное  прощение  предполагает  обмен.  Бог  заменяет  наше  прошлое  жизнью  Христа,  а  

смерть,  которая  выпадет  нам  в  награду  за  наши  грехи,  смертью  Христа.  Запись  о  Его  совершенной  жизни,  

безгрешной  от  начала  до  конца,  от  яслей  до  креста,  заменяет  записи  наших  прошлых  преступлений.  И  

Его  смерть  заменяет  смерть,  которую  мы  заслуживаем  за  наши  грехи  (Рим.  6:23).  Благодаря  этому  обмену  

мы  остаемся  чистыми  перед  Богом.  Бог  видит  нас  такими  же  совершенными,  как  Его  Сын.  В  Библии  это  

представлено  фигурой  Христа,  меняющего  грязную  одежду  священника  Иисуса  Навина  на  чистую.  Тогда  

он  ответил  тем,  кто  был  до  него,  сказав:  снимите  с  него  эту  грязную  одежду.  И  сказал  Иисусу:  вот,  Я  

отстраню  от  тебя  беззаконие  твое  и  одену  тебя  в  красивые  одежды»  Зах.  3:4.  Чистая  одежда  соответствует  

жизни  Христа  в  совершенном  послушании  или  Его  праведности.  Авраам  поверил  Богу,  и  это  было  

засчитано  как  праведность  –  как  исполнение  обетования  –  сына.  И  он  получил  это.  Итак,  мы  тоже  верим  

в  Бога,  и  это  вменяется  нам  в  праведность  –  как  исполнение  божественного  обещания  выплатить  наш  

долг  и  обменять  наше  прошлое  на  Христово.

конструкции.

Опыт  Авраама  показывает,  как  Бог  прощает  наши  грехи.  Это  также  показывает,  что  прощение  —  

это  пакет,  содержащий  два  благословения:  (1)  замену  записей  о  наших  прошлых  грехах  и  (2)  

предоставление  силы  в  настоящее  время  повиноваться  Богу,  как  мы  увидим  ниже.
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(2)  предоставление  власти  в  настоящем  времени  подчиняться  Богу.  Пример  Авраама,  приведенный  

Павлом  в  Послании  к  Римлянам,  показывает,  что,  хотя  представленный  выше  обмен  является  для  нас  чем-

то  чудесным,  он  не  охватывает  всего,  что  дарует  нам  Божье  прощение.  В  результате  веры  Бог  совершил  

работу  внутри  Авраама  и  Сарры,  дав  им  силу  и  позволив  им  иметь  ребенка.  В  то  время,  когда  обещание  

было  выполнено,  ни  у  одного  из  них  не  было  физических  условий  для  создания.  Тело  Авраама  было  

мертво,  ибо  ему  было  почти  сто  лет»,  а  Сарра,  помимо  того,  что  была  бесплодна,  имела  еще  и  «утробу  

мертвую»  (Рим.  4:19).  Библия  говорит,  что  «Сарра  уже  прекратила  обычай  женитьбы». »  Ген.  18:11.  

Другими  словами,  у  нее  больше  не  было  менструаций.  Однако  Авраам  «в  надежде  поверил  против  

надежды,  настолько,  что  стал  отцом  многих  народов,  согласно  сказанному  ему:  «Так  будет  и  потомство  

твое».  И  не  ослабев  в  вере,  он  не  считал  своего  тела  более  омертвевшим. ...ни  за  омертвление  утробы  

Сарриновой.  И  он  не  усомнился  в  обетовании  Божием...  и  будучи  вполне  уверен,  что  и  то,  что  Он  обещал,  

Он  может  сделать.  Так  и  это  вменилось  Ему  в  праведность".  Рим  4:18-22.

Из  вышесказанного  мы  видим,  что  непосредственные  благословения,  включенные  в  пакет  

прощения  грехов,  который  дает  нам  Бог,  являются  Его  работой  и  только  Его.  И  замена  смерти  Христа  на  

то,  что  мы  заслуживаем,  и  Его  совершенная  жизнь  на  наше  грязное  прошлое,  а  также  осуществление  в  

нас  обращения  через  святой  дух  –  это  дела  Божии.  Так  что  слава  для  них  всех  принадлежит  Ему  одному  –  

вся  Его,  а  не  наша.  Сатана  иногда  использует  людей,  даже  с  благими  намерениями,  чтобы  похвалить  нас  

за  перемены,  произошедшие  в  нашей  жизни  после  того,  как  мы  отдали  себя  Христу.  Но  в  свете  того,  что  

мы  изучаем,  мы  должны  быть  осторожны,  чтобы  не  принять  похвалу  и  не  забрать  себе  славу,  принадлежащую  Ему.

Аврам  верил,  что  Бог  даст  ему  сына.  Эта  работа  полностью  зависела  от  действия  божественной  

силы.  Поэтому,  когда  родился  Исаак,  он  отдал  всю  славу  Богу,  которому  она  на  самом  деле  принадлежала,  

а  не  себе.  Так  же  и  у  нас.  Мы  верим  во  Христа,  и  в  результате  «Бог  послал  дух  Сына  Своего  в  ваши  сердца»,  

святой  дух,  как  силу,  которая  заставляет  нас  соблюдать  Десять  заповедей  (Гал.  4:6),  нашу  плоть.  Таким  

образом,  когда  мы  «водимы  духом»,  мы  не  находимся  «под  законом»  (Гал.  5:18).  Оно  не  осуждает  нас,  

потому  что  мы  подчиняемся  ему.  Как  и  в  случае  с  Авраамом,  работа  святого  духа  в  нас  полностью  от  Бога.

Если  бы  мы  принимали  активное  участие  в  деле  божественного  прощения,  тогда  мы  могли  бы  

счесть  себя  достойными  прощения.  Но  оно  дано  нам  как  благодать,  то  есть  дарованное  Богом  

благоволение,  которого  мы  не  заслуживаем.  И  именно  по  этой  причине  Давид  заявил,  как  упоминает  

Павел:  «Блажен  человек,  которому  Бог  вменяет  праведность  без  дел,  говоря:  Блаженны,  чьи  беззакония  

прощены  и  чьи  грехи  покрыты.  Блажен  человек,  которому  Господь  не  вменяет  греха»  (Пс.  31:1,  2).
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Бог  дал  Аврааму  обещание,  что  он  станет  отцом  многих  народов,  прежде  чем  
предложить  ему  знак  обрезания.  Сначала,  как  сообщается  в  Бытие  15,  «он  вывел  его  
вон  и  сказал:  взгляни  на  небо  и  сосчитай  звезды,  если  можешь  сосчитать  их.  И  сказал  
ему:  столько  будет  у  тебя  потомков»  Бытие  15:5  Позже,  как  рассказывается  в  главе  17,  
Он  дал  Ему  обрезание  как  знак,  чтобы  напомнить  Ему,  что  Он  исполнит  Свое  
обещание».  ты:  Ты  будешь  отцом  многих  народов…  Бог  сказал  Аврааму:  Но  ты  
соблюдешь  завет  Мой,  ты  и  потомки  твои  после  тебя  в  роды  их.  Вот  завет  Мой,  
который  вы  соблюдете  между  Мною  и  вами,  и  потомками  вашими  после  вас:  чтобы  
каждый  мужеский  пол  у  вас  был  обрезан.  И  обрежь  крайнюю  плоть  твою;  и  это  будет  
знаком  завета  между  Мной  и  вами»  Быт.

знак  обрезания,  печать  праведности  по  вере,  когда  он  был  необрезанным,  чтобы  он  был  отцом  

всех  верующих,  хотя  и  они  необрезанные;  чтобы  и  им  вменилась  праведность;  и  был  отцом  

обрезанных,  тех,  кто  не  только  из  обрезанных,  но  и  ходит  по  стопам  той  веры,  которую  имел  отец  

наш  Авраам,  которую  он  имел  в  необрезании».

Таким  образом,  Авраам  стал  примером  истинной  веры  для  всех  людей.  Его  считают  

примером  для  обрезанных  евреев,  поскольку  он  был  их  предком  и  поэтому  получил  знак  обрезания.  

Но  он  также  является  примером  для  необрезанных,  так  как  он  получил  обетование  и  уверовал  в  

него,  когда  не  был  обрезан.

ПЗУ.  4:9-12.

Именно  в  этом  смысле  его  считают  «отцом  веры»  —  он  является  примером  истинной  веры  

для  всех  верующих,  независимо  от  того,  обрезаны  они  или  нет.  Здесь  он  имеет  в  виду  истинное  

обрезание  –  обрезание  духа,  о  котором  говорится  в  Римлянам  2:28,  29.  Мы  уже  обсуждали  это  в  

комментариях  к  этим  стихам.

«Только  ли  обрезанным  приходит  это  блаженство,  или  и  необрезанным  тоже?

Ибо  мы  говорим,  что  вера  вменилась  Аврааму  в  праведность.  Как  же  тогда  ему  это  вменили?
Быть  обрезанным  или  необрезанным?  Не  в  обрезании,  а  в  необрезании.  И  получил

17:3,  4,  9–11.  Таким  образом,  видно,  что  Авраам  получил  обетование,  когда  он  не  был  обрезан.  

Более  того,  когда  он  получил  это,  он  даже  не  знал,  что  однажды  Бог  попросит  его  обрезать  свою  плоть.

Следовательно,  обетование  не  зависело  от  обрезания.  В  акте  разрезания  мяса  не  было  никакой  

силы,  способной  исполнить  обещание  или  даже  сделать  Авраама  достойным  его.  Для  патриарха  

это  было  не  более  чем  знаком,  постоянно  напоминавшим  ему  о  Божьем  обещании.  По  словам  

Павла :  печать  праведности,  приходящая  через  веру.

Machine Translated by Google



" из  обрезанных»,  также  из  тех,

Дела  Авраама  были  результатом  действия  святого  духа,  посланного  в  ответ  на  его  веру.  

Благодаря  этой  власти  он  подчинился  закону.  Но  его  послушание  не  было  и  не  могло  быть  

разменной  монетой  с  Богом.  За  это  он  не  мог  купить  в  собственность  ни  одной  пяди  новой  земли .  

Человеческое  послушание  —  это  плод  или  результат  веры.  Но  это  не  приносит  ему  никаких  заслуг  

перед  Богом.  Если  бы  именно  дела  человека  или  даже  его  послушание  дали  ему  место  в  будущем  

наследии,  тот,  кто  подчинился  закону,  обнаружил  бы,  что  имеет  право  просить  у  Бога  место  на  

новой  земле.  И  тогда  оно  не  передавалось  бы  по  наследству  по  вере.  И  для  Бога  не  имело  бы  

смысла  обещать  дать  это  верой,  поскольку  верой  это  не  было  бы  приобретено.  Обещание  будет  

недействительным.  В  этом  смысл  слов  Павла:  «Ибо  если  принадлежащие  к  закону  наследники,  то  

вера  тщетна  и  обещание  разрушено».

Дух  дается  тем,  кто  верит  в  Иисуса  Христа  как  Спасителя  –  поэтому  он  принимается  верой  (Гал.  

3:14).  Таким  образом,  сказать,  что  Авраам  является  «отцом  обрезания»,  равносильно  утверждению,  

что  он  является  отцом  веры  –  не  только  еврейских  

верующих  во  Христа  –  тех,  кто  «идет  по  стопам  той  веры,  которую  имел  отец  наш  Авраам»,  когда  
он  еще  не  был  обрезан.

Речь  идет  об  обетовании  новой  земли,  обновленной  и  без  греха.  «Мы,  по  обетованию  Его,  

ожидаем  нового  неба  и  новой  земли,  на  которых  обитает  правда»  2  Пет.  3:13.  Бог  обещал  Аврааму,  

что  даст  ему  землю  –  землю  Ханаанскую.  В  определенный  период  его  жизни ,  Авраам  жил  в  том  

месте.  Однако  в  Библии  сообщается,  что  «Авраам…  верою  жил  в  земле  обетованной,  как  в  чужой  

земле,  живя  в  кущах…  Потому  что  он  ожидал  города,  имеющего  основание,  которого  строитель  и  

строитель  есть  Бог»  Евр.  11:8-10.  Авраам  верил,  что  он  унаследует  новую  землю,  обновленную,  

после  пришествия  Иисуса.  Павел  объясняет  римлянам,  что  завладеть  этим  обещанным  Богом  

наследием  можно  только  через  веру  в  Господе  Иисусе  Христе:  «Ибо  сколько  обетований  есть  Бог,  

они  в  Нем,  и  через  Него  Аминь».  2  Кор.  1:20.  Аминь  означает  «да  будет  так».  Другими  словами,  

Божьи  обещания  исполняются  только  через  Христа.  Кто  верует  в  Него,  получает  их.

«Ибо  закон  производит  гнев.  Ибо  где  нет  закона,  нет  и  преступления.  Итак,  по  вере,  чтобы  было  по  

благодати,  чтобы  обетование  было  верно  для  всего  потомства,  а  не

«Ибо  обетование,  что  он  будет  наследником  мира,  дано  Аврааму  или  потомству  его  не  законом,  но  

праведностью  веры.  Ибо  если  принадлежащие  к  закону  являются  наследниками,  то  вера  тщетна,  и  

обетование  уничтожен»  Рим.  4:13,  14.
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ПЗУ.  4:18-22.

только  то,  что  от  закона,  но  и  то,  что  от  веры,  которую  имел  Авраам,  отец  всех  нас  (как  
написано:  Я  сделал  тебя  отцом  многих  народов)  прежде  того,  в  кого  он  уверовал.  то  есть  Бог,  
оживляющий  мертвых  и  называющий  несуществующее,  как  существующее».  ПЗУ.  4:13-17

Закон  убеждает  нас,  что  мы  не  имеем  в  себе  праведности.  Ибо  «все  заповеди  Его  —  
правда»,  и  мы  не  повинуемся  им  (Пс.  118:172).  Поэтому  оно  показывает  причину ,  по  которой  
мы  не  можем  самостоятельно  унаследовать  новую  землю:  на  ней  «правда  обитает»;  и  мы  не  
праведны  (2  Пет.  3:13).  Поэтому  наследство  может  быть  дано  нам  только  «по  вере»  в  Иисуса  
Христа,  в  Его  праведность,  «да  будет  по  благодати»  Божией.  Это  обещание,  данное  Им,  
«твердо  для  всего  потомства»,  т.  е. ,  для  всех  духовных  потомков  Авраама.  Поскольку  Авраам  
является  «отцом  веры»  (Рим.  4:12),  его  духовными  детьми  являются  те,  кто  верят  в  Иисуса  
Христа.  Это  могут  быть  либо  «законники»,  то  есть  евреи  которым  закон  был  дан  на  Синае,  
как  и  представителям  всех  других  национальностей,  пока  они  обладают  «верой,  которую  
имел  Авраам».  истинной  веры,  которую  будут  иметь  все  верующие,  независимо  от  их  
национальности.

«Кто  в  надежде  поверил  против  надежды,  так  что  стал  отцом  многих  народов,  согласно  
сказанному  ему:  так  будет  и  потомство  твое.  И  не  ослабев  в  вере,  он  не  помышлял  уже  о  
своем  теле.  ибо  он  был  почти  сто  лет,  и  не  для  омертвения  утробы  Сарриновой,  и  не  
усомнился  в  обетовании  Божием  неверием,  но  утвердился  в  вере,  воздавая  славу  Богу  и  
будучи  вполне  уверен,  что  обещанное  Им  есть  мог  сделать  это,  и  это  вменилось  ему  в  
праведность».

Второе  предложение  стиха  показывает,  что  именно  через  закон  мы  узнаем,  что  мы  
преступники.  «Грех  –  это  преступление  закона»  1  Иоанна  3:4  (Новый  американский  перевод).  
Следовательно,  если  не  будет  закона,  не  будет  и  познания  о  нарушении  его  или  о  грехе.

Стих  17  завершает  рассуждения,  вводя  концепцию,  согласно  которой  Авраам  верил  в  
воскресение,  когда  говорит  о  своей  вере  в  «Бога,  оживляющего  мертвых  и  называющего  
несуществующее,  как  если  бы  оно  было».  начиная  с  чтения  и  объяснения  следующих  стихов.
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-  из  бунтовщиков,  непослушных  Божьим  заповедям,  в  верных  подданных.  у  нас  самих  такого  нет

Авраам  верил,  что  Бог  исполнит  Свое  обещание,  что  у  него  будет  сын  и  через  него  многочисленное  

потомство.  Но  в  определенный  момент  его  жизни  эта  вера  уже  противоречила  человеческой  надежде.  Когда  

Авраам  подрос,  «его  тело  стало  мертвым».  И  у  его  жены  тоже  было  «омертвленное  чрево».  Другими  

словами,  Сара,  помимо  того,  что  была  бесплодна,  у  нее  больше  не  было  менструаций;  и  Авраам  даже  не  смог  

иметь  с  ней  отношения.  В  человеческих  глазах  у  этой  пары  было  совершенно  невозможно  иметь  детей.  Эта  

ситуация  сама  по  себе  стала  суровым  испытанием  веры  патриарха.  Мог  ли  Бог  позволить  им  обоим  иметь  

детей?  Но  Авраам  «не  усомнился  в  обетовании  Божием  неверием,  но  утвердился  в  вере,  воздавая  славу  Богу  

и  будучи  вполне  уверен,  что  и  то,  что  Он  обещал,  Он  может  сделать.  Так  и  это  вменилось  ему  в  праведность.  

В  этом  контексте  реализация  «справедливости»  была  эквивалентна  исполнению  божественного  обетования  

–  рождению  Исаака.  Как  только  вера  Авраама  была  проверена  и  одобрена,  Бог  осуществил  ее.

Но  учение  Послания  к  Римлянам  побуждает  нас  верить,  как  Авраам:  «в  надежде  против  надежды».  Мы  ждем,  

пока  Бог  исполнит  Свое  обещание,  и  надеемся  только  на  Него,  а  не  на  себя.  При  нашем  полном  доверии  к  

Богу  Он  считает  нашу  веру  «праведностью»  и  делает  для  нас  то,  чего  мы  не  смогли  совершить  –  дает  

совершенную  жизнь  Христа  в  обмен  на  наши  прошлые  грехи.

Посредством  того  же  процесса,  описанного  в  предыдущем  абзаце,  и  той  же  веры  мы  преображаемся.

нет  силы  или  добродетели,  с  помощью  которых  мы  могли  бы  изменить  наши  от  природы  склонные  ко  злу  

сердца.  Но  как  только  мы  полностью  доверяем  Божьему  обещанию,  что  Он  даст  нам  праведность  через  веру  

в  Иисуса,  Он  принимает  нашу  веру  и  совершает  работу  в  нас  –  изливает  Свой  дух  в  наши  сердца  и  преобразует  

нас.  Иисус  сказал:  «Должно  вам  родиться  свыше»  Иоанна  2:7.  Эту  работу  совершает  Бог,  который  действует  

в  нас.  И,  как  уже  объяснялось  ранее  относительно  прощения  грехов,  мы  верим  в  то,  что  практикуем  

праведность  «в  надежде  против  надежды».  Когда  мы  думаем,  сколько  раз  мы  становились  жертвой  

искушения,  впадали  в  зависимость,  сколько  обещаний  перемен  мы  нарушали,  мы  испытываем  искушение  

усомниться  в  нашей  искренности.Человеческим  глазам  кажется,  что  надежды  нет.  Но  затем  вера  разрывает  

эти  цепи.  душевной  тюрьмы.И  пример  Авраама,  мы  верим,  что  Бог  исполнит  Свое  обещание  в  нас  -  потому  

что  Он  сказал,  что  исполнит  его  -  и,  следовательно,  исполнит  его

Тот  факт,  что  ни  у  Авраама,  ни  у  Сарры  не  было  никаких  условий  для  саморождения,  исследуется  

апостолом  Павлом,  чтобы  показать,  как  мы  оправдываемся.  В  нашей  жизни  нет  праведности.  Наше  прошлое  

содержит  множество  грехов.  И  нам  невозможно  переделать  прошлое.  Но  если  мы  верим  в  божественное  

обещание,  что  мы  оправдываемся  верой  в  Иисуса  Христа  (Рим.  3:22),  если  мы  верим,  что  Иисус  —  наш  

Спаситель  и  единственная  надежда  на  прощение  наших  грехов,  мы  прощены.  В  глазах  людей  ничто  из  того,  

что  мы  сделали  с  собой,  не  могло  стереть  наши  прошлые  грехи  —  мы  казались  безнадежным  делом.

В  результате  мы  прощаемся.  Праведность  Христа  покрывает  нас.
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Это  зависит  от  Него,  а  не  от  нас.  И  затем  Он  принимает  нашу  веру  как  праведность  и  совершает  чудо  через  

Иисуса.  «Итак,  если  Сын  освободит  вас,  то  истинно  свободны  будете»  Иоанна  8:36.  Он  освобождает  нас  от  

цепей  греха  и  заставляет  соблюдать  Десять  заповедей.  Мы  открываем  в  себе,  что  не  только  возможно  

соблюдать  их,  но  и  что  «Заповеди  Его  не  тягостны.  Силою  Божией  мы  совершаем  любое  дело.  Мы  заявляем  

вместе  с  Павлом:  «Все  могу  через  Христа,  Который  укрепляет  меня»  Фил.  4:13.  «Ибо  всякий,  рожденный  от  

Бога,  побеждает  мир;  и  это  победа,  побеждающая  мир,  наша  вера.  Кто  сможет  победить  мир,  если  не  тот,  

кто  поверит,  что  Иисус  —  Сын  Божий?»  1  Иоанна  5:3-5.

Поскольку  случай  Авраама  используется  как  пример  того,  как  мы  верой  подчиняемся  Богу,  мы  

приходим  к  выводу,  что  для  того,  чтобы  практиковать  справедливость  –  подчиняться  Десяти  заповедям,  

мы  должны  оставаться  верующими  от  начала  до  конца.  С  того  момента,  как  мы  слышим  слово,  сообщающее  

нам  волю  Божию,  и  до  конца  испытания,  в  котором  мы  подвергаемся  искушению  отклониться  от  

послушания  ей.  Послушание  проявляется  «испытанной  и  одобренной»  верой.  Как  можно  иметь  такую  

веру?  Через  Иисуса  Христа.  Ибо  Он  –  «Начальник  и  Совершитель  веры».  Евр.  12:2.  Он  порождает  и  поддерживает  нашу  веру.

Продолжая  рассматривать  стихи  18-22,  мы  видим,  что  можем  извлечь  из  них  еще  одну  жемчужину  

истины.  Послушание  –  это  плод  «испытанной  и  одобренной»  веры.  Когда  Аврам  впервые  получил  

обещание,  что  он  станет  отцом  многих  народов,  он  «поверил  в  Бога,  и  это  вменилось  ему  в  праведность».  

Но  история  показывает,  что  он  не  продолжал  верить.  обещание  было  отложено,  Сарра  предложила  ему  

соединиться  со  своей  служанкой,  чтобы  у  них  было  потомство.  В  явную  демонстрацию  неверия  в  Божье  

обещание  патриарх  согласился  с  советом  жены.  У  него  родился  сын  от  Агари.  Но  после  этого  Бог  еще  раз  

повторил,  что  Его  обещание  будет  выполнено  благодаря  сыну,  который  родится  от  Сарры,  его  законной  

жены.  Затем  Бог  ждал  годы,  пока  из-за  старения  ни  у  Авраама,  ни  у  Сарры  не  было  условий.  Итак,  когда,  

даже  перед  лицом  этой  полной  невозможности  и  отсутствие  надежды  с  точки  зрения  человеческой,  Авраам  

сохранял  твердую  веру,  «будучи  полностью  убежден,  что  то,  что  Он  обещал,  Он  также  способен  сделать»,  

Бог  «также  посчитал  его  веру  праведностью»  и  исполнил  обещание.  Библейское  выражение  Что  касается  

этого  случая,  то  «это  также  было  вменено  в  праведность»  подразумевает,  что  не  только  вера,  которую  

Авраам  первоначально  продемонстрировал,  когда  он  впервые  получил  обетование,  была  засчитана,  но  

также  и  та,  которую  он  продемонстрировал  во  время  и  в  конце  своего  испытания  веры.  Другими  словами,  

обещание  исполнилось  после  того,  как  его  вера  была  «испытана  и  одобрена».  «Доказано»  более  чем  20-

летней  отсрочкой,  по  истечении  которой  при  самых  неблагоприятных  обстоятельствах;  и  «одобрено»  —  

оставалось  твердым  до  тех  пор,  пока  обещание  не  было  выполнено.

Поэтому  давайте  останемся  твердо  связанными  с  Ним;  обратимся  к  Нему  в  молитве  во  все  время  испытаний,  

и  непременно  выйдем  победителями.  Ибо  «оно  не  снизошло  на  тебя
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искушение,  если  не  человеческое;  но  верен  Бог,  Который  не  попустит  вам  быть  искушенными  сверх  сил,  но  

при  искушении  укажет  и  путь  спасения»  1  Кор.  10:13.

История  Авраама  учит  нас,  что  справедливость  —  это  исполнение  божественного  обещания  через  

человеческую  веру.  В  его  случае  справедливость  материализовалась  в  рождении  сына.  В  нашем  случае  оно  

исполняется,  когда  мы  овладеваем  Божьим  прощением  и  Он  делает  нас  послушными.  Эта  параллель  

подтверждает  истину  о  том,  что  наше  послушание  происходит,  когда  Бог  исполняет  обещания  в  нашей  жизни.  

И  внимательный  взгляд  на  Божьи  заповеди  показывает  нам,  что  они,  по  сути,  являются  обещаниями  того,  что  

Он  сделает  в  нашей  жизни,  если  мы  поверим  в  Иисуса.  Посмотрим  дальше.

То  же  самое  касается  и  других  заповедей.  Это  обещания  Бога  о  том,  что  Он  преобразует  всех ,  кто  верит  во  

Христа,  и  заставит  их  соответствовать  Его  воле.  Другими  словами,  Бог  сделает  нас

«Теперь  не  только  ради  него  (Авраама)  написано,  что  надлежит  принять  во  внимание,  но  и  для  нас,  которым  

будет  принято  во  внимание,  верующих  в  Того,  Кто  воскресил  из  мертвых  Иисуса,  Господа  нашего,  чрез  Он  был  

избавлен  от  наших  грехов  и  воскрес  для  нашего  оправдания».  Римлянам  4:23-25.

Если  бы  Он  говорил  в  настоящем  времени,  например:  « нет  у  вас  других  богов»,  мы  бы  поняли  Его  слова  как  

налагаемое  на  нас  обязательство.  Мы  увидели  бы  на  себе  полную  ответственность  за  осуществление  своими  

собственными  усилиями  того,  что  было  определено.  Но  когда  мы  читаем  это  как  есть  –  в  будущем  времени  –  

мы  понимаем,  что  это  обещание.  «У  вас  не  будет ...»  Бог  обещает,  что  отныне  у  нас  больше  не  будет  других  

богов.  Он  приближается  к  нам,  как  отец,  и  дает  нам  гарантию  будущей  победы,  говоря:  «У  вас  не  будет  другие  

боги  предо  Мною».  Именно  Он  будет  отвечать  за  исполнение  этого  обещания  и  удержание  нас  от  

идолопоклонства.  Наша  часть  –  верить  в  Иисуса  Христа,  ибо  только  через  Него  Бог  исполняет  Свои  обетования,  

данные  нам:  «Сын  Бога,  Иисуса  Христа…  все  обетования  Божии  в  Нем,  да,  и  через  Него  Аминь».  2  Кор.  1:19,  20.

20:3.  Это  первая  заповедь.  Обратите  внимание  на  время  используемого  глагола:  «terás».  Это  будущее  время .

Апостол  Павел  в  конце  главы:

На  основании  изложенных  выше  соображений  мы  приходим  к  тому  же  выводу,  что  и

При  произнесении  заповедей  на  Синае  первыми  словами,  которые  Он  произнес,  были:  «Я  Господь,  

Бог  твой,  Который  вывел  тебя  из  земли  Египетской,  из  дома  рабства»  Исх.20:2.  В  духовном  смысле  

освобождение  от  рабства  соответствует  свободе  от  греха.  Еще  до  произнесения  первой  заповеди  Бог  

объявляет  нас  свободными  от  греха.  И  мы  свободны,  потому  что  Христос  умер  за  нас  и  уплатил  наш  долг.  

Затем  он  добавляет:  «Да  не  будет  у  вас  других  богов  передо  Мной.  "  Бывший.

Machine Translated by Google



люди  не  идолопоклонники  (1-я  заповедь),  не  идолопоклонники  (2-я),  не  богохульники  (3-я),  

соблюдающие  субботу  (4-я),  послушные  отцу  и  матери  (5-я)…  и  свободные  от  любостяжания  (10-я)  по  

всем  обетованиям  содержится  в  Десяти  Заповедях  (обратите  внимание  на  будущее  время):  «не  делай  

себе  резного  изображения…  не  поклоняйся  им»;  «не  произноси  имени  Господа  Бога  твоего  

напрасно»;  «Шесть  дней  будешь  работать  и  делать  всю  работу  твою;  а  день  седьмой  —  суббота  

Господу  Богу  твоему;  вы  не  будете  делать  в  Нем  никакого  дела »;  «Не  пожелай»  (Исход  20:3-17).

На  протяжении  всего  изложения  Евангелия  в  Послании  к  Римлянам,  начиная  с  3-й  главы,  

всегда  присутствует  провозглашение  двух  даров,  которые  Бог  дает  нам  во  Христе:  (1)  прощение  

прошлых  грехов  и  (2)  сила,  которая  преображает  нас  и  заставляет  нас  повиноваться.  Его  заповедям  в  

настоящем.  На  данный  момент  в  письме  это  изложено  наиболее  кратко  и  ясно.  Оно  начинается  с  

первого:  «Итак,  оправдавшись  верою,  мы  имеем  мир  с  Богом  через  Господа  нашего  Иисуса  Христа».  

Затем  он  дополняет  вторым:  «посредством  чего  и  мы  имеем  вход  верою  в  ту  благодать,  в  которой  

стоим».  Затем  он  заканчивает  словами:  «и  мы  хвалимся  надеждой  славы  Божией».  Это  выражение  относится  к

Поскольку  наше  послушание  происходит  потому,  что  Бог  исполняет  Свое  обещание  и  

исполняет  его  в  нашей  жизни,  и  учитывая,  что  все  дела  Божьи  совершенны  (Бог.  32:3,  4),  мы  имеем,  

что  Он  заставляет  нас  повиноваться  совершенно.  Мы  заключаем,  таким  образом,  что  совершенство  

послушания  происходит  уже  в  начале  христианской  жизни.  Иными  словами,  поскольку  «Бог  производит  

в  вас  хотение  и  действие»  (Флп.  2:13),  а  Его  дела  совершенны,  наше  послушание  Десяти  Заповедям  

является  совершенным  с  самого  начала,  когда  мы  верим.  Это  пропорционально  тому,  что  мы  знаем  

об  их  применении  в  практической  жизни.  Ибо  Бог  ведет  нас  через  совесть.  По  этой  причине  не  

ожидается  от  нас  послушания  тому,  чего  мы  еще  не  знаем.  «Но  в  том,  чего  мы  уже  достигли,  будем  

поступать  по  тому  же  правилу»  Флп.  3:16.  Бог  предлагает  каждому  из  нас  блаженное ,  возвышенный,  

победы  и  полного  освобождения  от  непослушания  Его  закону  и  прогрессивного  познания  Его  

воли.Через  это  Он  делает  нас  подобными  ангелам,  которые  не  грешат  на  небесах,  и  готовит  нас  быть  

Его  спутниками  в  небесных  обителях.  И  мы  скоро  будем  там,  когда  Иисус  вернется  на  Землю,  чтобы  

искать  Его  верных  и  послушных  людей.Аминь!

«Итак,  оправдавшись  верою,  мы  имеем  мир  с  Богом  через  Господа  нашего  Иисуса  Христа,  через  

Которого  верою  и  получили  мы  вход  в  ту  благодать,  в  которой  стоим  и  хвалимся  надеждой  славы  

Божией».  Римлянам  5:1,  2

Римляне  5

Machine Translated by Google



надежда  на  вечное  спасение  при  втором  пришествии  Христа.  Находясь  в  мире  с  Богом  и  повинуясь  Его  

заповедям,  мы  с  надеждой  ожидаем  дня  Его  второго  пришествия,  когда  мы  будем  прославлены.  Тогда  «все  мы  

изменимся,  вдруг,  во  мгновение  ока…  мертвые  воскреснут  нетленными,  а  мы  изменимся»  1  Кор.

Согласно  словарю,  скорбь  –  это  название  досадной,  неприятной  ситуации,  скорби,  мучения  или  

невзгоды.  Скорби  приходят  ко  всем  людям,  как  праведным,  так  и  нечестивым.  Иисус  сказал  Своим  ученикам:  «В  

мире  будете  иметь  скорбь»  Иоанна  16:33.  С  другой  стороны,  Павел  сказал:  «Скорбь  и  скорбь  постигнет  всю  

душу  человека,  делающего  зло,  прежде  всего  Иудея,  потом  и  Еллина»  Рим.  2:9.

На  этом  этапе  размышления  об  опыте  спортсмена  могут  помочь  нам  лучше  понять  прогресс  на  

христианском  пути.  Чтобы  бегун  получил  желаемую  физическую  подготовку  для  участия  в  забегах,  он  должен  

приложить  усилия  и  пройти  тренировку.  Те,  кто  не  тренируется  должным  образом,  не  достигают  хороших  

результатов.  То  же  самое  происходит  и  на  пути  веры.  Апостол  Иаков  предупреждает:

«И  не  только  этим,  но  хвалимся  и  скорбями,  зная,  что  скорбь  производит  терпение,  а  терпение  —  опыт,  а  опыт  

—  надежду».  Римлянам  5:3,  4

Поэтому  после  того,  как  мы  преодолеем  первое,  нам  легче  уповать  на  Него  и  преодолеть  второе.  Это  похоже  на  

то,  как  если  бы  кто-то  начал  заниматься  физическими  упражнениями.  Пробежать  километр  гораздо  легче  тем,  

кто  тренируется  давно,  чем  тем,  кто  делает  это  впервые.

«Скорбь  производит  терпение».  Когда  среди  скорби  мы  ищем  Бога,  доверяясь  Христу,  мы  получаем  

возможность  проявить  терпение,  пока  не  придет  время,  когда  Господь  уберет  ее  с  нашего  пути:  «Но  верен  Бог,  

Который  не  позволит  вам  быть  искушенными  сверх  всякого  вы  можете,  прежде  чем  Он  при  искушении  

проложит  и  путь  к  избавлению,  чтобы  вы  могли  перенести  его»  1  Кор.  10:13.  Испытание  веры,  перенесенное  

терпением,  развивает  ее.  «Испытание  веры  вашей  действует  терпение»  Иакова  1:3.

3:21.  Когда  Христос  вернется,  мы,  верующие,  будем  облачены  в  силу  вечной  молодости.

15:51,  52.  Он  «преобразит  наше  смиренное  тело,  чтобы  оно  было  подобно  Его  славному  телу»  Фил.

Скорбь  может  прийти  как  следствие  наших  ошибок  или  как  испытание  веры.  Во  втором  случае  это  

происходит  тогда,  когда  мы  ничего  не  сделали,  чтобы  это  спровоцировать.  Какими  бы  ни  были  ваши  мотивы,  у  

Бога  есть  благодать,  которая  позволит  нам  терпеливо  переносить  это.  Бог  есть  «Отец  милосердия  и  Бог  всякого  

утешения,  утешающий  нас  во  всякой  скорби  нашей»  2.  Кор.  1:3,  4.  Пророк  воскликнул:  «Господи,  помилуй  нас,  

ибо  мы  ожидаем  Тебя;  Да  будешь  Ты  нашей  опорой  каждое  утро  и  нашим  спасением  во  время  скорби»  Ис.  33:2.
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«Терпение  же  пусть  совершает  свое  совершенное  дело,  чтобы  вы  были  совершенны  и  совершенны,  

ни  в  чем  не  нуждаясь»  Иакова  1:3,  4.  Опыт  испытания,  преодолеваемого  путем  сохранения  

терпения  на  протяжении  всего  его  срока,  —  это  опыт,  который  позволяет  верующему  успешно  

противостоять  испытаниям.  следующие  испытания.  Именно  учитывая  это,  апостол  Павел  пишет  

в  Римлянам  5:  «терпение  производит  опыт».  Имеется  в  виду  опыт  победы.  Кто  терпелив  в  

испытаниях,  тот  собирает  опыт  веры.  О  нем  можно  сказать,  что  он  имеет  «опыт  общения  с  Богом».

Апостол  Петр  утверждает,  что  целью  вашей  веры  является  «спасение  душ  ваших»  1  Пет.  1:9.  

Поскольку  это  конец  веры,  ее  можно  лелеять  в  сердце  только  верой.  Павел  заявил:  «В  надежде  

мы  спаслись.  Надежда  же  видимая  не  есть  надежда;  ибо  что  кто  видит,  как  может  надеяться?»  

Рим.8:24.Надежда  на  спасение  состоит  в  надежде  на  то,  чего  мы  сегодня  не  видим.А  вера  и  есть  

именно  это,  «убежденность  в  невидимом»  Евр.11:1.Поэтому  надежда  на  Спасение  поддерживается  

верой,  поэтому,  чем  больше  у  человека  вера,  тем  больше  у  него  надежда  на  спасение.

«И  надежда  не  приносит  смущения,  потому  что  любовь  Божия  излилась  в  сердца  наши  Духом  

Святым,  данным  нам.  Ибо  Христос,  когда  мы  были  еще  немощны,  в  свое  время  умер  за  нечестивых.  

Ибо  только  одна  воля  умереть  за  праведника,  ибо  может,  если  только  не  осмелится  умереть  за  

доброго.  Но  Бог  доказывает  Свою  любовь  к  нам  тем,  что  Христос  умер  за  нас,  когда  мы  были  еще  

грешниками.  Тем  более  теперь,  оправдавшись  Своим  кровью,  мы  спасемся  Им  от  гнева,  ибо  если  

мы,  будучи  враги,  примирились  с  Богом  смертью  Сына  Его,  то  тем  более,  уже  примирившись,  

спасемся  жизнью  Его».  Римлянам  5:5-10.

Слова  апостола  представляют  нам  добродетельный  круг.  Чем  больше  наша  вера  

совершенствуется  в  испытаниях,  тем  больше  развивается  наше  терпение,  тем  крепче  становится  

наша  надежда  на  спасение  и  тем  лучше  мы  подготовлены  к  более  трудным  испытаниям.  Другими  

словами,  чем  больше  наш  опыт  общения  с  Богом,  тем  больше  наша  уверенность  в  том,  что  

Христос  вернется  и  спасет  нас.  Освобождения,  которые  Он  дал  нам  в  небольших  испытаниях,  

укрепляют  нашу  убежденность  в  том,  что  Он  скоро  придет  на  Землю  и  даст  нам  окончательное  

избавление  от  растления  греха  во  славу  детей  Божьих.  С  каждым  новым  успешным  опытом  веры  

наша  убежденность  растет;  и  мы  можем  повторить  слова  апостола  Павла:  «Кто  отлучит  нас  от  

любви  Христовой?  Скорбь,  или  скорбь,  или  гонение,  или  голод,  или  нагота,  или  опасность,  или  

меч?...  Я  уверен,  что  ни  смерть,  ни  жизнь,  ни  ангелы,  ни  начальства,  ни  силы,  ни  настоящее,  ни  

будущее,  ни  высота,  ни  глубина,  ни  другая  какая  тварь  не  сможет  отлучить  нас  от  любви  Божией,  

которая  есть  во  Христе  Иисусе,  Господе  нашем»  Римлянам  8:35-39.

А  опыт  порождает  «надежду».  Самая  большая  надежда  христианина  –  спасение  его  души.
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Мы  увидели,  что  надежда  на  спасение  поддерживается  верой.  Но  вера,  в  свою  
очередь,  зарождается  в  сердце,  когда  мы  созерцаем  Божью  любовь.  Это  особенно  
проявилось  в  жертве  Его  Сына  ради  нашего  спасения.  «Бог  так  возлюбил  мир,  что  отдал  
Сына  Своего  Единородного,  чтобы  всякий  верующий  в  Него  не  погиб,  но  имел  жизнь  
вечную»  Иоанна  3:16.  Через  созерцание  этой  любви  мы  получаем  святой  дух,  который  
наполняет  нас  верой.  Павел  сказал  галатам,  что  «Иисус  Христос  распятый  был  явлен  среди  
вас»,  и  в  результате  «вы  получили  дух»,  и  добавил,  что  это  есть  «дух  веры»  (Гал.  3:1,  2;  
5). :  :5).Если  объяснить  проще:  когда  мы  созерцаем  жертву  Христа  на  кресте  и  понимаем,  
что  Он  сделал  это  ради  нашей  любви,  чтобы  спасти  нас  и  дать  вечную  жизнь,  мы  начинаем  
верить,  что  Он  действительно  заботится  о  нас,  и  доверяем  Ему.  Это  пробуждение  веры.  И  
когда  мы  считаем,  что  Он  принес  эту  огромную  жертву,  когда  мы  открыто  отвергли  Его,  мы  
понимаем,  что  Его  любовь  гораздо  глубже,  чем  человеческая.  Люди  любят  своих  
собственных  друзей",  но  Бог  показывает  Свою  любовь  к  нам  тем,  что,  когда  мы  были  еще  
грешниками,  Христос  умер  за  нас».  Когда  мы  осознаем  глубину  Его  любви  к  нам,  наше  
восхищение,  наша  вера  в  то,  что  Он  желает  нам  добра,  наше  доверие  и  любовь  к  Нему  
растут.  Таким  образом  наша  вера  укрепляется  и  углубляется.

«Тем  более  ныне,  оправдавшись  Кровью  Его,  мы  спасемся  через  Него  от  гнева.  Ибо  
если  мы,  будучи  врагами,  примирились  с  Богом  смертью  Сына  Его,  то  тем  более,  
примирившись,  спасемся  Своей  жизнью».  После  того,  как  наша  вера  пробудилась  и  
укрепилась  созерцанием  Божьей  любви,  мы  думаем,  что,  если  бы  Он  так  усердно  трудился  
для  нашего  спасения,  когда  мы  все  еще  были  бунтовщиками  против  Него,  до  такой  степени,  
что  отдал  жизнь  Своего  Сына  спаси  нас,  теперь,  когда  Он  уже  поставил  нас  на  путь  жизни,  
сделает  все  необходимое,  чтобы  удержать  нас  на  нем  до  конца.  Он,  насколько  это  
возможно,  теперь,  когда  Он  привел  нас  к  середине  пути  -  мы  примирились,  -  непременно  
сделает  все  необходимое,  чтобы  совершить  дело  нашего  спасения.  Как  плод  этой  
уверенности  Павел  заявил  в  другом  месте:  "будучи  уверенным  именно  о  том,  что  Начавший  
в  вашем  деле  доброе  будет  совершать  его  даже  до  дня  Иисуса  Христа».

Демонстрируя  Свою  любовь  к  нам,  Бог  Своим  духом  касается  нашего  разума  и  
приглашает  нас  поверить  в  Него.  Если  мы  не  противимся,  тем  же  духом  Он  наполняет  нас  
любовью  к  Себе.Это  опыт,  описанный  Павлом  в  словах:  «любовь  Божия  излилась  в  сердца  
наши  Духом  Святым,  данным  нам».

Конец.  1:6.  Вследствие  этой  уверенности  мы  передаем  заботу  о  нашей  душе  Богу.  Он  знает,  
как  спасти  ее,  и  Всемогущ  выполнить  эту  работу.
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«И  не  только  этим,  но  и  хвалимся  Богом  через  Господа  нашего  Иисуса  Христа,  через  Которого  

мы  ныне  достигли  примирения».  Римлянам  5:11

«Итак,  как  через  одного  человека  грех  вошел  в  мир,  и  грехом  смерть,  так  и  смерть  перешла  на  

всех  человеков,  потому  что  все  согрешили»  Римлянам  5:12.

Не  только  Бог,  но  и  Христос  работал  и  работает,  чтобы  спасти  нас  от  вечной  смерти.
«Бог  так  возлюбил  мир,  что  отдал  Сына  Своего»  (Иоанна  3:16);  а  Сын,  в  свою  очередь,  
«возлюбил  нас  и  отдал  Себя  за  нас»  Еф.  5:2.  «Любовь  Божия  во  Христе  Иисусе»  (Рим.

Адам,  первый  человек,  живший  на  этой  Земле,  был  создан  совершенным.  Находясь  в  

этом  состоянии,  он  получил  заповедь:  «не  ешь  от  дерева  познания  добра  и  зла»  (Быт.

2:17).  Но  он  преступил  это;  и  Бог  в  тот  же  день  посетил  его  и  спросил:  «Ел  ли  ты  от  дерева,  с  
которого  Я  запретил  тебе  есть?»  И  он  ответил:  «Я  ел»  (Быт.  3:11,  12).  Адам  совершил  грех,  
который  является  «преступлением  закона»  Божьего  (1  Иоанна  3:4).  Затем,  будучи  грешником,  

он  стал  отцом  своих  детей.  В  Библии  сообщается,  что  в  тот  же  день,  когда  он  согрешил,  он  был  
изгнан  из  сада  Эдемского:  «Господь  Бог  сказал:  вот,  человек  этот,  как  один  из  нас,  знающий  

добро  и  зло;  молитесь,  чтобы  он  не  простер  руки  своей,  и  возьми  от  древа  жизни,  и  вкуси,  и  
живи  вечно,  ибо  Господь  Бог  изгнал  его  из  сада  Эдемского»  Быт.  3:22,  23.  Следующий  рассказ,  
который  она  представляет,  —  это  рождение  ее  первенца:  « И  познал  Адам  жену  свою  Еву,  и  она  
зачала  и  родила  Каина»  Бытие  4:1.  Следовательно,  все  потомки  Адама  —  дети

8:39).  Отец  дарует  нам  святой  дух,  силу,  которая  позволяет  нам  побеждать,  но  Он  делает  это  

через  Христа.  Сын  сказал,  что  пошлет  нам  «дух  истины,  исходящий  от  Отца»  (Иоанна  15:26).  

Поэтому  мы  можем  и  должны  хвалиться  одинаково  и  Отцом,  и  Сыном,  совершая  свое  спасение.  
«Ибо,  как  Отец  воскрешает  мертвых  и  оживляет,  так  и  Сын  оживляет  тех,  кого  хочет…  чтобы  

каждый  чтил  Сына,  как  чтут  Отца.

грешники.

Кто  не  чтит  Сына,  тот  не  чтит  Отца,  пославшего  Его»  Иоанна  5:23.  Поэтому  «Сидящему  на  

престоле  и  Агнцу  да  будет  благодарение  и  честь,  и  слава  и  держава  во  веки  веков»  (Откр.  
5:13).  Аминь!

В  своем  первоначальном  состоянии  у  Адама  были  силы  противостоять  искушению.  Бог  
создал  его  с  совершенной  природой,  поэтому  склонным  к  святости  и  послушанию.  Но  после  

первого  падения  он  уже  не  имел  в  себе  сил  преодолеть  искушение.  Первым  грехом  было
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как  начало  зависимости.  Из-за  него  изменилась  его  натура,  и  он  стал  рабом  своих  страстей.  И  это  была  

природа,  которая  посредством  генетического  наследования  передалась  всем  своим  потомкам.  Говоря  об  

этом,  Павел  говорит:  «Я  плотян,  продан  греху…  живущие  по  плоти  о  плотском  помышляют…  плотские  

помышления  суть  вражда  против  Бога,  ибо  не  покоряются  закону  Богу,  и  истинно  не  может  быть»  Рим.  

7:14;  8:5,  7.  Поскольку  все  люди  являются  потомками  Адама  и  Евы,  все  они  рождаются  с  этой  склонностью.  

И,  руководясь  ею,  все  согрешили  и  навлекли  на  себя  осуждение  смерти,  «ибо  возмездие  за  грех  –  смерть»  

(Рим.

Он  жил  как  человек  «подобный  греховной  плоти»  Рим.  8:3.  Как  только  станет  ясно,  что  смерть  пришла  

через  действия,  а  не  через  природу  человека,  мы  можем  продолжить  наше  исследование  со  следующего  

стиха:

6:23).  Павел  провозгласил  эту  истину  в  другом  месте  выражением:  «все  умирают  в
Адам»  1  Кор.  15:22.

«Ибо  до  закона  грех  был  в  мире,  но  грех  не  вменялся,  так  как  не  было  закона.  Но  смерть  царствовала  от  

Адама  до  Моисея,  даже  над  теми,  которые  не  имели  греха,  по  подобию  преступления  Адама,  которое  есть  

образ  Его  которому  должно  было  прийти»  Рим.  5:13,  14.

«по  закону».  Это  выражение  относится  к  событию  вручения  закона  Десяти  Заповедей  Моисею  на  

горе  Синай.  От  первого  греха  Адама  до  этого  момента  прошло  около  2500  лет.  В  течение  всего  этого  

периода  у  людей  не  было  закона  Божьего,  записанного  в

Здесь  важно  подчеркнуть,  что  Библия  ясно  утверждает,  что  причина  смерти  людей  заключается  

в  том,  что  «все  согрешили».  Грех  –  это  акт  непослушания  Богу,  а  не  природе  человека.  Как  объясняет  

Павел,  «плотские  помышления  суть  вражда  против  Бога,  ибо  не  покоряются  закону  Божию»  Рим.  8:7.  Но  

они  сами  по  себе  не  являются  грехом.  «Грех  есть  преступление  закона»  1  Иоанна  3  :4.  По  природе  мы  

склонны  совершать  беззакония,  но  это  не  делает  нашу  природу  сама  по  себе  грехом.  Поэтому,  согласно  

Библии,  не  существует  такого  понятия,  как  «первородный  грех».  Каждый  грех  есть  и  всегда  будет.  быть  

актом  непослушания  десяти  заповедям,  совершаемым  ли  он  внутренне,  в  мысли,  в  тайниках  ума  или  

проявляющимся  в  видимых  действиях.  Нас  убивает  не  наша  природа,  а  поступки,  которые  мы  совершаем,  

руководимые  ею.

Нас  будут  судить  «по  нашим  делам»  (Откр.  20:12),  а  не  по  нашей  природе.  Когда  Иисус  воскрешает  людей,  

в  назначенное  время  «делавшие  добро  выйдут  в  воскресение  жизни,  а  делавшие  зло  —  в  воскресение  

осуждения»  Иоанна  5:29.  Смерть  —  это  плата  за  грех,  а  не  за  грех.  природа  греховна.  По  этой  причине  

Иисус  пришел,  чтобы  спасти  нас  от  непослушания,  чтобы  привести  нас  к  послушанию.  Он  не  пришел,  

чтобы  спасти  нас  от  нашей  природы.  Скорее,  Он  Сам  жил  в  ней.
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письменная  форма.  Но  это  не  значит,  что  они  ее  не  знали.  Господь  сказал,  что  Авраам,  предок  Моисея,  

«послушался  гласа  Моего  и  соблюдал  заповеди  Мои,  повеления  Мои,  постановления  Мои  и  законы  

Мои»  (Быт.  26:5).  Знание  заповедей  Божиих  было

«Кто  есть  прообраз  Грядущего».  Тот,  кто  должен  был  прийти,  —  это  Христос,  которого  Бог  

обещал  послать  на  Землю  как  Спасителя  мира.  В  этом  месте  Павел  представляет  Адама  как  представителя  

Христа,  фигуру ,  подготавливая  читателя  к  пониманию  аргумента,  который  вот-вот  будет

сохраняются  и  передаются  устно.

Далее  апостол  утверждает,  что  «грех  не  вменяется,  поскольку  нет  закона».  Поскольку  заповеди  

передавались  устно,  их  могли  изучить  только  люди ,  имевшие  доступ  к  тем,  кто  их  знал.  Библия  учит,  

что  до  потопа  такие  люди,  как  Сиф,  а  позднее  Ной,  были  специально  призваны  Богом  получать  и  

передавать  людям  знание  Его  воли  (Быт.  4:26;  6:13-18).  После  потопа  Авраам  получил  такое  же  задание  

передать  его  своим  потомкам,  чтобы  они,  в  свою  очередь,  смогли  раздать  его  остальным  жителям  

Земли.  Таким  образом  исполнятся  слова:  «Ты  будешь  благословением…  в  тебе  благословятся  все  племена  

земные»  Быт.  12:2,  3.  Таким  образом,  в  то  время  познание  Божьих  заповедей  было  бы  ограничено  

кругом  влияния  Авраама  и  его  потомков.

представлять.

«Но  дар  благодати  не  подобен  преступлению.  Ибо  если  многие  умерли  от  преступления  одного,  то  тем  

более  благодать  Божия  и  дар  благодати,  исходящий  от  одного  человека,  Иисуса  Христа,  преизобиловал  
для  многих»  Римлянам  5:  15.

Что  же  касается  остальных  жителей  Земли,  то  хотя  все  они  были  проникнуты  интуицией  того,  что  хорошо  

и  что  плохо,  через  прикосновение  духа  Христова  к  их  совести,  они  были  лишены  доступа  к  формальным  

познаниям  воли  Божией.  Следовательно,  их  нельзя  было  считать  такими  же  виновными,  как  Адама.  

Последний  имел  полное  знание,  когда  совершал  это  действие,  так  как  был  наставлен  Самим  Богом  

относительно  Его  воли.  С  ними  не  так.  «они  не  согрешили  по  подобию  преступления  Адама».  Однако  их  

все  же  нельзя  было  считать  вполне  невинными,  так  как  Бог  дал  им  понятие  об  их  заблуждениях,  

«свидетельствуя  вместе  с  их  совестью  и  их  помыслами ,  или  обвиняя  их,  или  защищая  их»  (Рим.  2:15).

Следовательно,  справедливо,  что  смерть  пришла  к  ним  в  результате  их  преступлений.  По  словам  римлян:  

«смерть  царствовала  от  Адама  до  Моисея  и  над  не  согрешившими  подобием  преступления  Адама».
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"гораздо  больше".  Это  выражение  показывает,  что  Бог  вернет  грешное  человечество  в  состояние,  

превосходящее  то,  в  котором  оно  было  до  грехопадения.  В  стихе  говорится:  «Ибо  если  от  преступления  одного  

человека  погибли  многие,  то  тем  более  благодать  Божия…  изобиловала  на  многих».  Библия  представляет  

объективный  урок  этого  принципа  в  истории  Иова:  из  преуспевающего  человека,  уважаемого  и  счастливого  

семьянина  он  был  превращен  сатаной  в  бездетного,  бедного,  неуважаемого,  богохульного  и  печального  человека.

Апостол,  напротив,  сравнивает  Адама  и  Христа.  Оно  подчеркнет  благо,  которое  Христос  дал  всему  

человечеству,  в  отличие  от  зла,  которое  Адам  своим  грехом  передал  ему  в  наследство.  В  большей  степени  по  

сравнению  со  злом,  которое  человечество  унаследовало  через  грех  Адама,  есть  благословения,  которые  оно  

также  получило  по  милости  и  любви  Отца  и  Сына.

5:14).  Его  жизнь  была  дана  Отцом  как  дар,  дар  всему  человечеству.  "Возмездие  за  грех  -  смерть"  (Рим.  6:23).  

Сие  Христос  заплатил  за  всех,  так  что  никому  не  нужно  платить  за  себя.  Это  благодать  Божия,  данная  всем.  

Через  одного  человека  несчастье  пришло  ко  всем;  но  и  через  одного  человека  –  Господа  нашего  Иисуса  

Христа,  благодать  сошла  на  всех.

Таким  образом,  «дар»  Христа  не  похож  на  преступление  Адама  в  том  смысле,  что  преступление  принесло  

смерть,  тогда  как  он  принес  вечную  жизнь.  «Как  в  Адаме  все  умирают,  так  во  Христе  все  оживут»  1  Кор.  15:22.

Однако  в  конце  испытания  «Господь  благословил  последнее  состояние  Иова  более,  чем  его  первое»,  и  он  

получил  вдвое  больше,  чем  имел  (Иов  42:12).  Адам,  когда  был  создан,  жил  в  Эдемском  саду .  искупленные  

унаследуют  великолепный  Новый  Иерусалим,  город,  сделанный  целиком  из  чистого  золота,  с  двенадцатью  

вратами  из  исполинских  жемчужин,  в  каждом  основании  которых  содержатся  драгоценные  камни  невероятных  

размеров  (Откр.  21:18,  19-21).  Земля  была  их  домом,  в  то  время  как  Бог  жил  на  небесах.  Однако  на  

восстановленной  Земле  искупленные  будут  жить  в  непосредственном  присутствии  Бога  и  Христа.  «Бог  будет  

обитать  с  ними»  в  городе;  и  «в  нем  будет  престол  Божий  и

«От  обиды  одного  человека»,  Адама,  «многие  умерли»,  то  есть  все  его  потомки  унаследовали  греховную  

природу.  Побежденные  ею,  они  согрешили  и  умерли.  Но  Бог  возложил  на  Иисуса  «беззакония»,  то  есть  грехи  

«всех  нас»  (Ис.  53:6).  Христос  умер  за  всех  (2  Кор.

Истина,  изложенная  в  предыдущем  абзаце,  извлечена  из  стиха  Послания  к  Римлянам  на  основе  

анализа  использованных  выражений.  Павел  утверждает,  что  благодать  Божья  «умножилась  во  многих».  

Обратите  внимание,  что  Библия  использует  термин  « многие»  как  для  обозначения  грешников,  так  и  для  тех,  

кто  пользуется  Божьей  благодатью.  Там  сказано:  «многие  умерли…»  и  после  этого  благодать  «изобиловала  

во  многих».  Насколько  мы  понимаем,  в  обоих  случаях  речь  идет  об  одной  и  той  же  группе.  Но  в  предыдущем  

стихе  (14)  Павел  утверждает,  что  все  согрешили.  Следовательно,  выражение  «многие  умерли»  в  стихе  15  

относится  ко  всем  людям,  поэтому  «многими»  получателями  Божьей  благодати  являются  все  люди.  Все  кто  

жил,  живет  и  будет  жить  на  Земле.  Благодать  Божья  излилась  на  нас  и  на  всех  людей  во  всех  поколениях  

через  жертву  Христа,  дарующую  им  прощение.
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«И  дар  не  был  подобен  преступлению  согрешившего.  Ибо  от  одного  преступления  пришел  суд,  даже  

к  осуждению,  а  дар  от  многих  преступлений  пришел  к  оправданию.

Агнца»  (Апок.  21:3;  22:3).  Эти  два  примера  —  лишь  небольшие  проблески  будущей  славы,  которая  

намного  превзойдет  первый.  Павел  в  видении  созерцал  ее,  но  ему  не  было  позволено  изложить  нам  

все,  что  он  знал,  в  подробностях:  «Знаю  человека  во  Христе ,  который  четырнадцать  лет  (в  теле  ли,  не  

знаю,  вне  тела  ли) ,  не  знаю;  Бог  знает)  он  был  восхищен  до  третьего  неба.  И  я  знаю,  что  этот  человек  

(в  теле  ли,  вне  ли  тела,  не  знаю;  Бог  знает)  был  восхищен  до  рая  и  услышал  он  неизреченные  слова,  

которых  человеку  непозволительно  говорить».  2  Кор.  12:2-4.

Однако  по  Своей  благодати,  через  Христа,  Бог  приведет  Свой  народ  –  Свою  Церковь  –  к  нравственному  

совершенству:  «Христос  возлюбил  Церковь  и  предал  Себя  за  нее,  чтобы  освятить  ее,  очистив  банею  

водною,  словом,  чтобы  представить  ее  Себе  славной  Церковью,  не  имеющей  пятна,  или  порока,  или  

чего-либо  подобного,  но  святую  и  непорочную»  Ефесянам  5:25-27.  Иоанн  увидел  Церковь  последних  

дней  и  услышал  заявление  о  ней:  « они  следуют  за  Агнцем,  куда  бы  он  ни  пошел…  никакой  лжи  не  

нашлось  в  устах  его;  ибо  они  непорочны  пред  престолом  Божиим»  Апок.  14:4,  5.  Чтобы  этот  опыт  стал  

реальностью,  сила,  данная  нам  Божьей  благодатью  и  удерживающая  нас  от  греха,  должна  быть  

больше,  чем  противодействующие  силы,  вместе  взятые:  наши  склонности,  сила  зависимости,  давление  

общества  и  сила  демонов.  И  так  оно  и  есть,  как  объясняет  Павел  в  следующих  стихах.

Ибо  если  преступлением  одного  человека  смерть  воцарилась  через  него,  то  тем  более  принимающие  

обилие  благодати  и  дар  праведности  будут  царствовать  в  жизни  через  одного  Иисуса  Христа.  Ибо,  как  

одним  преступлением  всем  человекам  был  осужден  суд,  так  и  одним  праведным  делом  благодать  

пришла  всем  людям  к  оправданию  к  жизни.  Ибо,  как  непослушанием  одного  человека  сделались  

многие  грешниками,  так  и  послушанием  одного  сделаются  праведными  многие»  (Рим.  5:16,  19).

В  Своем  провидении  Бог  определил,  чтобы  сегодня  мы  с  верой  созерцали  через  то,  что  нам  было  

открыто,  обетованное  наследие.  И  на  основании  этого  откровения  Он  ожидает,  что  мы  поверим,  что  

Он  «может  сделать  несравненно  больше  всего,  о  чем  мы  просим  или  о  чем  помышляем»,  а  также  что  

«глаз  не  видел,  ухо  не  слышало  и  не  входил  на  небеса».  сердце  человека,  —  это  то,  что  приготовил  

Бог  любящим  Его»  (Еф.  3:20;  1  Кор.  2:9).

Адам  был  создан  по  образу  Божьему.  Однако  ему  нужно  было  развивать  характер,  который  

формировался  на  основе  приобретенных  привычек.  Своим  грехом  он  исказил  в  себе  нравственный  образ  Божий.

Выражение:  «гораздо  больше»  содержит  и  духовное  благословение  для  настоящего  времени.

Machine Translated by Google



«Ибо,  как  преступлением  одним  преступлением  всем  человекам  осуждение,  так  праведностью  

одним  делом  всем  человекам  оправдание  жизни».  Здесь  Павел  обращает  взоры  читателей  на  жертву  

Христа  на  Крест.  Христос  совершил  много  добрых  дел,  пока  Он  был  на  Земле;  но  именно  через  Его  

последнее  мы  получили  спасение.  Последним  «праведным  делом»  Его  жизни  было  то,  что  он  отдал  ее  за  

нас,  понеся  наши  грехи.

У  Адама  после  грехопадения  родился  первый  сын.  Таким  образом,  он  завещал  ему  свою  греховную  

природу.  С  тех  пор  все  потомки  получили  одну  и  ту  же  природу  и,  следуя  своей  склонности,  согрешили.

Иоанна  17:3.  Предаемся  Ему  верой,  и  мы  будем  спасены.

В  следующем  стихе  (17)  Павел  продолжает  развивать  аргумент  о  том,  что  Христос  собрал  с  Земли  

все  проклятие,  которое  грех  Адама  нанес  человечеству,  добавляя  концепцию,  что  искупление  приводит  

нас  к  еще  более  славному  состоянию,  чем  первоначальное:  «Ибо  если  через  преступление  одного  

человека  смерть  царствовала  через  него,  тем  более  те,  которые  получат  обилие  благодати  и  дар  

праведности,  будут  царствовать  в  жизни  через  одного  Иисуса  Христа».  Поскольку  мы  уже  объяснили  эту  

концепцию  в  предыдущих  абзацах,  мы  переходим  к  следующему  стиху:

Из  вышесказанного  понятно  также,  что  нет  класса  людей,  исключенных  из  благодати  Божией.  Все  

были  куплены  кровью  Христа  и  в  равной  степени  избраны  ко  спасению  во  Христе  Иисусе.  «Бог  послал  

Сына  Своего  в  мир  не  для  того,  чтобы  осудить  мир,  но  чтобы  мир  спасся  через  Него»  Иоанна  3:17.  

Христос  –  «Спаситель  мира»  Иоанна  4:42.  Поэтому  Евангелие  Христово  должно  быть  возвещено  всем  

живущим  на  Земле,  «всякому  народу,  колену,  языку  и  народу»  (Откр.  14:6).

Таким  образом,  число  грехов,  совершаемых  людьми,  быстро  умножалось,  поскольку  
рождалось  все  больше  детей  и  рождались  другие.  Приведя  сравнение,  чтобы  
проиллюстрировать  распространение  греха  через  поступок  Адама,  мы  можем  сказать,  
что  он  «подошел  к  вершине  горы  и  открыл  перьевую  подушку;  а  затем  они  рассеялись  
по  горе,  проклиная  проклятия  там,  где  отдыхали.  И  Христос  снова  собрал  все  наказания,  
сняв  проклятие  со  всех  мест,  куда  они  падали».  Действия  Христа  были  противоположны  
действиям  Адама.  Действия  Адама  породили  грехи,  которые  влекут  за  собой  Божий  суд  
и  осуждение.  Или,  говоря  словами  стих:  "От  одного  преступления...к  осуждению".  Но  
жертва  Христа  заплатила  за  грехи  всего  мира.  Таким  образом,  "дар  Божий"  "от  многих  
преступлений  пришел  к  оправданию".  Все  грехи,  "перья  гора»,  были  собраны  и  
возложены  на  Христа  на  Голгофском  кресте.  «Бог  во  Христе  примирил  с  Собою  мир,  не  
вменяя  им  грехов  их»  2  Кор.  5:19.  Таким  образом,  никому  не  придется  нести  вину  за  
свои  ошибки  на  своей  совести.  Мы  родились  в  мире  греха  и  были  побеждены  своей  
природой,  поэтому  грешим.  Однако  мы  все  равно  должны  помнить,  что  Христос  умер  
за  нас  и  заплатил  за  наши  грехи,  чтобы  мы  могли  быть  оправданы.  «Всякий  верующий  в  Него  не  осуждается»
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Он  сказал:  «Совершилось»  Иоанна  19:30.  Приговор  закона  выплачен,  и  люди  могут  выйти  на  свободу.  

Жизнь  борьбы  и  совершенной  победы  над  грехом  была  завершена  и  принята  Небесным  Отцом  в  качестве  

замены  греховной  жизни  всех  людей.  Таким  образом,  каждый  человек,  верующий  во  Христа ,  может  сегодня  

заявить:  «Возвеселится  душа  моя  о  Боге  моем,  ибо  Он  одел  меня  в  одежды  спасения,  покрыл  меня  одеждой  

праведности»  Ис.  61:10.  Совершенная  жизнь  Христа  —  это  мантия  праведности,  которая  покрывает  нас,  и  

по  вере  в  Него  Бог  видит  нас  так,  как  будто  мы  никогда  не  грешили.

Таким  образом,  «как  непослушанием  одного  человека»  —  Адама  —  «многие  сделались  грешными,  так  и  

послушанием  одного»  —  Христа  —  «многие  станут  праведными».  ставшие  грешниками,  через  приношение  

Христа  на  кресте  многие  –  все  верующие  во  Христа  –  станут  послушными  десяти  заповедям.И  именно  так  

Бог  исполнит  обетование  Своего  завета  в  жизни  тех,  кто  верьте:  «Законы  Мои  вложу  в  сердца  их,  и  в  умы  

их  напишу  их…  и  грехов  их  не  вспомню  уже»  Евр.  10:16,  17.

Более  того,  через  нашу  веру  Христос  дарует  нам  святой  дух,  который  Он  получил  от  Отца,  тем  самым  

передавая  нам  Свою  духовную  жизнь  как  силу  побеждать  грех  и  соблюдать  Десять  Заповедей.  Поэтому  

дарованное  нам  прощение  или  оправдание  не  ограничивается  Божьей  работой,  заменяющей  наше  

прошлое.  Скорее,  это  также  включает  в  себя  изменение  наших  сердец,  действие  в  нас  «как  желать,  так  и  

делать  по  благоволению  Его»  (Флп.  2:13).

«Но  закон  пришел  для  того,  чтобы  умножалось  преступление;  а  где  умножался  грех,  тем  более  умножалась  

благодать;  так  что,  как  грех  царствовал  в  смерти,  так  и  благодать  могла  царствовать  через  праведность  к  

жизни  вечной  через  Иисуса  Христа,  Господина  нашего».  Римлянам  5:20,  21.

Ранее  мы  видели,  что  до  момента  вручения  закона  Моисею  на  Синае  не  было  
никаких  записей  о  десяти  заповедях  Бога,  и  знание  Его  воли  было  ограничено  радиусом  
влияния  тех,  кто  решил  идти  с  Ним  и  получил  от  Него  указания.  Давление  десяти  заповедей  
изменило  эту  ситуацию.  Они  были  записаны  на  страницах  написанных  книг  Моисея  –  
Исхода  и  Второзакония  (см.  Исх.  20:3-17  и  Втор.  5:6-21).  С  тех  пор  они  постепенно  стали  
известны  сначала  посредством  преподавания  закона,  осуществляемого  священниками  и  
левитами  в  пределах  Израиля  (см.  Мал.  2:7),  а  затем  самим  народом  Израиля  среди  народов.  
куда  они  мигрировали  или  были  взяты  в  плен.  Когда  формальное  знание  закона  достигло  
людей,  они  больше  не  могли  ссылаться  на  незнание.  Ими  подчеркивалось  и  ясно  
разоблачалось  его  непослушание.  В  этом  смысл  выражения  «но  закон  пришел  для  того,  
чтобы  умножалось  преступление ».  Употребленный  здесь  термин  «умножается»  не  
означает,  что  греховное  деяние  становится  больше  от  познания  закона.  Тот,  кто  украл  один  телефон,  не  виновен  в  краже  двух
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за  открытие  заповеди.  Но  благодаря  его  знаниям  у  него  просыпается  совесть,  и  он  яснее  осознает  свою  

вину.

Следовало  ожидать,  что  Он  отреагирует  на  все  полученное  Им  зло  угрозами  мести  так  же,  как  и  все  

остальные  люди.  Но,  напротив,  Он  «не  отверз  уст  Своих:  как  Агнец  веден  на  заклание,  и  как  овца  перед  

стригущими  ее  молчит,  так  и  Он  не  отверз  уст  Своих»  (Ис.  53:7).  молился:  «Отче,  прости  им,  потому  что  

они  не  знают,  что  делают».

Новые  мысли,  новые  мотивы.  Веря  во  Христа,  мы  молимся  о  силе  преодолеть  искушения  и  постепенно  

преодолеваем  их.  Затем  мы  обнаруживаем  в  своей  жизни  то,  что  Павел  упомянул  в  конце  стиха:  «как  грех  

царствовал  в  смерти,  так  и  благодать  царствовала  через  праведность».  Как  и  прежде,  чем  быть  со  

Христом,  «мы  поступали  в  похотях  плоти  нашей,  исполняя  желания  плоти  и  ума»,  будучи  в  очах  Божиих  

«мертвыми  по  преступлениям  и  грехам»  (Еф.  2:3,  1),  теперь  мы  ходим  «в  обновленной  жизни»  Рим.  6:4.  

«Итак,  если  кто-то

Поразмыслим  еще  немного  над  этим  фактом:  «где  умножался  грех,  тем  более  изобиловала  

благодать».  Грех  умножился  в  том  смысле,  что  он  умножился  по  всей  Земле,  распространяя  зло  повсюду.  

Тогда  Христос  взял  все  грехи  и  их  зло  и  взял  их  на  Себя  на  кресте.

Когда  мы  созерцаем  эту  величественную  и  могущественную  благодать,  в  нас  пробуждается  

желание  жить  новой  жизнью  и  поглощает  наши  интересы.  В  наших  сердцах  зарождается  новая  духовная  жизнь.

Там,  где  грех  был  изобилующим  или  подчеркивался,  благодать,  проявленная  в  любви  Христовой,  победила  

его.  Оно  стало  бесконечно  более  подчеркнутым.  Ее  видели  как  великую  победительницу  греха,  

одержавшую  полную  победу  –  широкую,  полную,  величественную,  вплоть  до  того,  что  Христос  вышел  

совершенно  непорочным  из  всего  окружавшего  Его  зла.

Таким  образом,  «где  умножался  грех,  тем  более  изобиловала  благодать».  «любовь  Божия  во  Христе  

Иисусе»,  а  «благость  Божия»  ведет  нас  к  покаянию  (Рим.  8:39;  2:4).

В  том  же  смысле,  но  в  противоположном  направлении,  происходит  переживание  человеком  

благодати  Божией.  Если,  с  одной  стороны,  познание  закона  обличает  страшное  зло  совершенных  грехов,  

то  созерцание  Христа,  отдавшего  Свою  жизнь  и  взяв  их  на  Себя,  показывает  высшую  любовь,  которую  не  

могло  преодолеть  все  зло  греха.  В  Своем  сердце  Христос  впитал  все  человеческие  обиды  и  тем  не  менее  

даровал  всем  обидчикам  обильную  любовь  и  прощение.  Можно  сказать,  что  из  израненной  Скалы  для  

всех  нас  забился  обильный  источник  воды  спасения.

Люк.  23:54.  Масштабы  и  зловредность  греха  вызвали  у  многих  изумление  и  восхищение.  Но  любовь  

Христа,  столь  глубокая,  что  она  нисколько  не  изменилась  перед  лицом  такого  большого  зла,  которое  Он  

получил,  а,  наоборот,  побудила  Его  заступиться  за  обидчиков,  вызвала  бесконечно  большее  восхищение.  

Победителем  всегда  восхищаются  больше,  чем  проигравшим.  Его  всегда  помнят,  а  проигравшего  

забывают.  Грех  скоро  перестанет  существовать;  но  «пред  именем  Иисуса  преклонится  всякое  колено  тех,  

кто  на  небе,  и  на  земле,  и  под  землёй»  Фил.  2:10.
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Мы,  умершие  для  греха,  как  нам  еще  жить  в  нем?  Или  не  знаете,  что  все  мы,  крестившиеся  во  Иисуса  

Христа,  в  смерть  Его  крестились?  Итак  мы  погребены  с  Ним  крещением  в  смерть;  чтобы,  как  Христос  

воскрес  из  мертвых  славою  Отца,  так  и  мы  могли  ходить  в  обновленной  жизни.  ПЗУ.  6:1-4

он  во  Христе,  он  новая  тварь;  старые  вещи  прошли;  вот,  всё  стало  новым»  2  Кор.  5:17.

Наша  новая  жизнь  создается  и  поддерживается  силой  Бога,  когда  мы  видим  Его  благодать,  

проявленную  в  любви  и  жертве  Христа.  «Когда  явилась  благость  и  любовь  Спасителя  нашего  Бога  к  

человекам,  не  по  делам  праведности,  которые  мы  сотворили,  но  по  милости  Своей,  Он  спас  нас  банею  

возрождения  и  обновления  святым  духом,  который  Он  излил  обильно.  на  нас  Иисусом  Христом,  

Спасителем  нашим,  чтобы,  оправдавшись  благодатью  Его,  сделаться  наследниками  по  упованию  

жизни  вечной»  Титу  3:3-7.  Созерцая  Его  любовь,  выраженную  в  жертве  Христа,  мы  вверяем  заботу  о  

наших  душу  к  Нему,  тогда  в  нашей  жизни  царит  благодать  Божия,  через  праведность  Христа,  к  

послушанию  Его  заповедям  и,  в  конечном  счете,  к  жизни  вечной.

В  пятой  главе  мы  видели,  что  по  мере  того,  как  грех  распространялся,  или  «умножался»,  и  

приводил  в  изумление,  благодать  Божия  и  Христа  побеждала  и  побеждала  его,  вызывая  еще  большее  

восхищение.  Следуя  этим  рассуждениям,  Павел  ставит  вопрос,  ответ  на  который  подразумевается:  

«продолжим  ли  мы  грешить,  чтобы  умножилась  благодать?».  Другими  словами,  поскольку,  поскольку  

грех  был  больше,  то  искупившая  его  благодать  оказалась  сильнее  и  славнее,  то  будем  способствовать  

увеличению  греха,  сами  совершая  его,  чтобы  благодать  прощения  могла  явиться  еще  более  славной?  

Нет,  потому  что  оно  было  проявлено  не  с  целью  возвыситься.  Она  была  там,  чтобы  уничтожить  грех.  

«вы  знаете,  что  Он  явился,  чтобы  взять  грехи  наши»  1  Иоанна  3:5.

Можно  сказать,  что  мы  —  новые  люди,  или,  говоря  библейским  языком,  что  мы  облечены  в  «нового  

человека,  который  по  Богу  создан  в  истинной  праведности  и  святости»  Ефесянам.  4:24.

Римлянам  6

«Что  же  нам  тогда  сказать?  Будем  ли  мы  продолжать  грешить,  чтобы  умножилась  благодать?  Совсем  нет.
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пример,  иллюстрирующий  суть.  Рассмотрим  ситуацию,  когда  множество  людей  гуляют  в  парке,  

расположенном  в  центре  города,  посреди  которого  протекает  река  с  сильным  течением.  Внезапно  

ребенок  падает  в  реку  и  быстро  уносится  водой.  Толпа  бежит  к  берегу  реки,  когда  видит,  что  отец  

пробежал  по  берегу,  бросился  в  бурлящую  воду,  подплыл  к  ребенку,  подхватил  его  и  принес  на  берег,  

спасая  ему  жизнь.  Затем  толпа,  наблюдавшая  за  этой  сценой,  тронутая  любовью  и  храбростью  отца,  

рискнувшего  своей  жизнью  ради  спасения  ребенка,  аплодировала  среди  смеха  и  слез.  В  этой  истории  

отец  бросился  в  реку  с  единственной  целью  спасти  сына.  Она  даже  не  думала  о  том,  чтобы  «показать  

свою  смелость».  Но  его  поступок  в  конечном  итоге  продемонстрировал  благородство  его  характера,  

которое  было  рассмотрено  и  признано  всеми.

Поэтому  во  время  крестной  жертвы  интерес  Бога  был  сосредоточен  на  нас,  а  не  на  Себе  Он  

искал  нашей  пользы,  а  не  улучшения  Своей  репутации.  Но  Он  знал,  что  в  конце  концов  Он  откроет  

Себя  всем  Своим  творениям  посредством  Своего  жертвоприношения  ради  спасения  человека.  И  это  

знание  показало  бы  справедливость  Его  правления  и  привело  бы  к  большей  лояльности  со  стороны  

каждого,  что  привело  бы  к  его  полной  и  вечной  стабильности  во  всей  вселенной.  Поэтому,  когда  он  

возвестил  Исайе  о  пришествии  Христа,  он  заявил:  «правительство  на  Его  плечах»  Ис.  9:6.

Сделав  эти  соображения,  давайте  вернемся  к  нашим  размышлениям  над  6-й  главой  Послания  

к  Римлянам.  Поскольку  целью  Бога  при  крестной  жертве  было  устранение  греха,  результатом  оценки  

Его  жертвы  не  будет  то,  что  мы  продолжаем  грешить.  Напротив,  благодатью  Божией  мы  призваны  

перестать  грешить.  Созерцание  самоотверженной  любви  Христа  и  совершенного  подчинения  

заповедям  Отца  приводит  нас  к  ситуации,  равнозначной  смерти  для  старой  жизни.  Перед  

возвышенностью  познания  Христа  мир  и  грех  теряют  свою  привлекательность.  Мы  их  больше  не  

хотим .  Напротив,  мы  желаем  следовать  за  нашим  Спасителем.  И  именно  по  этой  причине  мы  

крестимся,  следуя  по  Его  стопам.  В  начале  Своего  служения  Иисус  крестился  (Мф.  3:16).  Он  нет

То  же  самое  произошло  и  с  Богом.  Крестная  жертва  не  была  предназначена  для  главной  цели  

—  показать  Его  благость.  Если  так,  то  это  будет  эгоистичная  мотивация.  Но  Бог  есть  любовь;  и  любовь  

«не  ищет  своего»  (1  Кор.  13:5).  В  плане  спасения  Бог  действовал  как  Отец,  исключительно  ради  

спасения  Своих  человеческих  детей.  Но  когда  Он  сделал  это,  было  очевидно,  что  Он  «Так  возлюбил  

мир,  что  отдал  Сына  Своего  Единородного,  чтобы  всякий  верующий  в  Него  не  погиб,  но  имел  жизнь  

вечную.  Ибо  Бог  послал  Сына  Своего  в  мир…  чтобы  мир  спасся  через  Него»  Иоанна  3:16,  17.  Это  

действие  Отца  и  Сына  открыло  каждому  Его  любовь  и  благодать  так,  что  ее  невозможно  было  скрыть.  

Как  следствие,  нас  привлекает  любовь  обоих.  Об  этом  Бог  сказал  Иеремии:  «Я  возлюбил  тебя  вечной  

любовью,  поэтому  с  благостью  привлек  тебя»  Иер.  31:3.  И  Христос  сказал:  «И  Я,  когда  вознесусь  от  

земли,  привлеки  к  Себе  всех  людей»  Иоанна  12:32.

Христос,  действуя  ради  спасения  человека,  оправдал  Божье  правление.
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«Ибо  если  мы  были  посажены  с  Ним  по  подобию  смерти  Его,  то  и  по  подобию  воскресения  Его  

пересажены  будем ,  зная  то,  что  ветхий  человек  наш  распят  с  Ним,  чтобы  совершилось  тело  

греховное.  прочь,  чтобы  мы  больше  не  служили  греху,  ибо  мертвый  оправдывается  от  греха»  

(Рим.  6:5-7).

нужно,  но  Он  сделал  это  «во  исполнение  всякой  правды»  (Мф.  3:15).  И  добавил  позже:  «Ибо  Я  дал  

вам  пример,  так  что,  как  Я  сделал  вам,  так  и  вы  поступайте  так  же»  Иоанна  13:15.

5:21.  Но  Он  воскрес  без  греха  и  «во  второй  раз,  без  греха,  явится  ожидающим  Его  спасения»  Евр.  

9:28.  Так  же  и  с  нами.  Когда  мы  крестимся,  мы  свидетельствуем,  что  в  наши  сердца,  грех  и  его  

привлекательность  умерли.  По  подобию  Христа  мы  погребены  не  в  гробе,  как  Он  был,  а  в  воде,  

так  как  крещение  является  символом  того,  что  мы  переживаем  Его  опыт.  И  так  же,  как  Христос  

был  погребен  в  «самые  низкие  точки  Земли»

Иоанна  12:50.

Иисус  говорит  нам:  «Следуйте  за  Мною».  Матфея  8:22.  Его  опыт  был  таков:  Он  умер  с  

грехами  (взяв  их  на  Себя)  и  воскрес  без  греха.  Петр  заявил,  что  Он  «грехи  наши  вознес  телом  

Своим  на  древо»  креста  (1  Пет.  2:24).  Таким  образом,  можно  сказать,  что  Он  умер,  названный  

худшим  из  грешников.  Это  уже  было  представлено  во  времена  Моисея,  когда  Бог  приказал  ему  

повесить  на  дереве  медного  змея.  В  Библии  он  широко  использовался  как  символ  сатаны,  

виновника  греха.  Но  в  тот  момент

Павел  объясняет  значение  крещения  такими  словами:  «Или  не  знаете,  что  все  мы,  

крестившиеся  во  Иисуса  Христа,  в  смерть  Его  крестились?  Итак  мы  погреблись  с  Ним  крещением  

в  смерть,  так  что,  как  и  Христос  воскрес  из  мертвых  славою  Отца,  так  и  мы  ходим  в  обновленной  

жизни».  Христос  умер,  понеся  грехи  мира.  «Кто  не  знал  греха»,  Бог  «сделал  Его  грехом  за  нас»  

2  Кор. .

Эфе.  4:9,  во  время  крещения  мы  погружаемся  всем  телом  в  воду.  И  мы  поднимаемся  из  воды  по  

подобию  воскресения  Христова,  без  греха.  Христос  воскрес  славой  Отца,  и  мы,  воскреснув  из  вод  

крещения,  познаем  божественную  силу,  действующую  в  нашей  жизни,  которая  есть  «добродетель  

воскресения  Его»  Фил.  3:10.  Это  сила  святого  духа,  данная  Христом  верующим.  По  этому  поводу  

написано:  «покайтесь,  и  креститесь  каждый  из  вас  во  имя  Иисуса  Христа  для  прощения  грехов,  и  

получите  дар  Святого  Духа»  Деяния  2:38.  Та  же  самая  сила,  которую  Бог  Упражнение  для  

воскрешения  Христа  из  мертвых  используется  для  того,  чтобы  воскресить  нас  из  прежней  жизни  

смерти  в  преступлениях  и  грехах  к  новой,  духовной  жизни,  в  послушании  десяти  заповедям,  ибо  

«Заповедь  Его  есть  жизнь  вечная».
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Другой  символизм,  чрезвычайно  важный,  к  которому  обращается  Павел  в  стихах
Послание  к  Римлянам  выше  говорит  о  том,  что  подъем  вод  крещения  символизирует  переживание

представлял  Христа,  носителя  грехов,  которые  сатана  заставил  людей  совершить.  Иисус  подтвердил  

значение  символа  в  словах:  «как  Моисей  вознес  змея  в  пустыне,  так  должно  быть  вознесено  Сыну  

Человеческому»  Иоанна  3:14.  По  подобию  Христа  мы  крещены.  Мы  были  полны  грехи  (Кол.  2:13),  

затем  мы  были  для  них  символически  мертвы  и  погребены,  что  символизируется  погружением  в  

воду  при  крещении.

Осуждение  греха  –  смерть  (Рим.  6:23).  Если  мы  подчинимся  водному  крещению  с  истинной  

верой  во  Христа  как  нашего  Спасителя,  то  через  этот  обряд  мы  присваиваем  Его  смерть  за  себя.  Наш  

долг  оплачен  на  небесах.  Наше  осуждение,  Он  принял  его  за  нас,  и  мы  вышли  на  свободу.  Но  мы  

испытываем  этот  опыт  только  тогда,  когда  принимаем  решение  отказаться  от  своего  пути  греха  –  

старой  жизни.  Дело  не  в  том,  не  считаем  ли  мы  себя  имеющими  силы  преодолеть  искушения,  

которые  нас  обязательно  постигнут,  а  в  нашем  решении.  Это  только  мы  можем  принять.  Исповедание  

веры  без  решения  изменить  свою  жизнь  бесполезно  для  нас.  Нам  нужно  быть  насажденными  со  

Христом  по  подобию  Его  смерти.  Он  окончательно  умер  за  свои  грехи  и  воскрес,  чтобы  никогда  

больше  не  нести  их.  И  если  мы  «посажены  с  Ним  по  подобию  смерти  Его,  то  и  по  подобию  

воскресения  Его  пересажены  будем».  Смерть  Иисуса  принадлежит  нам,  она  заменила  нашу,  и  мы  

больше  не  в  долгу  перед  законом.  «Умерший  оправдывается  от  греха».

Павел  заявляет  об  этом  словами:  «ветхий  наш  человек  распят  с  Ним».

Выражение,  использованное  Павлом  в  этих  стихах,  которое  обычно  труднее  понять,  звучит  

так:  «тело  греховное  будет  уничтожено».  Давайте  рассмотрим  это  сейчас.  Апостол  имеет  дело  с  

крещением.  Затем  он  утверждает,  что  через  него  "тело  греха"  будет  "уничтожено".  "Разрушено"  

означает  разрушено,  разобрано.  Теперь,  когда  человек  крестится,  его  физическое  тело  не  

разбирается  и  не  уничтожается.  Из  того,  что  мы  понимаем,  это  выражение  имеет  символический  

смысл,  а  не  буквальный.  Мы  можем  понять  это,  если  рассмотреть  предыдущую  ситуацию  кандидата  

на  крещение.  Он  был  грешником;  совершение  грехов  было  привычкой  в  его  жизни.  А  привычки  

формируют  характер.  Отсюда  мы  понимаем,  что  он  был  сформировав  в  предыдущей  жизни  

греховный  характер.  Павел  называет  этот  характер  «телом  греха».  Оно  строилось,  росло  до  момента  

его  подчинения  Христу.  Затем  произошло  изменение.  Плохие  привычки  разрушаются  благодаря  

силой  Спасителя,  и  начинается  новая  жизнь.  Формируются  новые  привычки  послушания.  Характер  

формируется  и  формируется  выработанными  привычками.  Таким  образом,  в  течение  новой  

христианской  жизни,  после  крещения,  та  ранее  сформированная  модель  характера  постепенно  

распадается.  По  словам  Павла,  «тело  греха  уничтожено».  Благодаря  приобретению  новых  хороших  
привычек  характер  становится  подобным  характеру  Христа.
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После  воскресения  Иисус  больше  никогда  не  находился  под  контролем  смерти.  Он  был  полностью  и  

навсегда  свободен  от  греха.  Это  также  жизнь  верующего.  Бог  действует  в  ней  с  такой  силой,  что  делает  

ее  совершенно  свободной  от  непослушания.  Иными  словами,  Бог  делает  ее  совершенно  послушной  

каждому  известному  долгу,  каждому  свету,  который  она  получила  от  заповедей.  И  по  мере  того,  как  

увеличивается  познание  Его  закона,  Он  делает  его  более  послушным.  Победа  раз  и  навсегда  над  грехом  

–  это  опыт  верующего  человека.  Но  для  его  сохранения  есть  условия.  Они  представлены  в  следующих  

стихах:

«А  если  мы  умерли  со  Христом,  то  веруем,  что  и  будем  жить  с  Ним,  зная,  что,  воскреснув  из  мертвых,  

Христос  уже  не  умирает,  смерть  уже  не  имеет  над  Ним  власти.

«Так  и  считайте  себя  мертвыми  для  греха,  но  живыми  для  Бога  во  Христе  Иисусе,  Господе  нашем.  Не  

позволяйте  греху  царствовать  в  вашем  смертном  теле,  чтобы  вы  повиновались  ему  в  его  похотях;  и  не  

представляйте  членов  ваших  греху,  как  орудия  беззакония,  но  представьте  себя  Богу,  как  оживших  из  

мертвых,  и  члены  ваши  Богу,  как  орудия  праведности,  ибо  грех  не  должен  иметь  над  вами  власти,  ибо  

вы  не  под  законом,  но  под  благодатью.  Почему?  грех,  потому  что  мы  не  под  законом,  но  под  благодатью?  

Совсем  нет.  Разве  вы  не  знаете,  что,  кому  вы  представляете  себя  в  рабы  для  повиновения,  вы  —  рабы  

того,  кому  вы  подчиняетесь,  либо  греха  к  смерти,  либо  послушания  к  праведности  Но  благодарение  

Богу,  что,  будучи  рабами  греха,  вы  от  всего  сердца  покорились  тому  образу  учения,  которому  вы  были  

преданы»  (Рим.  6:11-17).

Вышеприведенные  слова  описывают  величину  Божьей  силы,  действующей  в  жизни  верующего.

Павел  продолжает  представлять  этот  опыт  в  следующих  стихах:

Бог»  Рим.  6:8-10.

воскрешение.  Только  Бог  может  воскресить  мертвых.  Он  проявил  Свою  силу,  воскресив  Христа.  Тот,  кто  

крестится  верой  в  Господа  Иисуса,  получает  убеждение,  что  Бог  воздвигнет  его  к  новой  жизни  

послушания:  «Ибо  если  мы  с  Ним  посажены  с  Ним  по  подобию  смерти  Его,  то  и  мы  будем  по  подобию  

Его  воскресения".  Таким  образом,  он  больше  не  будет  служить  греху.  Пока  он  продолжает  верить  во  

Христа,  он  будет  свободен  от  него,  силы  Божией  -  святого  духа.

Ибо  что  касается  его  смерти,  то  он  тотчас  же  умер  для  греха;  а  что  касается  жизни,  то  живи  ради
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Кто  не  поступает  праведно  и  не  любит  брата  своего,  тот  не  от  Бога».  1  Иоанна  3:7-10

В  этом  отрывке  Павел  представляет  некоторые  действия,  которые  являются  ключевыми  в  христианской  

жизни:  «рассматривать»,  «представлять»,  «повиноваться  от  сердца».  Все  они  связаны  с  нашим  личным  выбором.

Примечательно  выражение:  «грех  не  будет  господствовать  над  вами,  ибо  вы  не  под  законом,  но  под  

благодатью».  Оно  гарантирует,  что  опыт  тех,  кто  получил  благодать  Божию  в  Его  жизни,  есть  победа  над  грехом,  

т.  е.  послушание  десяти  заповедям.  Если  кто-то  называет  себя  христианином,  но  не  проживает  этого  опыта,  то  он  

обманывает  себя  и  надежда  его  на  небо  тщетна.  Об  этом  ясно  сказал  апостол  Иоанн:  «И  из  того  узнаем,  что  знаем  

Его:  если  соблюдайте  Его  заповеди.  Кто  говорит:  «Я  знаю  Его»,  и  не  соблюдает  заповедей  Его,  тот  лжец,  и  нет  в  

нем  истины.  А  кто  соблюдет  слово  Его,  в  том  истинно  любовь  Божия  совершилась;  благодаря  этому  мы  знаем,  что  

мы  в  Нем.

Рожденный  от  Бога  не  грешит;  потому  что  его  семя  остается  в  нем;  и  он  не  может  грешить,  потому  что  рожден  от  

Бога.  В  этом  проявляются  дети  Божьи  и  дети  дьявола.

«И,  освободившись  от  греха,  вы  стали  рабами  правды.  Говорю  как  мужчина,  по  слабости  вашей  плоти;  ибо,  как  ты  

представил  члены  твои  на  служение  нечистоте  и  нечестию  вместо  нечестия,  так  и  теперь  представь  члены  твои  

на  служение  праведности  для  освящения.  Ибо,  когда  вы  были  рабами  греха,  вы  были  свободны  от  праведности.  И  

какой  плод  имел  ты  тогда  от  того,  чего  теперь  стыдишься?  Потому  что  их  конец  –  смерть.  Но  теперь,  освобожденные  

от  грехов  и  ставшие  рабами  Божьими,  вы  имеете  плод  для  освящения  и,  в  конечном  счете,  вечную  жизнь.  Ибо  

возмездие  за  грех  —  смерть,  а  дар  Божий  —  жизнь  вечная  через  Иисуса  Христа,  Господа  нашего»  Рим.  6:18-23.

От  нас  зависит  решение  «считать,  что  мы  больше  не  совершаем  грехов,  которые  раньше  совершали»;  

«представиться  Богу  в  молитве,  прося  руководства  относительно  того,  какова  Его  воля,  и  силы  исполнить  ее»  и  

«повиноваться  Слову  Его  от  сердца»,  то  есть  искренне  принять  его  и  подчинить  ему  свою  волю.  Апостол  сообщает  

о  результате  этой  процедуры,  давая  нам  уверенность  в  том,  что  наши  молитвы  будут  услышаны:  «грех  не  будет  

властвовать  над  вами».  Это  обещание  полного  освобождения,  обусловленного  нашим  выбором.  Кто  хочет,  тот  

получит  силу  дух,  данный  Христом,  и  будет  свободен.

Кто  говорит,  что  пребывает  в  Нем,  тот  должен  поступать  так  же,  как  Он  ходил»  1  Иоанна  2:3-6.  Теория  о  том,  что  

благодать  Божья  освобождает  человека  от  соблюдения  закона,  столь  широко  распространенная  в  так  называемом  

христианском  мире,  так  же  далека  от  истины,  как  небо  от  земли.  «Дети,  пусть  никто  вас  не  обманывает.  Кто  делает  

правду,  тот  праведен,  как  и  он  праведен.  Кто  делает  грех,  тот  от  диавола,  ибо  диавол  грешит  от  начала.  Для  сего-

то  и  явился  Сын  Божий:  разрушить  дела  дьявола.
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«Разве  вы  не  знаете,  братья  (ибо  я  говорю  с  знающими  закон),  что  закон  господствует  над  человеком,  

пока  он  жив?  Ибо  женщина,  которая  подчиняется  своему  мужу,  пока  он  жив,  связана  с  ним  по  закону;  но  

когда  умрет  муж  ее,  она  свободна  от  закона  мужа  своего.  Итак,  если  муж  ее  жив,  то  она  назовется  

прелюбодейкой,  если  она  принадлежит  другому  мужу;  а  когда  умрет  муж  ее,  она  свободна  от  закону,  и  

поэтому  она  не  будет  прелюбодейкой,  если  будет  принадлежать  другому  мужу.  Итак,  братья  мои,  и  вы  

умерли  для  закона  через  Тело  Христово,  чтобы  принадлежать  Иному,  Воскресшему  из  мертвых,  чтобы  

нам  принести  плод  Богу».  Римлянам  7:1-3.

Быть  слугой  праведности  —  это  не  то  же  самое,  что  быть  слугой  греха.  До  того  как  быть  со  

Христом,  мы  служили  «нечистоте  и  беззаконию»  как  рабы.  «Всякий,  кто  грешит,  есть  слуга  (раб)  греха)  

Иоанна  8:34.  Мы  не  были  хозяевами  своей  воли;  но  преобладает  над  ним.  Однако,  однажды  

освободившись  и  укрепившись  духом  Христа,  мы  становимся  хозяевами  своей  воли  и  можем  

доминировать  над  ней.  Мы  выбираем  послушание  Богу,  даже  если  это  противоречит  нашей  естественной  

склонности,  и  мы  способны  эффективно  выполнять  Его  дела.  Мы  практикуем  справедливость,  послушание  

Десяти  заповедям  (Пс.  119:172).  И  поэтому  мы  ходим  в  святости  в  присутствии

«Когда  вы  были  рабами  греха,  вы  были  свободны  от  праведности».  Это  выражение  в  тексте  

представляет  собой  перевернутое  рассуждение.  Мы  обычно  ассоциируем  слово  «свободный»  как  

противоположность  слову  «раб».  Но  в  данном  случае  апостол  использует  его  иначе.  Он  утверждает,  что  

любой,  кто  является  рабом,  «свободен  от  правосудия».  Смысл  выражения  –  быть  освобожденным  или  

без  него.  Кто  служит  греху,  тот  не  имеет  в  себе  никакой  праведности  (послушания),  потому  что  он  не  практикует  ее.

Здесь  Павел  приводит  аргумент,  который  может  понять  тот,  кто  знает  закон  десяти  заповедей.  

Вот  почему  он  говорит:  «Я  говорю  с  теми,  кто  знает  закон».  Его  седьмая  заповедь  связана  с  браком:  «не  

прелюбодействуй»  (Исх.  20:14).  По  окончании  свадебной  церемонии  принято  было  слышать:  «Объявляю  

вас  мужем  и  женой,  пока  смерть  не  разлучит  вас».  В  этом  предложении  мы  имеем

Бог.

Находясь  в  таком  состоянии,  вашим  концом  будет  смерть,  так  как  «возмездие  за  грех  –  смерть».  «Но  

теперь,  когда  вы  освободились  от  грехов  и  стали  рабами  Божьими,  вы  имеете  плод  освящение  и,  в  

конечном  счете,  вечную  жизнь.  Ибо  возмездие  за  грех  —  смерть,  а  дар  Божий  —  жизнь  вечная,  Иисус  

Христос,  Господь  наш».

Римлянам  7
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Поскольку  брак  распадается  только  тогда,  когда  умирает  один  из  супругов,  нам  пришлось  умереть,  

чтобы  разорвать  этот  первый  союз  и  образовать  новый.  «Ибо  умерший  оправдывается  от  греха»  (Рим.  6:7).

Можно  сказать,  что  закон  «связывает»  жениха  и  невесту  клятвами  верности  до  тех  пор,  пока  они  

оба  живы.  Из  текста:  «Женщина,  подвластная  своему  мужу,  пока  он  жив,  связана  с  ним  законом;  но  когда  

умрет  муж  ее,  она  освободится  от  закона  мужа.  Поэтому,  если  муж  ее  жив,  то  она  будет  называться  

прелюбодейкой,  если  она  принадлежит  другому  мужу;  но  когда  умрет  муж  ее,  она  освободится  от  закона  и  

потому  не  будет  прелюбодейкой,  если  будет  принадлежать  другому  мужу».  То  же  самое  относится  и  к  нашей  

духовной  жизни.  Братья  Павла  и  мы,  верующие,  были  связаны  законом  брака  с  мужем,  о  котором  не  упоминалось  до  стиха  3.

«Итак,  братья  мои,  и  вы  умерли  для  закона  через  тело  Христово,  чтобы  вам  быть

Бывший  муж  был  «мясом».  Посмотрите  на  свои  руки,  живот  и  ноги:  они  сделаны  из  плоти.  Это  

символизирует  наш  «эгоизм».  Павел  описывает  отношение  к  угождению  «себе»  словами  «делать  дела  

плоти».  Он  писал  Галатам:  «дела  плоти  суть...  блуд,  нечистота,  распутство,  идолопоклонство,  волхвование,  

вражда,  распри,  драка,  ярость,  распри,  раздоры,  ересь,  зависть,  убийство,  пьянство,  чревоугодие»  (Гал.  5:20,  

21).  Жена  в  этом  браке  —  наш  разум,  как  явствует  из  нескольких  стихов  ниже:  «По  внутреннему  человеку  я  

наслаждаюсь  законом  Божиим.  Но  я  вижу  в  членах  моих  другой  закон,  который  борется  с  законом  моего  

разума*  и  связывает  меня  законом  греха,  который  находится  в  моих  членах».  ПЗУ.  7:22,  23.  До  того,  как  мы  

познали  истину,  наши  умы  были  привязаны  к  «я»,  порабощены  нашим  эгоизмом.

Павел  иллюстрирует  это  термином  «страсти  греховные».

с  другой  стороны,  от  Воскресшего  из  мертвых,  чтобы  нам  приносить  плод  Богу»  Рим.

Далее,  этот  муж  –  плоть  или  наш  «эгоизм»,  который  привел  нас  к  греху  против

Мы  становимся  чужому  мужу,  «от  Воскресшего  из  мертвых»  –  Иисуса  Христа.  В  следующем  стихе  

Павел  раскрывает,  кем  был  ее  первый  муж,  и  подробно  описывает,  что  он  хочет  объяснить:

Бог.  Мы  увидим  это  позже.

выражает  намерение  Божие  посредством  заповеди.  За  исключением  прелюбодеяния,  ничто  не  должно  
нарушать  брачный  обет.

«Ибо,  когда  мы  были  во  плоти,  страсти  греховные,  действующие  через  закон,  действовали  в  членах  наших,  

принося  плод  смерти».  ПЗУ.  7:5

7:4
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Он  ссылается  на  закон,  чтобы  показать,  что  мы  не  можем  отделить  себя  от  своего  эгоизма.  Но  мы  этого  

не  знали.  Никакого  внутреннего  конфликта  не  было.  День  за  днём  мы  старались  исполнять  свою  волю  
так,  как  если  бы  это  был  идеал  жизни  и  счастья.  Наш  разум  и  наше  «я»  были

«Но  теперь  мы  свободны  от  закона,  ибо  мы  умерли  для  того,  в  чем  нас  держали;  чтобы  нам  служить  в  

обновлении  духа,  а  не  в  ветхой  букве»  Рим.  7:6.

Сообщая  о  новом  опыте,  Павел  говорит,  что  мы  служим  Богу  «не  в  старом  веке  буквы».

как  пара,  разделяющая  одни  и  те  же  плохие  чувства,  они  были  товарищами.

По  закону  Божию,  за  исключением  случаев  прелюбодеяния  (которые  не  исследованы  в  

рассуждениях  7-й  главы  Послания  к  Римлянам),  союз  между  мужем  и  женой  может  быть  разорван  

только  со  смертью  одного  из  супругов.  Используя  эту  концепцию,  Павел  показывает,  что  можно  

разорвать  наш  союз  с  «я»,  просто  умерев  для  него.  Тогда  разум,  который  до  сих  пор  был  в  плену  своей  

корыстной  воли,  подчиняется  Христу,  новому  мужу,  начинающему  служить  Богу.  И  тот,  кто  служит  Богу,  

соблюдает  закон  Десяти  Заповедей.  «Грех  –  это  нарушение  закона»;  «но  теперь,  освободившись  от  

греха  и  сделався  рабами  Божиими,  вы  имеете  плод  ваш  освящение,  а  в  конечном  счете  —  жизнь  

вечную»  (1  Иоанна  3:4;  Римлянам  6:22).  Кто  освободится  от  греха  и  станет  рабом  Божьим,  тот  станет  

послушным.  Другой  способ  сказать  это  —  сказать,  что  человек  теперь  демонстрирует  «другой  дух».  

Это  выражение  мы  часто  используем,  когда  замечаем  заметную  разницу  в  чьем-то  поведении.  Мы  

говорим:  «Видите  то-то  и  то-то?  Он  был  нервным,  буйным...  теперь  он  такой  другой,  спокойный,  ясный...  

у  него  другой  дух!»  Вот  что  означает  выражение  «будем  служить  в  обновлении  духа».  Эта  

трансформация  –  чудо  Божие  в  наших  сердцах.  Мы  не  можем  объяснить,  как  это  происходит.  Но  

каждый  верующий  знает,  что  такое  случается,  потому  что  он  испытал  это  на  собственном  опыте.

Поскольку  мы  умерли  ради  нашего  первого  брака,  закон,  регулирующий  его,  стал  для  нас  «старым».

Существовавший  внутри  нас  брак  не  привел  к  счастливому  финалу,  но  в  нем  все  же  была  

гармония,  так  как  нам  обоим  нравилось  то,  что  было  не  так.  Таким  образом,  день  за  днём  мы  умножали  

свои  злые  дела,  свои  грехи  и  шли  по  пути  смерти,  потому  что  «грех  есть  преступление  закона»  и  

«возмездие  за  грех  —  смерть*»  (1  Иоанна  3:4;  Рим.  6:23).  Все  это  Павел  изображает  словами:  «страсти  

греховные,  которые  по  закону,  действовали  в  членах  наших,  принося  плод  смерти».

Страсть  –  это  жгучее,  но  иррациональное  чувство  –  вот  что  толкает  многих  к  свадебному  

алтарю.  Павел  говорит,  что  это  свидетельство  того,  что  между  нами  и  нашим  эгоизмом  был  своего  

рода  брак .  А  брак  регулируется  законом  в  его  заповеди:  «не  прелюбодействуй».

*Пересмотренный  и  обновленный  перевод  Almeida.
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Стоит  отметить,  что  только  в  этом  смысле  буква  заповеди  устарела.  И  ни  в  каком  другом.  

Есть  и  те,  кто  искажает  смысл  текста,  стремясь  оправдать  себя  в  несоблюдении  заповедей  Божиих,  

говоря,  что  они  «старые».  Но  он  говорит  не  это.  Мы  уже  видели,  что  в  новом  браке  мы  

преображаемся  в  рабов  Божиих,  послушных  Его  заповедям.

Проблема  была  не  в  законе  о  браке.  Проблема  заключалась  в  самом  «Я»,  названном  в  

тексте  выше  «грехом»  —  он  был  плохим  в  рассказе  —  плохим  мужем.  Воспользовавшись  тем,  что  

наш  разум  был  «женат»  на  нем,  он  побуждал  ее  исполнять  все  его  желания.  И,  хотя  мы  и  не  были  

просвещены  законом  Божьим,  мы  делали  то,  что  Он  хотел,  без  всякой  боли  совести.  Другими  

словами,  мы  доставляли  себе  удовольствие  и  не  чувствовали  себя  осужденными,  потому  что  делали  

это  по  своему  неведению.  В  этом  смысл  слов:  «потому  что  без  закона  грех  был  мертв».

Для  облегчения  понимания  приведем  иллюстрацию  сравнения,  сделанного  Пауло:

И  апостол  Иоанн  добавляет:  «Кто  говорит:  я  знаю  Его,  и  не  соблюдает  заповедей  Его,  тот  лжец,  и  нет  

в  нем  истины»  (1  Иоанна  2:4).  И  именно  для  того,  чтобы  не  дать  места  неправильному  толкованию  

написанного,  Павел  объясняет  в  следующем  стихе:

Для  нас  в  этом  не  было  ни  вреда,  ни  греха.  Сколько  раз  мы  слышим,  как  люди,  находящиеся  в  

одинаковом  положении,  говорят:  что  в  этом  плохого?  Что  еще  можно  сделать?  Мы  не  чувствовали  

себя  осужденными  за  то,  что,  как  мы  не  знали,  было  неправильным.  Вот  почему  Библия  говорит,  что  

«Бог  не  считает  времен  неведения»  (Деяния  17:30).

ниже:

«Что  же  нам  тогда  сказать?  Является  ли  закон  грехом?  Нисколько!  Но  я  не  познал  греха  иначе,  как  

посредством  закона;  ибо  я  не  знал  бы  похоти,  если  бы  закон  не  говорил:  не  пожелай.  Но  грех,  

воспользовавшись  заповедью,  возбудил  во  мне  всякую  похоть:  ибо

что  связало  нас  старым  (или  старым)  браком.  Если  объяснить  по-другому,  это  выражение  означает,  

что  мы  больше  не  пытаемся  служить  Богу,  привязанные  к  нашему  первому  браку.  Брак  заключался  

«пока  смерть  не  разлучит  нас».  После  нашей  смерти  закон  брака  к  нам  уже  не  применим.  Это  часть  

нашего  прошлого,  а  не  настоящего.

Без  закона  грех  был  мертв»  Рим.  7:7,  8
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Жена  и  муж,  разум  и  плоть  находятся  внутри  нас.  В  7-й  главе  Послания  к  Римлянам  Павел  

изображает  этот  брак  в  двух  фазах:  первая,  в  которой  жена  и  муж  находятся  в  гармонии  –  наш  

разум  занят  только  тем,  чтобы  доставлять  себе  удовольствие;  а  второй,  в  котором  она  

просвещается  о  законе  Божием,  хочет  поступать  иначе,  как  христианка,  но  оказывается  в  

рабстве  у  мужа.  О  первом  он  говорит:  «Когда  мы  были  во  плоти,  страсти  греховные,  являющиеся  

по  закону,  действовали  в  членах  наших,  принося  плод  смерти».  Пока  мы  не  знаем  ничего  

лучшего,  у  нас  нет  никакого  внутреннего  конфликта.  Мы  находим  это  настолько  естественным,  

что,  когда  слышим  о  по-настоящему  самоотверженном  человеке,  мы  склонны  назвать  его  «глупым».

Бывает,  что  в  какой-то  момент  жизни  Бог  просвещает  нас  познанием  Своей  воли.

Затем  начинается  второй  этап.  Убеждены  в  том,  что  правильно,  но  все  еще  лишены  силы  Иисуса,  

которая  позволила  бы  нам  поступать  правильно.  Зная,  что  мы  грешники,  и  плата  за  грех  –  

смерть,  но  у  нас  нет  сил  изменить  курс.  Убежден,  что  да;  но  еще  не  конвертирован.
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Конверсия  означает  изменение  курса,  направления.  Если  этого  не  произойдет,  не  будет  никаких  

доказательств  того,  что  мы  обратились.  Лишь  будучи  убежденными,  мы  продолжаем  идти  в  том  же  

неправильном  направлении,  которое  ведет  к  смерти,  с  той  лишь  разницей,  что  раньше  мы  этого  не  

осознавали,  а  теперь  знаем,  куда  идем.  Это  произошло  даже  с  Павлом  до  того,  как  он  обратился.

повиновался.  Все  изменилось,  когда  он  съел  запретный  плод.  Затем  лояльность  превратилась  в  

страх  и  бунт.  Без  вмешательства  Бога  он  никогда  не  смог  бы  вернуться  к  своей  прежней  верности.

Первоначально  они  удерживали  человека  на  жизненном  пути.  Когда  Адам  был  создан  без  греха,  у  

него  не  было  желания  поступать  неправильно.  Его  сердце  было  наполнено  любовью  к  Богу.  

Достаточно  было,  чтобы  Отец  представил  заповедь,  и  он  с  радостным  сердцем  и  доброй  волей

Приведенные  выше  стихи  следуют  дидактике  предыдущих.  «Грех»  —  бывший  муж.  Выйдя  

за  него  замуж,  мы,  хотя  и  не  знали  закона,  исполняли  его  волю  и  совесть  нас  не  осуждала.  Мы  

поступали  неправильно,  но  мы  этого  не  знали  –  мы  действовали  по  незнанию.  Мы  ошиблись,  сами  

того  не  ведая.  Наша  ситуация  аналогична  ситуации  женщины,  обманутой  мужем-  алкоголиком.  Он  

всегда  приглашал  ее  выпить.  Он  ей  нравился,  и  она  считала  его  хорошим  собеседником,  который  

всегда  был  с  ней  и  настаивал  на  ее  присутствии.  Она  чувствовала,  что  ее  ценят  за  то,  что  он  всегда  

ее  приглашал.  Поэтому  мы  также  чувствовали  себя  ценными,  когда  доставляли  себе  удовольствие.  

Сколько  людей,  чтобы  оправдать  что-то  неправильное,  что  они  делают,  не  говорят:  «Я  должен  это  

сделать  –  ведь  я  дитя  Божие!  Я  тоже  этого  заслуживаю!»  Однако  позже  эта  женщина  обнаруживает,  

что  алкоголь  вредит  ее  здоровью.  Она  попала  в  зависимость,  от  которой  не  может  избавиться.

«Ибо  грех,  взяв  повод  через  заповедь,  обманул  меня  и  убил  меня  через  нее.  Таким  образом,  закон  

свят;  и  заповедь  свята,  справедлива  и  добра».  ПЗУ.  7:11,  12

Божьи  заповеди  были  созданы  не  для  того,  чтобы  убивать  человека.  Иисус  сказал:  «Я  знаю,  

что  заповедь  Его  —  жизнь  вечная»  (Иоанна  12:49).  И  Бог  сказал  через  Моисея:  «Соблюдайте  Мои  

постановления  и  Мои  законы;  которые,  делая  их,  человек  будет  жить  ими»  (Лев.  18:5).

«Я  одно  время  жил  без  закона,  но  когда  пришла  заповедь,  грех  ожил,  и  я  умер.  А  заповедь  на  всю  

жизнь,  я  думал,  заключалась  в  том,  чтобы  я  умер».  ПЗУ.  7:9.

Теперь,  когда  он  смотрит  на  заповеди,  выражающие  Его  волю,  и  обнаруживает  себя  бессильным  

повиноваться  им,  он  видит,  что  его  осуждение  справедливо.  Приказы,  которым  Адам  с  удовольствием  

подчинялся,  до  своего  падения  стали  причиной  чувства  вины  и  осуждения  –  воспоминаний  о  

смертном  приговоре.  Павел  находился  в  такой  ситуации,  когда  буквально  упал  с  лошади  и  увидел,  

что  преследует  Иисуса.  Он  ссылался  на  это,  говоря:  «И  заповедь,  которая  была  для  жизни,  я  думал,  

была  для  меня  умереть».
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избавлять.  Когда  она  это  осознала,  она  уже  была  алкоголичкой  с  циррозом  печени  и  лежала  на  смертном  

одре.  Только  чудо  могло  спасти  ее.  Это  также  имеет  место  в  духовном  смысле.  Когда  мы  знаем  Божий  закон ,  

мы  понимаем,  что  мы  пошли  по  пути  греха,  угождения  «себе».  Мы  видим,  что  этот  внутренний  «муж»  

обманул  нас  теперь,  когда  мы  приговорены  к  смерти.  По  словам  Павла:  «потому  что  грех,  взяв  повод  через  

заповедь,  прельстил  меня  и  убил  меня  через  нее».

На  данный  момент  я  считаю,  что  простое  указание  рядом  с  каждой  ссылкой  на  закон  в  этом  стихе  

ситуации,  к  которой  оно  относится,  позволит  вам  понять  его  значение.  Смотрите:  «Так  стало  ли  добро  (закон  

Десяти  Заповедей)  мной  по  смерти?  Нисколько!  Но  грех  ( бывший  муж),  чтобы  он  показал  себя  грехом  (он  мог  

показать  себя  злым),  причинил  во  мне  смерть  во  благо  (в  силу  закона  брака,  соединившего  нас  с  ним),  так  

что  по  заповеди  (когда  мы  познаем  закон  Божий)  грех  станет  чрезмерно  злым  (мы  увидим,  насколько  

неправы  мы  были  в  удовлетворении  своего  «я»)».

«Итак,  стал  ли  я  хорош  в  смерти?  Нисколько!  Но  грех,  чтобы  казаться  грехом,  произвел  во  мне  смерть  во  

благо,  так  что  по  заповеди  грех  сделался  весьма  злым»  (Рим.  7:13

Но  Бог  действует  таким  образом,  чтобы  все  проклятия  превратить  в  благословения.  Он  использует  

даже  самые  худшие  переживания  в  нашей  жизни  как  инструменты,  ведущие  нас  на  путь  к  вечной  жизни.  Тот  

факт,  что  мы  глубже  углубились  в  грех  из-за  влияния  нашего  эгоизма  (бывшего  мужа),  еще  больше  подчеркнул  

в  наших  глазах  справедливость  и  святость  закона,  когда  он  был  нам  представлен.  Убийца  чувствует  тяжесть  

заповеди  «не  убий»  гораздо  сильнее,  чем  средний  гражданин  (Исх.  20:13).  В  телевизионных  новостях,  когда  

камера  направлена  на  него,  она  быстро  опускается.

Законом  брака,  который,  так  сказать,  соединил  нас  с  Ним,  Он  повел  нас  на  грехи,  чтобы  удовлетворить  Его  –  

и  возмездие  за  грех  –  смерть  (Рим.  6:23).  По  словам  Павла:  «во  благо»  —  закон  брака,  который  сам  по  себе  

добр  и  сохраняет  семью  от  зол,  проистекающих  от  прелюбодеяния,  «принесшего  смерть».  Другими  словами,  

этим  законом  мы  оказались  соединены  со  своим  «эгоизмом»,  а  вместе  с  ним  и  со  смертным  приговором.

Проблема  не  в  ней,  а  в  том,  кто  заставил  нас  преступить  ее.  Доказано,  что  в  ней  не  было  никакого  изъяна  –  

поэтому  нет  оснований  понимать,  что  она  стала  «старой»,  изжила  себя  с  целью  научить  нас  пути  жизни.  

Отсюда  следующий  аргумент:

Как  только  становится  ясно,  что  в  этой  истории  виноват  грех,  Божий  закон  становится  оправданным.

Другими  словами:  закон,  изначально  задуманный  Богом  для  жизни,  чтобы  Адам  и  его  потомки  жили,  

подчиняясь  ему,  не  стал  вдруг  орудием  нашего  убийства.  В  ситуацию  осуждения  нас  поставил  старый  муж,  

«Я».  Пока  мы  были  в  неведении,  он  побуждал  наш  разум  действовать  эгоистично.
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голова.  Это  скрытое  признание  вины.  Народная  пословица  гласит:  «Кто  не  должен,  тот  не  боится».  

Возвращаясь  к  библейскому  сравнению,  мы  обнаруживаем,  что  из-за  нашего  предыдущего  ужасного  

брака,  когда  мы  были  просветлены,  мы  оказались  очень  виноватыми  перед  законом  Божьим.  Мы  

могли  видеть  грех  с  точки  зрения  Бога.  Наш  грех  стал  в  наших  глазах  «чрезвычайно  злым».

Вскоре  после  того,  как  мы  осознаем  Божью  волю,  Его  закон  и  пытаемся  подчиняться,  мы  

обнаруживаем,  что  неспособны  исполнить  его  самостоятельно.  Наш  разум,  желающий  поступать  

правильно,  оказывается  вынужденным  «эгоизмом»,  диктаторским  и  капризным  мужем,  исполнять  его  волю.

Здесь  нам  предстоит  сделать  небольшую  скобку  в  пояснении,  прокомментировать  случай  

двух  классов  людей,  которые,  сами  того  не  осознавая,  оказались  в  ситуации,  аналогичной  упомянутой  

в  тексте.  Первая  —  это  те,  кто  не  исповедуют  религию,  но  всё  же  хвалятся  тем,  что  они  лучше  

христиан.  Однако  их  свидетельство  о  том,  что  они  знают,  что  правильно,  только  делает  их  более  

ответственными  за  послушание  в  глазах  Бога.  Они  делают  то,  что  сами  не  одобряют,  но  

оправдываются,  видя,  что  называющие  себя  христианами  действуют  таким  же  образом.  Однако  в  

этом  случае  им  необходимо  будет  предоставить  эффективные  доказательства  того,  что  они  на  самом  

деле  лучше  по  характеру,  чем  христиане,  которых  они  осуждают.  И  правда  в  том,  что  когда  они  

попытаются  исправиться,  чтобы  дать  такое  свидетельство,  они  вскоре  поймут,  что  они  порабощены,  

в  той  же  ситуации,  которая  описана  в  Римлянам  7.  Второй  класс  принадлежит  тем,  кто  называет  себя  

христианами,  но  не  делает  воле  Христа  -  они  не  подчиняются  закону  Божию.  Они  убеждены  в  истине,  

но  еще  не  обращены.  Им  нужно  чудо  -  срочно.  Однако  они  не  чувствуют  потребности  в  переменах.  

Они  довольны  своей  профессией,  «принадлежностью  к  церкви».  Пусть  они  не  обманывают  себя  

ложным  ожиданием,  что  слова  «верую»  спасут  их  от  смерти.  Иисус  пояснил:  «Не  каждый,  кто

«Ибо  мы  знаем,  что  закон  духовен;  но  я  плотян,  продан  греху.  Что  делаю,  того  не  одобряю,  того,  чего  

хочу,  не  делаю;  но  что  я  ненавижу,  то  и  делаю.  А  если  я  делаю  то,  чего  не  хочу,  я  соглашаюсь  с  

законом,  и  это  хорошо».  ПЗУ.  7:14-16

Этот  муж  плохой.  Его  воля:  «дела  плоти  суть...  блуд,  нечистота,  распутство,  идолопоклонство»  (Гал.  

5:20,  21)  и  т.  д.  Этот  пример  охватывает  каждого  человека,  приходящего  в  мир.  С  тех  пор,  как  мы  

родились,  наш  разум  состоит  в  браке  с  нашим  «я».  Мы  не  можем  не  действовать  в  своих  собственных  

интересах.  Мы  можем  даже  желать  творить  добро,  но  наши  лучшие  усилия  ради  других  пронизаны  

желанием  каким-то  образом  удовлетворить  свое  «себя».  Это  называется  «делать  добро  со  вторым  

намерением»,  быть  замеченным,  считаться  хорошим  для  других,  иметь  статус  и  т.  д.  Павел  и  здесь  

говорит  о  нем,  когда  после  того,  как  Иисус  явился  ему  в  видении,  он  упал  с  коня  и  увидел  себя  таким,  

каким  он  был  на  самом  деле.  Он  был  убежден,  что  он  грешник;  Я  хотел  подчиниться,  но  не  смог.  И  

таково  положение  каждого,  кто  имеет  познание  воли  Божией,  но  не  предался  Христу.
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Приведенный  выше  стих  является  продолжением  объяснения  темы,  все  еще  используя  сравнение  

брака.  В  первом  союзе  наш  эгоизм  -  это  "муж",  который  управляет  домом.  Разум  -  женщина  -  просвещенная  

о  воле  Божией,  согласившаяся  с  тем,  что  заповеди  хороши,  хочет  измениться,  но  не  может.  Муж  

арестовывает  ее.  Сколько  женщин  Они  говорят:  «Я  бы  хотела  пойти  в  церковь,  но  муж  не  пускает».  «Это  

не  я  –  он  меня  останавливает».  Но,  очевидно,  это  не  извиняет,  потому  что  в  духовных  делах  «каждый  за  

себя  даст  отчет  Богу»  (Рим.  14:12).

говорит:  Господи,  Господи!  войдет  в  Царство  Небесное,  но  исполняющий  волю  Отца  Моего  Небесного.  

Многие  скажут  Мне  в  тот  День:  Господи,  Господи,  не  от  Твоего  ли  имени  мы  пророчествовали?  И,  во  имя  

Твое,  мы  не  изгоняем  бесов?  И  не  Твоим  ли  именем  мы  сотворили  много  чудес?  И  тогда  я  скажу  им  

открыто:  я  никогда  не  знал  вас;  отойдите  от  Меня,  делающие  беззаконие».  (Мф.  7:21-23).  Если  они  не  

обратятся  и  не  засвидетельствуют  об  этом  делами  послушания  Божьему  закону,  они  никогда  не  будут  

причислены  к  святым.  Оба  —  нехристиане,  считающие  себя  праведными,  и  христиане  только  по  

названию,  имеют  одно  общее:  они  знают  истину  —  поэтому  не  одобряют  того,  что  делают.  Таким  образом,  

они  соглашаются  или,  по  словам  Павла,  соглашаются  с  тем,  что  закон  «добр».  Но  знание  теории  истины  

само  по  себе  не  делает  их  пригодными  для  вечной  жизни.  Только  те,  кто  эффективно  практикует  это,  

смогут  войти  в  славу  и  стать  духовными  братьями  святых  ангелов  Божиих.

(1  Кор.  10:3,  4).  Будучи  женатым  на  плоти,  человек  называется  «плотским»,  термин,  происходящий  от  

слова  «плоть».  Выражение  «проданы  греху»  относится  к  тому  факту,  что  мы  порабощены  собственной  

волей.  Используя  то  же  самое  выражение,  Библия  говорит  в  другом  месте:  «Ахав…  продал  себя  на  злое  в  

очах  Господних,  потому  что  Иезавель,  жена  его,  подстрекала  его»

«Итак,  уже  не  я  делаю  это,  но  живущий  во  мне  грех»  Рим.  7:17

Возвращаясь  к  объяснению  стиха:  термин  «закон  духовен»  означает,  что  он  является  

выражением  воли  Божией.  «Бог  есть  дух»  (Иоанна  4:24);  и  все  обращающиеся,  становясь  послушными  

Ей,  называются  «духовными»,  т.  е.  находятся  в  согласии  с  Его  волей.  (1  Пет.  2:5).  Павел  сравнил  познание  

воли  Христа  с  поеданием  «духовного  лакомства».

(3  Царств  21:25).  Ситуация,  которая  хорошо  иллюстрирует  эту  проблему,  –  это  ситуация  с  наркоманом.  

Согласитесь,  что  наркотики  –  это  плохо.  Хотите  избавиться  от  этой  привычки;  но,  когда  наступает  кризис  

отмены,  зависимость  «побеждена»  зависимостью.  Человек,  убежденный  в  своих  пороках,  осознает,  что  

закон  отражает  волю  Божию  –  «он  духовен»,  и  он  добр;  но  он  продан  греху.  По  словам  Павла:  «Что  

делаю,  того  не  одобряю,  чего  хочу,  того  не  делаю;  но  что  я  ненавижу,  то  и  делаю.  И  если  я  делаю  то,  чего  

не  хочу,  я  соглашаюсь  (то  есть  соглашаюсь)  с  законом,  и  это  хорошо».
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Павел  не  использовал  выражение  «Я  больше  не  делаю  этого»  в  оправдание  себя.  Упав  с  лошади  и  

признав  себя  виновным  в  преследовании  последователей  Иисуса,  он  глубоко  сожалел  о  своей  ошибке  и  

винил  в  своей  ошибке  только  себя,  а  не  свою  плотскую  природу.  Он  сказал:  «Поскольку  я  наименьший  из  

Апостолов,  я  недостоин  называться  Апостолом,  потому  что  я  гнал  церковь  Божию»  1  Кор.  15:9.  Отсюда  

следует,  что  смысл  текста  состоит  не  в  том,  чтобы  оправдать  себя,  когда,  убежденный  в  законе  Божием,  не  

соблюдаешь  его,  а  скорее  в  том,  чтобы  с  его  помощью  подчеркнуть  ту  идею,  которую  он  развивает  на  

протяжении  всей  главы.  Он  используется  как  акцент  для  изменения  вашего  мышления.

это  может  быть  оправдано.  Но  вы  никогда  не  платите.  Оправдание  отсутствия  медицинской  справкой  

позволит  избежать  получения  предупреждения  или  увольнения,  но  не  даст  права  на  оплату  труда,  как  если  

бы  работник  работал.  То  же  самое  происходит  и  в  духовной  жизни.  После  прояснения  своего  разума  мужчина  

пытается  подчиниться,  но  не  может.  Вы  уже  решили  исполнять  волю  Божью,  но  оказались  в  ловушке  

собственного  эгоизма.  Отсюда  слова  Павла,  как  и  женщина,  препятствующая  ходить  в  церковь:  «уже  не  я  

делаю  это,  но  грешу»  мужа,  живущего  во  мне.  Однако  в  этой  ситуации  никто  не  должен  чувствовать  себя  

оправданным.  Божественный  ответ  на  такое  оправдание  греха  очевиден:  Я  предложил  тебе  другого  Мужа  –  

Христа.  Если  этот  первый  брак  приводит  вас  к  разорению,  почему  вы  остаетесь  в  нем?  Если  она  продолжит  

жить  со  своим  первым  мужем,  то  не  из-за  отсутствия  выбора.  Почему  бы  тебе  не  умереть  для  него  и  не  жить  

с  Другим,  Спасителем  твоей  души?  Многие  слышат  Слово  Божье  с  радостью;  однако,  когда  она  порицает  

заветный  дурной  обычай,  заветный  грех,  порок,  от  которого  не  хочется  отказываться ,  они  отступают.  Они  

не  говорят  открыто,  что  отвергают  Христа;  они  продолжают  исповедовать  веру  в  Него.  Но  они  оправдывают  

свое  непослушание,  заявляя  о  своей  слабости.  Господь  говорит:  «Возьми  силу  Мою  и  примирись  со  Мною»  

(Ис.  27:5).  Но  они  отказываются  ухватиться  за  Божью  силу,  и  это  потому,  что  в  глубине  души  они  не  хотят  

отказаться  от  греха,  который  любят.

грех,  живущий  во  мне»,  —  это  возложить  его  на  Бога.  Если  мы  говорим,  что  наш  грех  –  это  не  наша  вина,  а  

вина  плоти  (я),  находящейся  в  нас,  мы  возлагаем  вину  на  Творца  нашего  тела.  Но  каждый  грех  –  это  результат  

собственного  решения  человека.  Мы  и  только  мы  виноваты  в  этой  ошибке.  Апостол  Иаков,  чтобы  не  давать  

повода  к  этому  спору,  писал:  «никто,  искушаясь,  не  говорит:  я  искушаем  от  Бога;  потому  что  Бог  не  может  

быть  искушаем  злом  и  никого  не  искушает.

Но  хочешь  ли  ты  знать,  суетный  человек,  что  вера  без  дел  мертва?»  то  есть  его  не  существует  (Иак.  2:19,  20).

Раньше  он  одобрял  грех;  теперь  оно  осуждает  его  –  и  снаружи,  и  внутри  него  самого.  Таким  образом,  

выражение  «Я  больше  этого  не  делаю»  означает:  «Я  больше  этого  не  одобряю;  когда  я  это  делаю,  я  раздражаю  себя

Пытаясь  освободить  себя  от  вины,  заимствуя  фразу  Павла  «уже  не  я  делаю  то,  но

Но  каждый  подвергается  искушению,  когда  его  увлекает  собственная  похоть.  Потом,  зачав,  похоть  рождает  

грех;  и  грех,  совершившись,  рождает  смерть»  (Иакова  1:13-15).  «Вы  верите,  что  есть  один  Бог?  Вы  хорошо  

делаете;  и  бесы  верят  и  трепещут.
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ну,  зло  (первый  муж)  со  мной».

Хотя  человек,  просвещенный  относительно  воли  Божией,  но  бессильный  повиноваться  ей,  

оказывается  в  этой  печальной  ситуации,  убежденный,  но  не  обращенный,  он  не  беспомощен.  В  

Откровении  показано,  что  Иисус  пытается  спасти  его:  «Се,  стою  у  двери  и  стучу;  Если  кто  услышит  

голос  Мой  и  отворит  дверь,  войду  в  дом  к  нему  и  буду  вечерять  с  ним,  и  он  со  Мною».

«Ибо  по  внутреннему  человеку  я  наслаждаюсь  законом  Божиим.  Но  я  вижу  в  членах  моих  другой  

закон,  который  борется  с  законом  моего  разумения  и  связывает  меня  законом  греха,  который

Апок.  3:20.  Она  видит  свой  ум  униженной,  покоренной  и  несчастной  женщиной  и  хочет  изменить  

свое  положение;  Он  хочет  стать  ее  новым  Мужем  и  привести  ее  к  счастью.  Предлагает  прощение  грехов.

продолжить".  Доказательство  того,  что  это  так,  дается  развитием  его  аргументов  в  следующих  стихах:

«Ибо  знаю,  что  ничто  доброе  не  живет  во  мне,  то  есть  в  плоти  моей;  и  действительно,  воля  во  мне  

есть,  но  делать  добро  я  не  могу.  Потому  что  добро,  которого  хочу,  я  не  делаю,  а  зло,  которого  не  хочу,  

я  делаю.  Если  же  делаю  то,  чего  не  хочу,  то  уже  не  я  делаю  то,  но  живущий  во  мне  грех.  Тогда  я  нахожу  

в  себе  этот  закон:  когда  я  хочу  делать  добро,  зло  со  мной.  Ибо  по  внутреннему  человеку  я  наслаждаюсь  

законом  Божиим».  ПЗУ.  7:18-22

Другими  словами:  теперь,  когда  я  знаю  волю  Божию,  Его  закон  и  вижу,  что  она  хороша,  я  

наслаждаюсь  ею  –  мне  очень  хочется  подчиняться  ей.  Но  я  не  могу.  Грех  (я)  не  позволит  мне.  Я  все  

еще  в  первом  браке.  «Итак,  я  нахожу  во  себе  этот  закон  (брака):  что,  когда  я  хочу  сделать

Здесь  Павел  использует  каламбур,  который  будет  легче  понять,  если  мы  в  каждый  момент  

времени  определим  закон,  на  который  он  ссылается.  О  значении  терминов  уже  говорилось  в  этом  

исследовании:  «Ибо  по  внутреннему  человеку  (мыслю  моему,  женщине  в  браке)  я  наслаждаюсь  

законом  Божиим.  Но  я  вижу  в  своих  членах  другой  закон  (брака),  который  борется  с  законом  моего  

понимания  (законом  Божьим,  который  я  принял)  и  связывает  меня  законом  греха  (законом  брака),  

который  находится  в  моих  членах. »  ПЗУ.  7:23

«Несчастный  я  человек!  Кто  избавит  меня  от  тела  этой  смерти?  Я  благодарю  Бога  за  Иисуса  Христа.  

Итак,  я  сам  служу  закону  Божию  разумом  моим,  а  плотью  моей  служу  закону  греха»  Рим.  7:24,  25

оно  находится  в  моих  членах».  ПЗУ.  7:22,  23
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Таким  образом,  даже  после  того,  как  мы  просвещаемся  о  заповедях  Божиих,  пока  существует  в  нас  ветхий  

брак,  разумом,  или  разумом,  мы  «служим  закону  Божию»;  мы  согласны,  что  закон  свят,  справедлив  и  добр;  

но  «плотью»  мы  служим  «закону  греха».  Другими  словами,  мы  вынуждены  в  силу  брака,  даже  против  нашей  

воли,  продолжать  грешить.  Мы  не  можем  подчиняться.  Ее  старый  муж  не  позволяет  ей.  Иисус  сказал:  «Всякий,  

кто  грешит,  есть  раб  греха»  (Иоанна  8:34).  Он  грешит,  потому  что  он  слуга,  раб.  Это  ужасное  рабство,  из  

которого  пришел  Христос,  чтобы  освободить  нас.  «Итак,  если  Сын  освободит  вас,  то  истинно  свободны  

будете»  (Иоанна  8:36).

Когда  человек  открывает  дверь  своего  сердца,  Он  входит  и  становится  новым  Мужем,  Господином  своей  
жизни.  Разум,  однажды  порабощенный  самим  собой,  станет  покорным  Христу.

Брак  может  быть  расторгнут  только  смертью.  Муж  –  плоть,  или  наше  «я»,  только  когда  мы  умираем,  

перестает  нас  подчинять  себе.  Этот  муж  заложен  в  генах  каждого  человека.  Каждый  из  нас  рождается  с  

тенденциями,  унаследованными  от  родителей,  бабушек  и  дедушек,  прадедов  и  прапрадедов,  которые  

становятся  частью  нашей  воли  и  не  покидают  нас.  И  они  добавляются  к  силе  привычек,  приобретенных  с  

течением  времени.  Плоть  никогда  не  меняется  и  не  преобразуется.  Всегда  взывайте  об  удовлетворении  своей  воли.
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В  словах  Павла  это  описано  так:  «Ибо,  когда  мы  были  во  плоти,  страсти  греховные,  происходящие  

через  закон,  действовали  в  членах  наших,  принося  плод  смерти.  Но  теперь  мы  свободны  от  закона,  

ибо  мы  умерли  для  того,  в  чем  нас  держали;  чтобы  нам  служить  в  обновлении  духа»  Рим.  7:5,  6.

Итак,  поскольку  плоть,  муж,  не  умирает,  то  для  того,  чтобы  вырваться  из  этого  невыносимого  

брака  и  войти  в  новый  союз  со  Христом,  необходимо  умереть  нашему  разуму,  «женщине».  Это  не  

физическая  смерть  –  мы  хотим  продолжать  жить,  а  в  обновлении  духовной  жизни.

Мы  понимаем,  что  второй  муж  будет  намного  лучше  первого,  и  хотим  быть  Его.  Закон  о  браке  

определял  его  непрерывность  «пока  смерть  не  разлучит  нас».  Тогда  мы  умираем  для  своих  

эгоистичных  желаний  и  становимся  свободными  от  обетов  закона  брака.  Теперь  мы  можем  быть  

Христовыми.  Мы  поменяли  мужей.  Вопрос:  «кто  избавит  меня  от  тела  этой  смерти?»  получает  

ответ:  «Благодарю  Бога  через  Иисуса  Христа...  посему  нет  теперь  никакого  осуждения  тем,  которые  

во  Христе  Иисусе,  которые  поступают  не  по  плоти,  но  по  духу»  Рим.  7:25;

Мы  предаемся  Ему  и  просим  Его  помощи.  Он  входит  в  нас  и  разрешает  ситуацию.  Освободите  

нас  от  старого  союза  и  станьте  нашим  проводником.  Но  это  не  навязывает  нашу  волю.  Он  будет  

продолжать  вести  нас,  пока  мы  добровольно  исполняем  Его  волю.  По  этой  причине  мы  будем  

отвергать  свои  злые  желания,  подчиняясь  при  этом  руководству  Слова  Христова  –  потому  что  хотим  

–  потому  что  Он  любит  нас.  Мы  будем  Его,  чтобы  Он  мог  помочь  нам  Своей  силой  преодолеть  искушения.

Должно  быть  решительное  «нет»  нынешнему  мужу,  за  которым  следует  «да»  Христу.  Это  

происходит,  когда  мы  созерцаем  любовь  Христа,  проявленную  в  жертве  на  Голгофском  кресте.

8:1.
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Основное  учение  7-й  главы  Послания  к  Римлянам  таково:  человек,  который  оправдан,  прощен,  

истинно  принял  Евангелие,  имеет  истинную  веру,  —  это  человек,  обращенный  от  греха  к  послушанию  

Закону  Божьему.  Ибо  Евангелие  –  это  «сила  Божия»  для  каждого  верующего  (Рим.  1:16),  а  обращенный  

человек  –  это  тот,  кто  получил  божественную  силу  и  через  нее  изменил  свою  жизнь.  Прежде  чем  

обратиться,  он  проходит  через  процесс  убеждения  в  грехе.  Но  быть  убежденным  не  означает  

обратиться  и  обрести  мир  с  Богом.  Человеку,  убежденному  в  справедливости  и  святости  закона,  

необходимо  отдаться  Иисусу  и  ухватиться  за  силу,  которую  Он  дарует,  —  тогда  он  будет  новым  

человеком  —  истинным  христианином.  Человек,  присваивающий  Божье  прощение,  желает  быть  и  фактически  является  послушным.

Потому  что  божественное  прощение  не  ограничивается  простым  заявлением  со  стороны  Бога:  

«прощен»;  но  оно  сопровождается  дарованием  святого  духа,  который  укрепляет  нашу  решимость  

служить  Ему  и  дает  нам  возможность  повиноваться  Ему  во  всем.  Бог  объявляет  нас  Своими  детьми,  и,  

по  словам  Павла:  «поскольку  вы  дети,  Бог  послал  дух  Сына  Своего  в  сердца  наши»  (Гал.  4:6).  «чтобы  ты  

был  уже  не  раб  (раб  греха),  а  сын  (свободный  от  греха,  послушный  закону);  а  если  ты  сын,  то  и  наследник  

Божий  через  Христа»  (Гал.  4:7).  Таким  образом,  истинно  верующий,  обладая  силой,  полученной  от  

Христа,  восклицает,  подобно  Павлу:  «Все  могу  в  укрепляющем  меня»  (Флп.  4:13).  И  как  Иоанн:  «Ибо  в  

том  любовь  Божия,  чтобы  мы  соблюдали  Его
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1.  Павел  уже  обратился,  когда  писал  письмо  римлянам.

3.  Затем  он  описывает  момент,  когда  он  убедился  в  грехе:

Я  считаю,  что  в  этом  не  может  усомниться  ни  один  искренний  человек.  Только  приняв  сначала  

Евангелие,  я  смогу  объяснить  его  другим.  И  когда  он  начинает  послание  к  римлянам,  то  заявляет,  что  

готов  провозгласить  его:  «насколько  есть  во  мне,  готов  благовествовать  и  вам,  находящимся  в  Риме»  

(Рим.  1:15). .

«...но  когда  пришла  заповедь,  грех  ожил,  и  я  умер»  Рим.  7:9.

заповеди;  и  заповеди  Его  не  обременительны»  (1  Иоанна  5:3).  То,  что  вы  имеете  этот  благодатный  

опыт,  единственный,  ведущий  к  вечной  жизни,  –  это  искреннее  желание  Бога,  Христа,  ангелов  и  наше.

2.  В  7-й  главе  Послания  к  Римлянам  Павел  говорит  о  себе  до  обращения  и  до  познания  истинных  

требований  Божьего  закона.

Пол  обратился  или  нет?  Аргумент

По  поводу  слов  Павла  в  7-й  главе  Послания  к  Римлянам  продолжаются  споры.  Говорит  ли  Павел  

о  том,  когда  он  обратился,  или  нет?  Такие  дебаты  существуют,  потому  что  они  имеют  логические  

последствия.  Если  он  говорит  о  себе,  когда  обратился,  то  всякий  человек,  исповедующий  веру  и  не  

живущий  в  послушании,  будет  считаться  подданным  Божиим,  которому  гарантирована  вечная  жизнь.  

Но  если  он  говорит  о  себе,  будучи  убежденным,  но  не  обращенным,  аргумент  разваливается  и  возникает  

единственная  возможность:  только  те,  кто  соблюдает  заповеди  верой  в  Иисуса,  считаются  истинными  

христианами  и  будут  спасены,  когда  Он  вернется.  По  этой  причине  мы  посвящаем  это  небольшое  место  

рассмотрению  этой  темы.  Мы  сделаем  это  кратко,  поскольку  аргументы,  детализирующие  то,  что  мы  

кратко  объясним  здесь,  уже  были  представлены  в  предыдущих  разделах.

Это  ясно  видно  из  стиха  9:

«Я  одно  время  жил  без  закона»,  Рим.  7:9
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Тот,  кто  «плотен»,  продан  греху,  не  обращается.  Иисус  сказал:  «Рождённое  от  плоти  есть  плоть,  а  рожденное  

от  духа  есть  дух.  Не  удивляйтесь  тому,  что  Я  сказал  вам:  должно  вам  родиться  свыше»  (Иоанна  3:6,  7).  «Всякий,  

делающий  грех,  есть  раб  греха:  Теперь  раб  не  остается  дома  навсегда;  сын  останется  вовек»  —  то  есть  раб  греха  не  

наследует  вечной  жизни  (Ин.  8:34-36).  Те,  кто  продан  греху,  все  равно  нуждаются  в  освобождении.

«Несчастный  я  человек!  Кто  избавит  меня  от  тела  этой  смерти?  Я  благодарю  Бога  за  Иисуса  Христа.  Итак,  я  сам  служу  

закону  Божию  разумом  моим,  а  плотью  моей  служу  закону  греха»  Рим.  7:24,  25.

не  конвертирован

Обратите  внимание,  что  глагол  стоит  в  будущем  времени:  «доставит».  Это  указывает  на  то,  что  еще  должно  

произойти  в  вашем  опыте.  Павел  хотел  бы  освободиться  от  того  положения,  в  котором  он  хотя  и  служил  разумом  

Божьим,  т.  е.  имел  желание  служить  Ему,  но  не  мог  повиноваться.  Нет

Это  произошло,  когда  Иисус  явился  ему  и  сказал:  «Я  Иисус,  которого  ты  гонишь»  (Деяния  9:5).  До  этого  Павел  

был  фарисеем  и  считал  себя  последователем  закона  Божия  –  звали  его  Савл.

Он  говорит  о  себе  как  в  настоящем  времени,  но  все  же  ссылаясь  на  ту  прошлую  ситуацию:  «И  заповедь ,  

которая  была  для  жизни,  я  думал,  была  мне  умереть».  ПЗУ.  7:9.

Однако  он  преследовал  и  соглашался  на  смерть  христиан  (Деяния  8:1).  Тогда  он  убедился,  что  на  самом  деле  он  

убийца,  преступник.

«Ибо  мы  знаем,  что  закон  духовен;  но  я  плотян,  продан  греху.  Что  делаю,  того  не  одобряю,  того,  чего  хочу,  не  делаю;  

но  что  я  ненавижу,  то  и  делаю.  А  если  я  делаю  то,  чего  не  хочу,  я  соглашаюсь  с  законом,  и  это  хорошо».  ПЗУ.  7:14-16

«Если  Сын  освободит  вас,  то  истинно  свободны  будете»  (Иоанна  8:36).  Это  убедительное  доказательство  того,  что  

Павел  говорит  о  своей  ситуации  до  обращения  или  до  своего  обращения,  хотя  уже  был  убежден  в  истине,  когда  он  

свидетельствует  о  своем  согласии  со  справедливостью  закона  словами:  «Я  согласен  с  законом,  и  это  хорошо" .  Следуя  

одной  и  той  же  линии  на  протяжении  всех  рассуждений,  представленных  в  главе,  Павел  заканчивает  восклицанием  

о  том,  что  его  положение  было  совсем  не  комфортным,  -  используя  выражение,  которое  никогда  нельзя  было  бы  

использовать  по  отношению  к  христианину,  прощенному  и  примирившемуся  с  Богом:

4  –  Затем  покажите  свою  ситуацию  после  того,  как  вы  убедились  в  своих  грехах  –  убеждены,  но  все  же
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Пусть  это  будет  реальностью  для  всех  нас  –  освобожденных  от  греха  Христом  и  послушных  

силой  Его  духа!  Аминь.

Из  вышесказанного  видно,  что  подлинный  христианский  опыт  отличается  от  ложного  

следующим  образом:  в  подлинном  человек  верит  сердцем,  через  влияние  духа;  в  подделке,

он  смог  претворить  в  жизнь  свои  намерения  творить  добро.  Я  согрешил.  Он  служил  «плотью,  закону  

греха».  Помните  слова  Иисуса:  «Рожденное  от  плоти  есть  плоть»  Иоанна  3:6.  Он  был  убежден,  но  

еще  не  обратился.  Поэтому  он  и  спрашивает:  «Кто  избавит  меня?»  -  будущее  время.

«Итак,  нет  ныне  никакого  осуждения  живущим  во  Христе  Иисусе,  живущим  не  по  плоти,  но  по  духу»  

Римлянам  8:1.

5  -  В  начале  главы  8  он  возвращается  в  настоящее  время,  в  своей  речи  представляя  свою  ситуацию  
как  новообращенного  и  послушного  Божьим  заповедям.

«Итак,  нет  теперь  никакого  осуждения  тем,  кто  во  Христе  Иисусе,  кто  поступает  не  по  плоти,  но  по  

духу»  Рим.  8:1.

Все,  кто  поверил  во  Христа  для  спасения,  получили  святой  дух.  Мы  объясняем:  мы  

освобождаемся  от  осуждения  закона  верой  в  Иисуса.  Но  мы  сами  не  производим  этой  веры.

Это  дар  Божий  (Еф.  2:8),  данный  следующим  образом:  когда  Христос  воскрес  и  вознесся  на  небо,  Он  

принял  святой  дух  и  послал  его  в  мир  (Деяния  2:32,  33;  Иоанна  16).  :8).  Святой  дух  касается  нашей  

совести,  убеждая  нас  во  грехе,  и,  если  мы  не  противимся  ему,  он  вселяет  веру  в  наши  сердца,  

поскольку  он  есть  «дух  веры»  (Гал.  3:14).  И  тот  же  дух  побуждает  нас  идти  по  пути  послушания  

Божьему  закону  во  всех  аспектах  нашей  жизни.  Если  мы  позволяем  ему  вести  нас,  проявляя  нашу  

волю  к  послушанию,  он  укрепляет  нас.  Так  мы  преодолеваем  искушения  и  соблюдаем  заповеди.  И  

кто  соблюдает  заповеди,  тот  не  осуждается  ими.  Поэтому,  подчиняясь  руководству  духа,  мы  

показываем,  что  верим  во  Христа  для  спасения.

Римлянам  8
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Следовательно,  закон  духа  —  это  правило,  которому  дух  должен  следовать  или  уважать.  Поскольку  дух  

—  это  дух  Бога,  закон,  которому  он  следует,  —  это  закон  Божий,  Десять  заповедей.  Поэтому  «закон  
духа»  —  это  Десять  заповедей.

Павел  сравнил  необращенного  мужчину,  раба  своего  эгоизма,  с  женщиной,  привязанной  к  

мужу,  называемому  плотью,  а  обращенного  мужчину  с  женщиной,  которая  умерла  за  свой  первый  

брак  и  вышла  замуж  за  своего  нового  мужа  –  Христа.  В  первом  браке  женщина  терпит  поражение  от  

мужа,  который  как  глава  дома  определяет,  что  ей  следует  делать.  Подобным  образом,  необращенный  

человек  может  попытаться  повиноваться  Богу  самостоятельно,  но  он  всегда  потерпит  поражение,  

видя  себя  рабом  своей  воли  (плотского  мужа ).  Во  втором  браке  женщину  направляет  добрый  муж  

(Христос),  который  как  глава  дома  побуждает  ее  творить  добро.  Второй  брак  представляет  собой  

обращенного  человека,  которого  Христос  укрепил,  чтобы  он  стал  господином  своей  воли  и  делал  не  

то,  чего  требует  его  плоть,  а  волю  Божью.

8:2

только  наружно,  или  «через  рот».  Библия  говорит,  что  «сердцем  веруют  ради  праведности»  Рим.

Выражения  «закон  духа»  и  «закон  греха»  требуют  от  читателя  более  глубокого  размышления  

и  внимательного  рассмотрения  темы  предыдущей  главы,  чтобы  быть  понятым.  По  словам  апостола  

Петра,  «Павел  написал  вам,  по  данной  ему  мудрости,  послания  свои,  среди  которых  есть  пункты,  

трудно  уразумеемые»  2  Пет.  3:14,  15.  Это  один  из  таких  случаев.

10:10.  С  другой  стороны,  Иисус  сказал:  «Не  всякий,  говорящий  Мне:  Господи,  Господи!»,  войдет  в  

Царство  Небесное ,  но  тот,  кто  исполняет  волю  Отца  Моего».  Мф  7:21  Сердечная  вера  была  вложена  

святым  духом,  в  то  время  как  простое  исповедание  веры  было  произведено  собственной  плотью  

человека,  который  обманывает  себя,  объявляя  себя  верующим,  придерживаясь  лишь  внешних  форм  

религии,  в  то  время  как  его  сердце  не  подчиняться  духу  Христову  и  закону  Божию.

Разберем  выражение  «закон  духа».  Закон  –  это  правило,  которое  необходимо  соблюдать .

Законы,  упомянутые  в  выражениях  «закон  духа»  и  «закон  греха»  в  Римлянам  8:2,  те  же,  что  и  

те,  что  представлены  в  предыдущей  главе:  «Я  сам  служу  закону  Божию  разумом  моим,  а  плотью  моей».  

Закону  Божию  служу,  закону  греха»  Римлянам  7:26.Другими  словами,  Павел  продолжает  аргумент,  

представленный  в  главе  7  –  аналогию,  или  сравнительную,  брака.

«Ибо  закон  духа  жизни  во  Христе  Иисусе  освободил  меня  от  закона  греха  и  смерти».  ПЗУ.
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Сравнивая  брак,  Павел  утверждал,  что  по  закону  Божьему  женщина  связана  со  своим  

мужем,  пока  он  жив  (Рим.  7:2).  Пунктом  закона,  связывающим  женщину  с  мужем,  является  седьмая  

заповедь,  которая  гласит:  «Не  прелюбодействуй»  Исх.  20:14.  Итак,  по  вашей  аналогии,  женщина  

связана  с  первым  мужем  законом  Божьим.  Его  назвали  «законом  греха»  только  для  того,  чтобы  

проиллюстрировать  тот  факт,  что  в  то  время  он  применял  седьмую  заповедь  закона  к  

символическому  браку,  чтобы  проиллюстрировать  учение  о  том,  что  необращенный  мужчина  

(брачная  женщина)  привязан  к  своей  плоти  ( муж)  всю  жизнь.  Ваша  плоть  или  воля  порабощает  

вас  и  ведет  вас  к  постоянному  греху.  А  поскольку  «возмездие  за  грех  —  смерть»  (Рим.  6:23),  то  

можно  сказать,  что  в  примере,  данном  Павлом,  «закон  греха»  —  это  «закон  греха  и  смерти».  

Подчеркнем,  как  и  он  сам  в  предыдущей  главе,  что  проблема  не  в  законе.  Седьмая  заповедь,  

гласящая  "не  прелюбодействуй",  не  является  дефектной.  Но  Павел  применил  силу  ее  исполнения  

в  своей  аналогии  -  она  требует  сохранения  союза  супругов  до  самой  смерти.  Он  сделал  это,  чтобы  

проиллюстрировать  тот  факт,  что  мы  неразрывно  связаны  со  своим  «я»  (плотью)  до  конца  нашей  

жизни.Мы  отключаемся  от  него  только  в  том  случае,  если  умираем  для  своего  эгоизма,  чтобы  жить  для  Христа.

3:17).  Во  Христе  нам  дана  полная  и  прочная  свобода  от  греха.  Окончательное  освобождение  от  

«закона  греха  и  смерти».

Из  того,  что  было  раскрыто  в  предыдущем  абзаце,  мы  можем  заключить,  что  освобождение  

от  «закона  греха»  происходит,  когда  мы  подчиняемся  руководству  святого  духа,  этого  

божественного  агента,  который  преобразует  наши  сердца,  вселяет  веру  во  Христа  и  укрепляет  нас  

для  станьте  хозяевами  своей  воли,  а  не  рабами  ее.  Апостол  утверждает,  что  мы  освобождаемся  от  

него  «законом  духа  жизни  во  Христе  Иисусе».  В  этом  выражении  он  следует  той  же  аналогии,  что  

и  в  7-й  главе,  представляя  теперь  второй  брак  –  тот,  которым  мы  связаны  со  Христом.  Так  же,  как  

это  произошло  в  первом  случае,  происходит  и  во  втором.  Однажды  обратившись,  мы  связаны  со  

Христом,  как  жена  со  своим  мужем,  на  всю  жизнь.  Тот  же  закон,  примененный  к  этому  новому  

союзу,  определяет,  что  ничто,  кроме  нашего  выбора  умереть  для  этой  новой  жизни,  не  может  

отделить  нас  от  Христа.  Сила  этого  нового  союза  представлена  непреложностью  закона  Божьего,  

провозглашенного  здесь  «законом  духа  жизни».  Христос,  «Господь,  есть  дух.  А  где  дух  Господень,  там  свобода»  (2  Кор.

«Ибо  чего  не  мог  сделать  закон,  потому  что  он  был  немощен  во  плоти,  Бог,  послав  Сына  Своего  в  

подобии  греховной  плоти,  за  грех  осудил  грех  во  плоти,  чтобы  праведность  закона  исполнилась  в  

нас,  с  которыми  Мы  поступаем  не  по  плоти,  но  по  Духу».  Римлянам  8:3,  4
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Христос  был  послан  в  «подобии  греховной  плоти»,  чтобы  совершить  эту  работу.  Слово  сходство  

здесь  означает  равенство  во  всех  смыслах,  где  это  возможно.  Христос  «уничтожен»

Высказывание  «закон…  был  немощен  плотью»  понимается  так:  Бог  создал  наших  прародителей,  

Адама  и  Еву,  послушными.  Пока  не  было  греха,  достаточно  было  представить  им  Его  волю  или  Его  закон,  

и  они  добровольно  повиновались.  Они  радовались,  угождая  своему  Создателю.  Таким  образом,  можно  

сказать,  что  закон  был  достаточным  инструментом,  чтобы  привести  их  к  повиновению.  Грех  изменил  эту  

реальность.  После  его  совершения  у  наших  родителей  уже  не  было  ни  сил,  ни  желания  подчиняться.  Они  

стали  бояться  Бога  и  прятаться  от  Его  присутствия  (Быт.  8,  9).

«Законом  познаётся  грех»  Рим.  3:20.  Но  у  нее  нет  добродетели  или  силы,  которые  могли  бы  укрепить  его  

и  дать  ему  возможность  повиноваться.  Эта  задача  для  вас  невыполнима.

Затем,  когда  человек  ослаб  в  своем  новом  падшем  состоянии,  Бог  привел  в  действие  план,  который  

Он  разработал  от  вечности  (1  Пет.  1:19,  20).  Поскольку  закон  не  мог  привести  нас  к  послушанию,  поскольку  

он  был  «немощным»  или  делал  невозможным  плоть  (из-за  слабости  падшей  природы  человека),  Бог  

послал  Своего  Сына  решить  эту  проблему.  В  тексте  Павел  говорит,  что  Он  послал  Своего  Сына  «за  грех»,  

то  есть  из-за  греха  человека.

В  этом  новом  состоянии  простого  предъявления  Божьих  требований  уже  было  недостаточно,  чтобы  

привести  их  к  послушанию.  И  такая  ситуация  сохраняется  по  сей  день.  Предъявление  наркозависимому  

закона,  говорящего,  что  они  запрещены,  не  меняет  его,  потому  что  он  является  рабом  своей  зависимости.  

Павел  проиллюстрировал  новую  ситуацию  бессилия  закона  изменить  человека  сам  по  себе,  представив  

идею  больного.  Рабочий,  когда  болеет,  сидит  дома  и  не  работает.  То  же  самое  произошло  и  с  законом  

Божьим.  Раньше  это  было  достаточным  инструментом,  чтобы  привести  человека  к  послушанию,  или  

«хорошо  работало».  После  греха  Он  стал  неспособен  привести  нас  к  послушанию,  или  «заболел».  Все,  

что  закон  делает  для  грешного  человека  до  того,  как  он  примет  Христа,  —  это  показывает,  что  он  преступник.

В  приведенном  выше  стихе  плоть  представляет  «я»,  наш  эгоизм,  в  ловушке  которого  мы  

оказываемся  на  всю  жизнь,  если  не  освободимся  от  него  силой  Христа.  Их  склонность  противоположна  

требованиям  закона  Божия.  Принцип,  на  котором  основан  закон  заповедей,  –  бескорыстная  любовь  –  к  

Богу  и  ближнему  (Лк.  10:27).  Эгоизм  –  это  любовь  к  себе,  несмотря  на  интересы  Бога  и  других.  Такие  

антагонистические  принципы  никогда  не  могут  сосуществовать.  Только  один  будет  доминировать  

одновременно.  Заимствуя  выражение,  употребленное  Павлом,  можно  сказать,  что  падший  человек  

«находится  во  плоти»,  то  есть  он  является  рабом  самого  себя.  Даже  святой  закон  Божий  не  мог  вывести  

его  из  этого  рабства,  так  как  он  был  «болен»  или  не  мог  выполнять  эту  работу.  Но  это  не  дефект.  "Болезнь",  

поразившая  закон  с  целью  привести  человека  к  послушанию,  произошла  по  вине  человека.  Именно  его  

непослушание  поставило  его  в  ситуацию,  в  которой  закон  уже  не  мог  ему  помочь.  Это  похоже  на  человека,  

прыгнувшего  в  яму.  глубже,  чем  длина  пожарной  веревки,  и  с  ее  помощью  его  невозможно  спасти.
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Сам,  приняв  вид  раба,  стал  подобен  человекам»  Фил.  2:7.  Он  «стал  плотью  и  обитал  среди  нас»  

Иоанна  1:14.  У  Него  было  человеческое  тело,  отягощенное  последствиями  наследственности :  

«поскольку  дети  имеют  общую  плоть  и  кровь,  то  и  Он  участвовал  в  том  же…  было  уместно,  что  в  во  

всем  был  как  братья  его»  Евр.  2:14,  17.  Находясь  в  таком  состоянии,  «он,  как  и  мы,  был  искушен  во  

всем,  но  без  греха»  Евр.  4:15.  Он  был  равен  нам  по  нашей  физической  и  умственной  природе  и  

ограничениям.  Странствуя  по  Земле,  он  говорил:  «Я  ничего  не  могу  сделать  сам  от  себя»  Иоанна  

5:30.Только  в  следующих  аспектах  он  не  равнялся  нам:  он  имел  божественное  происхождение  (он  

был  Сыном  Божьим,  существующим  от  вечности),  он  был  рожденный  святым  (без  нравственной  

испорченности  и  дефектных  качеств  характера)  и  не  участвовавший  в  нашем  грехе,  Он  пришел  на  

эту  Землю  «святым»  (Лк.  1:35)  и  вернулся  на  небо  таким  же  непорочным,  как  и  прибыл  сюда.

Здесь  стоит  сделать  небольшое  и  важное  наблюдение.  Поскольку  Иисус  победил  в  нашем  

состоянии  и  сила,  с  помощью  которой  Он  одержал  победу,  доступна  всем  нам,  умышленному  греху  

нет  оправдания.  Если  человек  согрешил,  зная,  какова  воля  Божья,  это  был  его  выбор,  а  не  Его.  

Поэтому,  «если  мы  грешим  умышленно,  после  того  как  мы  получили  познание  истины,  то  уже  не  

остается  жертвы  за  грехи,  но  некое  страшное  ожидание  суда  и  огня  пылающего,  который  пожрет  

противников  наших»  Евр.  10:26,  27 .

Но  Его  победа  в  младенчестве,  ребенке,  юноше  и  взрослом  человеке  была  достигнута  

человеком,  со  всеми  ограничениями,  присущими  человеческой  природе,  которые  мы  хорошо  

знаем.  Как  ты  выиграл?  Он,  «во  дни  плоти  Своей,  с  великим  воплем  и  слезами  вознося  молитвы  и  

моления  могущему  избавить  Его  от  смерти,  Он  был  услышан  в  том,  чего  Он  боялся.  Хотя  Он  был  

Сыном,  но  научился  послушанию  от  того,  что  Он  пострадал.  И,  совершившись,  Он  стал  причиной  

вечного  спасения  для  всех,  послушных  Ему»  (Евр.  5:7-9).  Через  веру  в  Своего  Небесного  Отца  и  

всегда  молясь,  Он  получил  силу,  которая  позволила  Ему  победить  мир,  требования  плоти  и  

искушения  диавола.  Эту  победу  Павел  представляет  в  словах:  «Он  осудил  грех  во  плоти».  То  есть  

на  протяжении  всей  Своей  жизни  Он  не  допускал,  ни  на  мгновение,  грех  найти  выражение  в  Его  

сердце.  Таким  образом,  Он  объявил  всей  вселенной,  что  перед  лицом  силы  Божьей,  доступной  

каждому  человеку  для  победы,  грех  неприемлем.  Своей  совершенной  жизнью  Христос  объявил  

грех  незаконным . ,  или  не  приемлемо,  даже  во  плоти  человеческой.

Возвращаясь  к  делу,  мы  увидели,  что  Христос  победил  грех  силой  Отца,  той  самой  силой,  

которую  можем  получить  мы.  Иисус  обещал,  что  пошлет  его  к  нам.  «И  Я  попрошу  Отца,  и  даст  вам  

другого  утешителя,  да  пребудет  с  вами  вовек,  дух  истины,  которого  мир  не  может  принять,  потому  

что  не  видит  Его  и  не  знает  Его;  а  вы  знаете  Его ,  потому  что  Он  обитает  с  тобой ,  и  это  будет  в  

тебе».  Иоанна  14:16,  17.  Через  святой  дух  Сам  Христос  будет  обитать  в  нас  духовно.Святой  дух  –  

это  сила,  которая  сообщает  духовную  жизнь  Христа
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готовый.

наши  души.  Через  Его  действие  в  наших  сердцах  жизнь  Христа  воспроизводится  в  нашем  опыте.  Поэтому  

Он  добавил:  «Не  оставлю  вас  сиротами;  приду  к  вам...  в  тот  день  узнаете,  что  Я  в  вас»  Иоанна  14:18,  20.  

Поэтому  правильно  сказать,  как  сделал  Павел. ,  что  Бог  послал  Христа  в  мир  из-за  греха  и  Он  победил  его,  

«чтобы  праведность  закона  исполнилась  в  нас,  живущих  не  по  плоти,  но  по  духу»  Рим.  8:3.  То  есть  для  

того,  чтобы  силой  святого  духа,  посланного  Христом,  мы  могли  быть  послушны  Закону  Божию.

Те,  кто  живут  по  плоти,  являются  рабами  своей  воли.  Говоря  библейским  языком,  они  «исполняют  

волю  плоти  и  разума»  Еф.  2:2.  И  это  не  в  согласии  с  законом  Божьим.  Павел  сказал  о  необращенном  

человеке:  «Закон  духовен,  а  я  плотян,  продан  греху»  Рим.  7:14.  Поэтому  люди,  живущие  во  плоти,  не  

угождают  Богу,  ибо  не  подавляют  своих  желаний  повиноваться.  Его  закон.  А  так  как  закон  есть  выражение  

Его  воли,  то  видно,  что  люди  делают  себя  Его  врагами.  Они  нарушают  закон,  совершая  грех,  который  

влечет  за  собой  смерть.  Следовательно,  видно,  что  естественная  склонность  человека  приводит  его  к  

смерти.

Матфея  19:17.  Поэтому  действие  святого  духа  в  жизни  человека  склоняет  его  к  послушанию  Богу,  к  вечной  

жизни.  А  также  к  миру  с  Ним,  ибо  кто  соблюдает  закон,  тот  находится  в  согласии  с  Его

Из  сказанного  в  предыдущем  абзаце  можно  сделать  вывод,  что  последователями  Христа  можно  

считать  только  тех,  кто  позволил  святому  духу  действовать  в  своем  сердце.  Все,  кто  противятся  Ему,  не  

Его.  В  тексте  упоминаются  «дух  Божий»  и  «дух  Христов».  Оба

«Ибо  живущие  по  плоти  о  плотском  помышляют,  а  живущие  по  духу  о  духовном.  Ибо  помышлять  о  плоти  

—  смерть,  а  быть  помышления  духом  -  это  жизнь  и  мир.  Плотские  помышления  -  вражда  против  Бога,  ибо  

закону  Божию  не  покоряются,  да  и  не  могут.  Посему  живущие  во  плоти  не  могут  угодить  Богу.  А  вы  не  в  

плоть,  но  в  духе,  если  только  Дух  Божий  обитает  в  вас:  а  если  кто  духа  Христова  не  имеет,  тот  и  не  Его»  

(Римлянам  8:5-9).

Предыдущая  ситуация  радикально  меняется,  когда  человек  подчиняется  руководству  святого  

духа  и  позволяет  ему  «наделить  его  силой»  или  наполнить  его  силой.  «Дух  борется  с  плотью»  и  

побеждает  ее,  «так  что  вы  не  делаете  того,  что  хотите»  Гал.  5:17.  Благодаря  этому  человек  становится  

хозяином  своей  воли  и  подчиняет  ее  Божьим  указаниям,  содержащимся  в  Его  законе.  А  послушание  –  это  

путь  к  вечной  жизни.  Иисус  сказал  богатому  молодому  правителю:  «Но  если  хочешь  войти  в  жизнь,  соблюди  заповеди».
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«А  если  Христос  в  вас,  то  тело  мертво  для  греха,  но  дух  жив  для  праведности».  Римлянам  8:10

выражения  относятся  к  одному  и  тому  же  духу.  «Есть  один  дух»  Эфе.  4:4.  Он  от  Бога  Отца,  потому  

что  Он  исходит  от  Него  (Иоанна  15:26).  И  оно  принадлежит  Христу,  потому  что  Отец  дал  это  Ему,  а  

Тот,  в  свою  очередь,  послал  это  нам.  Говоря  об  этом,  Петр  заявил:  «Бог  воскресил  Сего  Иисуса…  

чтобы,  превознесшись  десницею  Божиею  и  приняв  от  Отца  обещание  святого  духа,  излил  то,  что  

вы  ныне  видите  и  слышите». ."  Деяния  2:32,  33.

«Бог  есть  дух»  (Иоанна  4:24),  а  Христос  «Господь  есть  дух,  а  где  дух  Господень,  там  свобода»  (2  

Кор.  3:17);  свобода  от  греха.  Через  дух  нам  дается  все,  что  необходимо  для  победы  над  миром,  

плотью  и  диаволом:  «И  почиет  на  Нем  дух  Господень,  и  дух  премудрости  и  разумения,  и  дух  совета  

и  сила  и  дух

дух  все  находятся  в  согласии  с  десятью  заповедями:  «Плод  же  духа  —  любовь,  радость,  мир,  

долготерпение,  благость,  благость,  вера,  кротость,  воздержание.  На  таковых  нет  закона»  Гал.  

5:22,  23.  Поскольку  святой  дух  исходит  от  Бога,  то  поклоняться  ему  является  большой  ошибкой  и  

даже  грехом.  Потому  что  в  этом  случае  мы  поклонялись  бы  не  Богу,  а  тому,  что  исходит  от  Него.  В  

гармонии  и  согласованности  с  этим  пониманием  вся  вселенная  не  может  поклоняться  только  

Отцу  и  Сыну  (Апок.  5:13).

Состояние  того,  в  чьей  жизни  совершается  работа  святого  духа,  таково:  тело  мертво  для  

греха  в  том  смысле,  что  оно  не  используется  разумом  для  совершения  зла.

Здесь  стоит  отметить,  что  дух  —  это  не  существо  или  личность,  а  скорее  эманация  Бога ,  

природа  которого  неопределенна,  через  которую  Он  сообщает  людям  Свою  духовную  жизнь.

Наш  разум  управляет  телом.  Это  инструмент,  с  помощью  которого  мы  осуществляем  свою  волю.  

Изучая  главу  6,  мы  уже  видели,  что  от  нас  зависит,  представим  ли  мы  наши  члены  Богу,  чтобы  

практиковать  праведность  (Рим.  6:13).  Когда  мы  искушаемы,  у  нас  есть  привилегия  обратиться  ко  

Христу  и  молить  о  божественной  силе  для  победы.  Он  приглашает  нас:  «Возьмитесь  за  Мою  силу  

и  примиритесь  со  Мною»  Ис.  27:5.  Всем,  кто  так  поступит,  обещано  наверняка:  «Мои  овцы…  

никогда  не  погибнут,  и  никто  не  отнимет  их  у  Мои  руки»  Иоанна  10:27,  28.  Проживая  этот  опыт,  

ваше  тело  будет  мертво  для  греха  (то  есть  вы  не  будете  практиковать  его),  тогда  как  ваш  дух  

(разум)  будет  жив  или  послушен  закону  и  Богу,  ради  праведности  Христовой,  сообщенной  ему  в  

ответ  на  молитву  веры.  Эта  сообщаемая  праведность  есть  святой  дух,  излитый  Христом  на  
верующего.

познание  и  страх  Господень».  Исайя  11:2  Плоды  или  дела,  возникающие  в  результате  получения
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Мы  не  должники.  Верой  во  Христа  мы  становимся  детьми  Божьими  и  поэтому  не  имеем  никакого  

долга  перед  своей  эгоистичной  волей.  У  нас  нет  причин  удовлетворять  его,  чтобы  «жить  по  плоти»,  

потому  что,  если  бы  мы  поступили  так,  мы  бы  согрешили,  а  грех,  однажды  совершившись,  порождает  

смерть  (Иак.  1:15).  Будучи  детьми,  мы  имеем  привилегию  руководствоваться  Его  духом,  который  

упоминается  как  «дух  усыновления»,  документ,  подтверждающий  наше  право  принадлежать  к  этой  

семье.  Святой  дух  –  это  «залог  наследия  нашего»  Еф.  1:13,  14.  И  величайшим  нашим  наследием  

является  Сам  Христос,  отдавший  Себя  за  нас  (Гал.  2:20).  Господь  засвидетельствовал  о  левитах:  

«Священникам-левитам,  всему  колену  Левиину,  не  будет  ни  части,  ни  удела  в  Израиле…  не  будет  им  

удела  между  братьями  своими;  Господь  —  удел  твой»  Втор.

«И  если  дух  Того,  Кто  воскресил  Иисуса  из  мертвых,  обитает  в  вас,  то  Воскресивший  Христа  из  

мертвых  оживит  и  ваши  смертные  тела  Духом  Своим,  живущим  в  вас».

Бог  Отец  сохраняет  нас  в  состоянии  духовной  жизни,  даже  пока  мы  живем  в  нашем  смертном  

состоянии,  действуя  в  нас  через  Свой  святой  дух.  Иисус  сказал:  «Отец,  пославший  Меня,  Он  дал  Мне  

заповедь...  и  Я  знаю,  что  заповедь  Его  есть  жизнь  вечная»  Иоанна  12:49,  50.  Поэтому  тот,  кто  

соблюдает  заповеди,  имеет  духовную  жизнь.  Но  это  только  возможно  через  действие  Духа  Божьего  

в  нашей  жизни.Павел  сказал  Ефесянам,  что  Бог  «оживил  вас,  хотя  вы  и  были  мертвы  по  

преступлениям  и  грехам»  Ефесянам.  2:1.  Другими  словами,  оно  вывело  их  из  состояния  нелояльности  

и  превратило  в  людей,  послушных  десяти  заповедям.  Стих  из  Послания  к  Римлянам  представляет  ту  

же  реальность.  Своим  духом  Бог  дает  нам  духовную  жизнь,  заставляет  нас  подчиняться  Его  закону.

Любой,  кто  является  должником,  должен  выплатить  то,  что  он  должен.  Есть  те,  кто  должен  оказать  услугу  своему  

ближнему.  Итак,  когда  он  просит  вас  о  чем-то,  вы  чувствуете  себя  обязанным  это  сделать.  Пол  говорит,  что  это  не  наш  случай.

1:1,  2.  Эти  священники  были  прообразами  народа  Божьего,  верующих  во  Христа,  которые  позже  

были  названы  народом  священников:  «Вы  —  род  избранный,  царственное  священство,  народ  святой,

Римлянам  8:11

«Итак,  братия,  мы  должники  не  плоти,  чтобы  жить  по  плоти,  ибо  если  вы  будете  жить  по  плоти,  то  

умрете;  но  если  духом  умерщвляете  дела  телесные,  то  вы  будут  жить.  Ибо  все  водимые  духом  

Божьим,  сии  суть  дети  Божии.  Ибо  духа  рабства  вы  приняли  не  для  того,  чтобы  снова  быть  в  страхе,  

но  приняли  дух  усыновления,  которым  мы  плачь,  Авва,  Отче».  Римлянам  8:12-15.
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«Ибо  нетерпеливое  ожидание  твари  ожидает  явления  сынов  Божиих.  Ибо  тварь  покорилась  суете  не  по  своей  

воле,  но  из-за  Покорившего  ее  в

приобретенный  народ,  чтобы  вам  возвещать  славу  Призвавшего  вас  из  тьмы  в  чудный  Свой  свет…  теперь  вы  

—  народ  Божий»  2  Пет.  2:9,  10.  Итак,  Христос  Господь,  Сын  Божий ,  является  нашим  наследием.  Как  следствие,  

Его  Отец  признает  нас  детьми,  потому  что  в  наших  сердцах  обитает  Его  Сын.  «И  поскольку  вы  сыновья,  Бог  

послал  дух  Сына  Своего  в  сердца  наши,  вопиющий:  Авва,  Отче».  (Гал.  4:6).

раскрытый."  Римлянам  8:16-18

Иисус  обещал,  что  все,  кто  последует  за  Ним  по  пути  самоотречения  и  жертвенности  на  Земле,  будут  

прославлены  с  Ним  на  небесах.  Он  сказал:  «И  всякий,  кто  оставит  домы,  или  братьев,  или  сестер,  или  отца,  

или  мать,  или  жену,  или  детей,  или  земли,  ради  имени  Моего,  получит  во  сто  крат  и  наследует  жизнь  вечную».  

Матфея  19:29.

«Тот  же  дух  свидетельствует  духу  нашему,  что  мы  —  дети  Божии.  А  если  мы  дети,  то  и  наследники,  наследники  

Божии  и  сонаследники  Христу;  если  правда,  что  мы  страдаем  с  Ним,  то  и  мы  с  Ним  мы  можем  прославиться,  

ибо  я  считаю,  что  страдания  нынешнего  времени  недостойны  сравнения  со  славой,  которая  будет  в  нас.

Мы  осознаем  это,  когда  находимся  в  мире  с  Богом.  Его  дух  дает  мир  и  спокойствие  нашей  совести.  

Павел,  рассказывая  о  своем  опыте  и  опыте  своих  собратьев-служителей,  сказал:  «Мы  убеждены,  что  имеем  

добрую  совесть  и  во  всем  желаем  жить  достойно».  Евр.  13:18.  Эта  уверенность  укрепляет  нашу  убежденность  

в  том,  что  мы  унаследуем  новую  землю,  обновленную,  без  пятна  греха.  Петр  сказал:  «Мы,  по  обетованию  Его,  

ожидаем  нового  неба  и  новой  земли,  на  которых  обитает  правда  2  Пет.  3:13.  Христос  был  сделан  Богом  

наследником  всего  (Евр.  1:1,  2).  И  если  Христос  живет  в  нас,  то  верою  мы  участвуем  в  Его  наследии,  и  именно  

по  этой  причине  дух  Божий  вселяет  в  наши  умы  это  убеждение.  Но  те,  кто  унаследуют  Царство  со  Христом,  

пойдут  по  Его  стопам  на  пути  смирения  ради  истины  на  Земле.  Библия  говорит  о  тех,  кто  «следует  за  Агнцем,  

куда  бы  он  ни  пошел»  Апок.  14:4.  И  Христос,  как  Агнец,  нес  крест  и  пошел  к  тому  месту,  где  отдал  за  нас  жизнь  

Свою.  «Он  отдал  свою  жизнь  за  нас,  и  мы  должны  положить  свою  жизнь  за  наших  братьев».  1  Иоанна  3:16  То  

есть  мы  должны  посвятить  свою  жизнь  цели  обеспечения  того,  чтобы  все  наши  человеческие  братья  получили  

евангельское  послание.

Machine Translated by Google



Страдаем  не  только  мы,  но  и  все  творение  –  или,  по  словам  Павла,  «стонет»  в  переносном  смысле.

надеюсь,  что  то  же  самое  существо  также  освободится  от  рабства  тления  в  свободу  славы  детей  

Божиих».  Римлянам  8:19-21

1:28.  Таким  образом,  благословения,  которые  они  получили,  оставаясь  послушными,  

распространились  на  их  владения.  Когда  наши  прародители  впали  в  грех,  они  потеряли  их.  

Следовательно,  вместе  с  ними  пострадало  и  подвластное  их  владычеству  творение.  Через  грех  

вошла  смерть  не  только  в  людей,  но  и  в  животных  и  растения.  Но  творение  подлежало  смерти  не  

по  своей  воле,  а  по  воле  своих  правителей.  Поэтому,  когда  люди  будут  искуплены  от  рабства  греха  

и  Бог  создаст  новые  небеса  и  новую  Землю,  растения  и  животные  также  получат  пользу.  Мы  будем  

прославлены,  а  существа,  находящиеся  под  нашим  правлением,  будут  свободны  от  всех  следов  

проклятия  греха  и  будут  жить  вечно.  По  словам  Павла,  «тварь  освободится  от  рабства  тления  в  

свободу  славы  детей  Божиих».  и  не  будет  больше  ни  смерти,  ни  плача,  ни  вопля,  ни  боли;  ибо  

прежнее  прошло»  Апок.  21:4.

Теперь,  когда  мы  верим  во  Христа  и  знаем,  что  Новая  Земля  сохранена  для  нас,  связанная  

с  раем  благословений,  которого  «не  видел  глаз,  не  слышало  ухо  и  не  входило  в  сердце  человека»  

(1  Кор.  2:9) ,  наша  жизнь  на  Земле  для  нас  ничто.  Мы  стонем,  когда  видим,  что  грех  изобилует  

повсюду,  принося  с  собой  свои  катастрофические  последствия  страданий,  несчастий  и  разрушений  

людям  и  творению  Божьему.  Такая  печаль  и  мука  сравнимы  с  муками  рождения. .

Но  мы  стенаем  в  надежде,  ибо  верим,  что  Божьи  обетования  несомненны.  Христос  сказал:  «Да  не  

смущается  сердце  ваше;  веруйте  в  Бога,  веруйте  и  в  Меня.  В  доме  Отца  Моего  обителей  много;  

если  бы  не  так,  Я  сказал  бы  вам.  Я  приготовлю  место  вам.  И  когда  я  уйду,  и  ты

В  тот  день,  когда  Бог  создал  Адама  и  Еву,  он  дал  ему  власть  над  всем  творением,  которое  существовало  

на  Земле.  Он  сказал:  «Плодитесь  и  размножайтесь,  и  наполняйте  землю,  и  обладайте  ею;  и  владычествуйте  над  

рыбами  морскими  и  над  птицами  небесными  и  над  всем  живым  существом,  пресмыкающимся  по  земле»  Быт.

«Ибо  мы  знаем,  что  вся  тварь  стонет  и  мучится  вместе  доныне.  И  не  только  она,  но  и  сами  мы,  

имеющие  начаток  духа,  стенаем  внутри  себя,  ожидая  усыновления  и  искупления  тело  наше.  Ибо  в  

надежде  мы  спасены.  Надежда  же  видимая  не  есть  надежда;  ибо,  что  человек  видит,  как  ему  ждать  

этого?  А  если  надеемся  на  то,  чего  не  видим,  то  терпеливо  ожидаем  этого.  Римлянам  8:22-25.
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«И  мы  знаем,  что  все  содействует  ко  благу  любящим  Бога,  призванным  по  изволению  Его.  
Ибо  Он  предознал  и  предопределил  быть  сообразными  с  образом  Сына  Своего,  чтобы  Ему  
быть  первенцем  среди  многих  братьев.  И  кого  Он  предопределил,  тех  и  призвал;  и  кого  
призвал,  тех  и  оправдал;  а  кого  оправдал,  тех  и  прославил».  Римлянам  8:28-30.

приготовьте  место,  приду  опять  и  возьму  вас  к  Себе,  чтобы  и  вы  были  там,  где  Я»  Иоанна  
14:1.  Наши  боли  не  продлятся  долго.  Христос  сказал:  «Се,  гряду  скоро»

«И  так  же  и  дух  помогает  в  немощах  наших,  ибо  мы  не  знаем,  о  чем  нам  молиться,  как  
должно,  но  сам  дух  ходатайствует  за  нас  воздыханиями  неизреченными.  И  испытующий  
сердца  знает,  что  намерение  духа  есть,  и  именно  он  ходатайствует  за  святых  по  Богу»  (Рим.  
8:26,  27).

нас»  Рим.  8:34.

Апок.  22:12.  И  он  дал  нам  уверенность:  "дважды  возникнет  беда"  Наум  1:9.  Однажды  
побежденное,  зло  никогда  не  возникнет  снова.  Грех  и  грешники  будут  уничтожены  навсегда.  
Итак,  с  верой  во  Христа  и  терпением  Мы  ждем,  в  уверенности,  что  мы  скоро  получим  все,  что  
нам  было  обещано.

Способ,  которым  дух  «помогает  нам  в  наших  немощах»,  заключается  в  борьбе  со  
злыми  желаниями,  которые  у  нас  есть  от  природы,  затрагивает  нашу  совесть,  чтобы  сказать  
себе  «нет»,  и  укрепляет  нас,  чтобы  мы  могли  доминировать  над  собой,  если  мы  решаем  
повиноваться  Богу.  Говоря  библейскими  словами:  « дух  воинствует  против  плоти»  Гал.  5:17.  
«¹мы…  приняли…  дух,  исходящий  от  Бога,  чтобы  познать  то,  что  даровано  нам  от  Бога»,  то  
есть  чтобы  мы  могли  испытать  послушания  Богу  (2  Кор.  2:12).  Учитывая  эту  действительность,  
очевидно,  что  действие  святого  духа  происходит  в  нашем  разуме.  Мы  не  можем  совершенно  
выразить  его  словами.  Да  и  в  этом  нет  необходимости.  Мы  нужно  только  верить,  что  Христос  
действует  в  нас  через  Свой  дух,  ходатайствуя  в  нашей  совести  «стонами  неизреченными».  
нас  через  Его  дух  –  привести  нас  к  послушанию  воле  Божией.  Христос  ходатайствует  за  нас,  
исполняя  волю  Отца.  «Христос  умер...  и  ходатайствует  за  нас
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12:3.

Какое  утешение,  какая  сила  в  этих  словах!  «Бог  так  возлюбил  мир,  что  отдал  Сына  Своего  

Единородного»  Иоанна  3:16.  Он  дал  Его  всем  нам.  И  когда  он  дал  это,  он  отдал  с  Ним  все,  что  

принадлежало  Ему.  Но  все  было  создано  Христом;  «без  Него  ничто  из  того,  что  было  создано,  не  

было  создано».  «Все  Им  и  для  Него  создано»  (Иоанна  1:3;  Кол.  1:16).  Итак,  когда  Бог  дал  нам  Христа,  

Он  также  дал  нам  все  и  сделал  нас  наследниками  всего.  Нам  принадлежат  слова,  сказанные  когда-

то  Адаму  и  Еве:  «Благословил  их  Бог,  и  сказал  им  Бог:  плодитесь  и  размножайтесь,  и  наполняйте  

землю,  и  обладайте  ею,  и  владычествуйте  над  рыбами  морскими  и  над  птицами  небесными.  над  

морем,  небом  и  над  всяким  животным,  пресмыкающимся  по  земле»  Быт.  1:28.  Если  мы  просто  

поверим  в  это,  то  увидим,  что  для  нас  не  будет  ничего  невозможного,  пока  мы  остаемся  в  воле  

Божией.  из  убеждения  в  этой  реальности,  что  Христос  сказал:  «Истинно  говорю  вам,  если  вы  будете  иметь  веру  с  горчичное  зерно,

Христос  был  послан  как  Спаситель  всего  мира  (Иоанна  3:16;  4:42).  Поэтому  всех  «позвали».  

Мы  были  известны  Богу  еще  до  основания  мира.  И  Он  предопределил  нас  соответствовать  

нравственному  образу  Христа.  Божественные  слова:  « Я  возлюбил  тебя  вечной  любовью,  поэтому  с  

добротой  привлек  тебя»  были  обращены  ко  всем  людям  (Иер.

«Что  же  скажем  на  это?  Если  Бог  за  нас,  кто  против  нас?  Кто  Сына  Своего  не  пощадил,  но  предал  Его  

за  всех  нас,  то  как  не  даст  нам  и  Он  с  Ним  всего ?"  Римлянам  8:29,  30.

31:3).  Бог  считает  каждого  из  нас  Своим  единственным  ребенком.  Он  запланировал  наше  счастье  от  

вечности  –  при  условии,  что  мы  будем  следовать  по  пути,  который  Он  указывает.  Поэтому  на  

протяжении  всей  нашей  жизни  Он  доносил  до  нас  послание  евангельского  приглашения:  «кого  Он  

предопределил,  тех  и  призвал».  Его  целью  было  оправдать  нас,  то  есть  одновременно  простить  

нас  и  обратить  в  праведность.  людей.  И  позже,  если  мы  будем  верны,  Он  хочет  прославить  нас,  по  

случаю  второго  пришествия  Христа.  «Мудрые  воссияют,  как  сияние  на  тверди;  и  научающие  правде  

многих,  как  звезды  во  веки  веков»  Дан.

Но  если  предопределение  к  счастью  и  призвание  Божие  есть  у  каждого,  то  оправдание  и  

прославление  зависит  от  нашего  выбора.  Если  мы  отвергнем  Христа  как  Спасителя  и  Господа  нашей  

жизни,  мы  не  будем  оправданы.  Если  мы  откажемся  идти  с  Ним,  перестанем  повиноваться  Ему  и  

восстанем,  мы  не  будем  прославлены.  Условное  обещание  таково:  «будь  верен  до  смерти,  и  дам  

тебе  венец  жизни»  Апок.  2:10.  В  словах  этих  стихов  из  Послания  к  Римлянам  Павел  представляет  

Божий  идеал  для  каждого,  который  может  быть  исполнен  или  нет  в  зависимости  от  того,  позволяем  

ли  мы  Ему  совершать  работу  в  нас  через  Христа.  Пусть  мы  все  позволим  Ему  это  сделать!
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скажешь  горе  сей:  перейди  отсюда  туда,  и  она  пройдет;  и  не  будет  для  вас  ничего  невозможного»  (Мф.  17:20).

«Кто  будет  обвинять  избранников  Божиих?  Бог  оправдывает  их.  Кто  осуждает  их?  Ибо  Христос  умер,  или,  

вернее,  воскресший  из  мертвых,  Который  находится  одесную  Бога,  и  также  ходатайствует  для  нас»  Рим  8:33,  

34

«Кто  отлучит  нас  от  любви  Христовой?  Скорбь,  или  бедствие,  или  гонение,  или  голод,  или  нагота,  или  

опасность,  или  меч?  Как  написано:  ради  Тебя  мы  весь  день  предаемся  смерти;  как  овцы  на  заклание.  Но  во  

всем  этом  мы  более  победители  благодаря  Возлюбившему  нас.  Ибо  я  уверен,  что  ни  смерть,  ни  жизнь,  ни  

ангелы,  ни  начальства,  ни  силы,  ни  настоящее,  ни  будущее ,  ни

По  этому  поводу  Павел  сказал:  «У  меня  не  было  бы  времени  рассказать  о  Гедеоне,  и  о  Вараке,  и  о  Самсоне,  и  

о  Иеффае,  и  о  Давиде,  и  о  Самуиле,  и  о  пророках,  которые  верою  побеждали  царства ,  справедливость. ,  

получали  обетования,  закрывали  уста  львам,  угашали  силу  огня,  избегали  острия  меча,  от  немощи  черпали  

силу,  в  битве  боролись,  обращали  в  бегство  чужие  полки»  Евр.  11:32-  34.  Все  будет  дано  и  подвластно  тем,  

кто  верит  во  Христа.

В  этих  словах  мы  имеем  еще  одно  драгоценное  обещание.  Уверенность  в  том,  что  Бог  прощает  и  

одобряет  нас,  —  это  величайшее  благословение,  которое  мы  можем  получить.  Еще  более  ценной  она  проявит  

себя  в  грядущие  времена .  Иисус  сказал:  «Ибо  предадут  вас  соборам  и  будут  бичевать  вас  в  синагогах  своих,  и  

даже  пред  начальствующими  и  царями  предстанете  за  Меня,  во  свидетельство  им  и  язычникам…  и  брат  

предаст  брата  на  смерть,  и  отец  сына,  и  восстанут  дети  на  родителей  своих  и  убьют  их,  и  вы  будете  

ненавидимы  всеми  из-за  имени  Моего»  (Мф.  10:21,  22).  Как  они  сделали  со  Христом  "Они  вызовут  

лжесвидетелей,  чтобы  осудить  многих  из  нас,  создавая  впечатление,  будто  мы  худшие  преступники.  Хранители  

Десяти  Заповедей  будут  осуждены  как  враги  закона  и  общественного  порядка.  Но  мы  можем  вынести  все  это  

терпеливо,  зная,  что  Бог  поможет  нам,  одобряет.  Христос  ходатайствует  за  нас,  верующих  в  Него,  и  Отец,  наш  

Создатель  и  Владыка  вселенной,  объявляет  нас  чистыми  кровью  Иисуса  и  праведными  жизнью  Христа.  Таким  

образом,  мы  имеем  нам  нечего  бояться  людей.  Мы  можем  оставаться  в  присутствии  великих  на  Земле,  

безмятежными  и  в  мире  с  Богом,  даже  посреди  судебных  процессов,  которые  являются  лишь  подобиями  

правосудия,  проводимых  в  соответствии  с  ложными  повествованиями  с  основной  целью  опорочить  и  

осуждение  невиновных.
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Иоанн  был  вдохновлен  написать:  «Мы  знаем,  что  мы  перешли  из  смерти  в  жизнь,  

потому  что  любим  братьев  наших»  1  Иоанна  3:14.  Эти  слова  не  относятся  к  любви  только  к  
тем,  кто  разделяет  нашу  веру,  ибо  Христос  сказал:  «Любите  врагов  ваших...  молитесь  за  

обижающих  вас  и  гонящих  вас,  да  будете  детьми  Отца  Небесного.. ,  потому  что  если  любишь  их

ни  высота,  ни  глубина,  ни  другая  какая  тварь  не  может  отлучить  нас  от  любви  Божией  во  Христе  

Иисусе,  Господе  нашем»  Рим.  8:35-39.

Слава  во  веки  веков  Богу,  который  превыше  всего!»  Римлянам  9:1-5.

Основная  тема  письма  к  римлянам  —  изложение  Евангелия,  которое  предполагает  

прощение,  данное  Богом  всем  людям  через  жертву  Его  единородного  Сына,  Иисуса  Христа.  
Только  любовь  могла  побудить  Бога  принести  за  нас  такую  жертву,  особенно  если  учесть,  что,  

как  Его  творения,  мы  не  можем  ничего  дать  Ему  в  качестве  компенсации  за  жертву.  Таким  

образом,  очевидно,  что  Евангелие  открывает  любовь  Божью.  А  еще  любовь  Христа,  отдавшего  

за  нас  Свою  жизнь.  И  «мы  любим  Его,  потому  что  Он  первым  возлюбил  нас»  1  Иоанна  4:19.  Эти  
узы  любви  неразрывны.  Ничто  из  того,  что  сатана  может  побудить  людей  сделать  против  нас,  

не  может  разорвать  их.  И  уверенность  в  том,  что  мы  всегда  окутаны  этими  узами.  Божественная  

любовь  укрепляет  нас,  чтобы  выносить  любые  испытания  ради  любви  ко  Христу.  Последние  

слова  8-й  главы  Послания  к  Римлянам  являются  выражением  той  уверенности,  которой  
обладал  Павел.  И  они  записаны  для  нас,  потому  что  иметь  ее  тоже  наша  привилегия.  "Приди  и  

увидишь  Христа  Сам;  увидишь  жертву  Отца  и  Сына  за  тебя,  грешника,  как  она  раскрыта  в  Его  

Слове.  Любовь  обоих  окружает  тебя  -  она  была  и  для  тебя  -  так  же,  как  и  для  всех  остальных.  Как  

Солнечные  лучи  освещают  каждого,  кто  выходит  на  улицу,  никого  не  хватает,  духа  любви  
Божией  достаточно,  чтобы  наполнить  сердца  всех  желающих  ее  получить!

«Во  Христе  говорю  истину,  не  лгу  (совесть  моя  свидетельствует  в  святом  духе):  что  имею  

великую  скорбь  и  постоянную  боль  в  сердце  моем.  Ибо  я  сам  мог  бы  пожелать  быть  анафеме  
от  Христа,  ради  братья  мои,  которые  мне  родственники  по  плоти,  которые  израильтяне,  от  

которых  усыновление,  и  слава,  и  заветы,  и  закон,  и  поклонение,  и  обетования,  от  которых  отцы,  

и  из  которых  Христос  по  плоти,  которая  выше  всего.

Римлянам  9
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кто  любит  тебя,  какую  награду  ты  получишь?  …  и  если  вы  приветствуете  только  своих  братьев,  что  еще  вы  

делаете?»  Матф.5:44-47.  Павел  был  проникнут  любовью  Христа  к  своим  собратьям-евреям,  хотя  многие  из  

них  были  его  злейшими  врагами  и  гонителями.  Тем  не  менее,  апостол  говорит,  что  он,  возможно,  пожелает  

«предстать  перед  анафемой»  или  быть  осужденным  Христом,  если  это  приведет  их  к  обретению  радости  

спасения  души.  Он  признал,  что  израильтяне  во  многих  отношениях  пользовались  особым  преимуществом  

перед  всеми  другими  народами.  От  них  произошел  Моисей,  которому  Бог  вручил  в  залог  скрижали  Своего  

закона  и  письменное  откровение  Своей  воли.  И  ему,  и  другим  пророкам,  последовавшим  за  ним,  Бог  дал  

откровения,  которые  дали  начало  Священному  Писанию,  содержащему  Евангелие  Его  завета  с  людьми.

Осознание  этой  реальности  наполнило  сердце  Пауло  печалью  и  болью  до  такой  степени,  что  он  был  готов  

сделать  все  возможное,  чтобы  переломить  ситуацию.

Они  также  содержали  наставления  о  формах  истинного  поклонения,  а  также  обо  всех  других,  которые  могли  

привести  их  к  опыту  жизни  детей  Божьих,  освобожденных  от  греха  на  этой  Земле,  и  участия  в  будущей  

бессмертной  славе.  И  самое  главное:  они  возвестили  о  пришествии  Мессии,  Сына  Божия,  Спасителя  мира,  

Того,  через  кого  исполнятся  все  обетования,  данные  людям  (Ин.  5:39;  2  Кор.  1:19,  20). ).  Сам  Христос  воплотился  

и  родился  от  Марии,  потомка  Авраама,  Иуды  и  Давида.  Но,  отвергнув  Христа,  израильтяне  отвергли  все  

благословения,  сопровождавшие  Его.  А  также  они  отвергли  божественные  откровения ,  указывающие  на  

пришествие  Мессии  и  вверенные  им  как  залог  за  мир.

В  эти  последние  дни  пример  апостола  имеет  параллель  с  примером  адвентистов  седьмого  дня.  Как  и  

израильтяне,  эти  люди  получили  ряд  привилегий.  Когда  они  возникли  как  народ,  еще  в  1844  году,  они  

получили  откровение  о  том,  что  Христос  служил  человечеству  в  небесном  святилище,  где  находится  престол  

Божий,  и  что  Он  имеет  Десять  Заповедей  как  основу  правления.  В  это  время  христианство  в  целом  не  

признавало  соблюдение  декалога  необходимым.  Таким  образом,  откровение  появилось  как  новая  версия  

закона  как  залог,  который  будет  распространен  по  всему  миру  в  форме  послания.  Вместе  с  этим  пришли  

последовательные  откровения,  данные  пророческим  служением,  все  подобные  откровениям,  данным  Моисею  

и  записанным  в  книгах  от  Исхода  до  Второзакония:  сообщения,  касающиеся  здравоохранения,  включая  диету,  

методы  естественного  лечения  болезней  и  рекомендации  по  созданию  санаториев. ;  принципы  истинного  

образования,  включающие  уход  за  детьми  дома  и  советы  по  созданию  школ.  И,  в  качестве  кульминационного  

откровения,  была  передана  весть  об  оправдании  верой,  соответствующая  свету,  представленному  римлянам  

и  изложенному  в  этой  книге.  Его  цель  –  помочь  людям  ходить  без  греха  по  этой  Земле,  преодолевая  верой  все  

искушения  мира  (1  Иоанна  5:4).  Однако,  как  и  древние  израильтяне,  адвентисты  отвергли  Самого  Христа  в  Его  

послании  и  стали  врагами  и  гонителями.
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тех,  кто  принял  его,  и  предупреждать  их  об  их  ошибке.  Та  же  любовь,  которая  наполняла  сердце  

апостола  в  прошлом,  должна  наполнить  и  нас  жалостью  к  нашим  нынешним  гонителям  и  искренним  

стремлением  к  их  спасению.  Наши  молитвы  должны  вознестись  за  них,  чтобы  повязка  упала  с  их  глаз.

Наконец  он  получил  указание  от  Бога  вернуться  на  родину.  Но  он  помнил  ярость  брата.  Поэтому  он  

отправил  вперед  послов  с  подарком  для  него,  надеясь  умилостивить  ее.  Однако  он  получил  ответ,  

что  навстречу  ему  идет  Исав  с  четырьмястами  воинами.

«Не  то  чтобы  слово  Божие  не  сбылось,  потому  что  не  все  израильтяне  являются  израильтянами;  и  не  

потому,  что  они  потомки  Авраама,  все  они  дети;  но:  в  Исааке  наречется  ваше  семя.  То  есть  они  не  

дети  от  плоти,  которые  суть  дети  Божии,  но  дети  обетования
считаются  потомками»  Римлянам  9:6-8.

В  отчаянии  он  отправился  искать  Бога  и  там  нашел  Христа,  коснувшегося  его  плеча.  Но  так  как  была  

ночь,  он  не  узнал  Его  и  боролся  с  Ним  всю  ночь.  В  конце  боя  божественный  посланник  раскрыл  свой  

характер,  коснувшись  его  бедра  и  оставив  его  хромать.  Признав  божественное  происхождение  гостя,  

он  отдался  Его  милости.  Итак,  это  было  принято.  Он  получил  прощение  своих  грехов  и  получил  силу  

жить  новой  жизнью.  В  Писании  сказано,  что  Спаситель  «благословил  его  там»  Быт.  32:29.  И  изменил  

ему  имя  на  Израиль.

Поэтому  духовное  значение  имени  Израиль  –  прощение  и  победа  над  грехом.

Имя  Израиль  означает  «победитель».  Когда  патриарх  Иаков  бросился  на  Христа,  он  с  верой  

воскликнул:  «Я  не  отпущу  тебя,  если  ты  не  благословишь  меня.  И  я  сказал  ему:  как  твое  имя?  И  он  

сказал:  Иаков.  не  называйся  больше  именем  Твое  —  Иаков,  но  Израиль,  ибо  ты  сражался,  как  князь,  

с  Богом  и  с  людьми,  и  победил»  Быт.  32:26-28  Имя  Иаков  означает  «обманщик».

Основываясь  на  этом  убеждении,  Павел  заявил,  что  «не  все  израильтяне  являются  израильтянами».  

Фарисеи,  отвергшие  Христа,  Его  прощение  и  победу  над  грехом,  которую  Он  дал,  на  самом  деле  не  

были  «израильтянами»,  как  и  те,  кто  сегодня  не  верит,  что  по  божественной  благодати  верующие  

могут  жить  без  греха  на  этой  Земле,  «израильтянами».  «.  Преследующие  фарисеи  были  просто  

израильтянами  по  плоти,  или.  «детьми  плоти»  по  словам  Павла.  Не  потому,  что  они  были  потомками  

Авраама,  они  были  детьми  Божьими.  Дети  —  это  те,  кто  верят  в  Его  обещания,  данные  во  Христе  и  заповедях

Оно  отражало  то,  каким  Иаков  видел  себя  до  этого  момента  своей  жизни.  Когда  он  был  моложе,  он  

обманом  заставил  своего  отца  дать  ему  благословение  на  право  первородства,  которое  он  

намеревался  передать  своему  брату  Исаву,  в  результате  чего  его  брат  задумал  убить  его.  По  этой  

причине  он  бежал  на  землю  своей  семьи,  находящуюся  примерно  за  тысячу  километров,  и  оставался  там  долгие  годы.
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Этот  отрывок  показывает,  что  Господь  сказал  это  спустя  много  времени  после  рождения  Исава,  и  сказал  он  

это  потому,  что  дела  его  и  дел  его  потомков  были  злыми.  Другими  словами,  Бог  не  предопределил  его  к  

погибели.  «Бог…  хочет,  чтобы  все  спаслись  и  пришли  к  познанию  истины»  (1  Тим.  2:3,  4).  Давайте  прочитаем  отрывок

Это  обетования,  которые  сбываются  в  жизни  верующих,  чтобы  они  стали  послушными.  Но  поскольку  Божьи  

обетования  исполняются  через  Христа  (2  Кор.  1:19,  20),  то  только  те,  кто  верят  во  Христа  и  подчиняются  Ему,  

являются  детьми  обетования.  У  Авраама  было  два  сына:  один  по  своим  делам,  а  другой  по  вере.  Исаак  был  

сыном  веры.  Вот  почему  апостол  говорит:  «В  Исааке  наречется  твое  потомство».  Авраам  был  назван  «отцом  

веры»  (Рим.

«Ибо  слово  обетования  таково:  в  это  время  приду,  и  у  Сарры  родится  сын.  И  не  только  этот,  но  и  Ревекка,  

когда  она  зачала  одного,  от  Исаака,  отца  нашего;  ибо  хотя  они  и  не  были  еще  не  родившись,  не  имея  ни  

хороших,  ни  плохих  (чтобы  цель  Божья,  по  избранию,  могла  устоять  не  благодаря  делам,  а  благодаря  Тому,  

Кто  призывает),  ей  было  сказано:  «Больший  будет  служить  младшему».  написано:  Я  возлюбил  Иакова  и  

возненавидел  Исава.  Что  же  скажем?  Что  есть  несправедливость  от  Бога?  Нисколько!  Ибо  Он  говорит  Моисею:  

"Кого  миловать,  помилую,  и  помилую,  и  помилую".  кого  миловать,  кого  помиловать.  Итак,  это  зависит  не  от  

того,  чего  вы  хотите,  и  не  от  того,  что  вы  бежите,  но  от  Бога  милующего»  Римлянам  9:9-16

В  предыдущих  стихах  апостол  заявил,  что  израильтяне  –  это  те,  кто  верят  в  Божьи  обетования.

В  своем  аргументе  Павел  приводит  отрывок  из  пророка  Малахии,  в  котором  говорится:  «Я  любил  

Иакова  и  ненавидел  Исава».  Но  Бог  не  ненавидел  Исава  до  Его  рождения.

4:16).  Следовательно,  они  —  дети  Авраама  в  духовном  смысле,  все,  кто  верит  во  Христа  и  обетования,  данные  

через  Него.

Краткое  изложение  вышесказанного  таково:  Бог  полагается  на  Себя  в  выполнении  Своих  обещаний.

Теперь  он  расширяет  этот  аргумент,  показывая,  что  быть  ребенком  Божьим  не  зависит  от  того,  что  

человек  делает  или  получает  от  своих  плотских  родителей.  «Это  зависит  не  от  того,  чего  вы  хотите,  и  

не  от  того,  что  вы  бежите,  но  от  Бога  милосердного».  Павел  использует  два  примера  в  поддержку  

этого  аргумента.  Первая  —  это  история  Сары,  у  которой  в  преклонном  возрасте  родился  сын,  когда  она  

ничего  не  могла  сделать  сама.  У  нее  родился  ребенок  только  потому,  что  Бог  использовал  Свою  силу  и  

исполнил  Свое  обещание  в  определенное  время.  Второй  —  об  Иакове  и  Исаве.Бог  определил,  что  Исав  

будет  служить  Иакову  еще  до  их  рождения,  что  показывает,  что  исполнение  Его  обещания  даже  не  

зависело  от  обстоятельств  его  рождения.  Этот  второй  пример  подкрепляет  учение  о  том,  что  рождение  

израильтян  не  делает  их  детьми  Божьими.  Именно  вера  в  обетования  Слова  Божьего,  данного  через  

Христа,  позволяет  нам  войти  в  божественную  духовную  семью,  истинный  духовный  Израиль.
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Никоим  образом  не!  Ибо  Он  говорит  Моисею:  кого  помиловать,  помилую,  и  кого  помиловать,  помилую.  

Следовательно,  это  зависит  не  от  того,  чего  он  хочет,  и  не  от  того,  что  он  бежит,  а  от  Бога,  который  имеет  

сострадание».  выполнить  его,  независимо  от  действий  человека.

цитируется  у  Малахии:  «Я  возненавидел  Исава,  и  горы  его  сделал  пустынею,  и  удел  его  отдал  шакалам  

пустыни.  Хотя  Едом  и  говорит:  «Мы  обеднели»,  но  мы  снова  отстроим  пустынные  места;  так  говорит  Господь  

Саваофа:  будут  строить,  а  Я  разрушать,  и  назовут  их  землей  нечестия  и  народом,  на  который  гневается  

Господь  во  веки  веков»  Мал.  1:3,  4.

сообщение.

Хотя  утверждения  «величайший  будет  служить  младшему»  и  «Я  любил  Иакова  и  ненавидел  Исава»  

были  произнесены  в  разное  время,  тот  факт,  что  Павел  представляет  их  последовательно,  может  привести  

невнимательного  читателя  к  пониманию,  что  оба  они  были  произнесены  до  рождения  Исава.  Если  это  так,  то  

они  поддержали  бы  идею,  что  Бог  предопределил  одних  к  спасению,  а  других  к  погибели.  Такой  вывод  

неверен,  поскольку  он  противоречит  нескольким  другим  отрывкам,  которые  учат  Евангелию.  Христос  —  

Спаситель  всего  мира  (Иоанна  4:42). ),  и  спасительная  благодать  Божия  явилась  всем  человекам  (Титу  2:11).  

Следуя  объяснению  текста,  мы  видим,  что  Павел,  чтобы  избежать  ошибки  истолкования,  добавил:  «Что  же  

нам  сказать?  Что  существует  несправедливость  со  стороны  Бога?

Центральной  темой  письма  к  римлянам  является  представление  Евангелия  прощения  (или  

оправдания),  данного  Богом  через  Иисуса  Христа.  Полностью  демонстрируя,  что  именно  Бог  исполняет  

обещание,  никоим  образом  не  завися  от  человека,  он  доказывает  всем  нам,  что  акт  прощения  нас  был  

совершенно  божественным  делом.  В  достижении  этого  Он  совершенно  не  зависел  от  человека.  Фактически ,  

люди  позволили  дьяволу  повлиять  на  себя,  чтобы  искушить  Иисуса  Христа  потерпеть  неудачу.

Обратите  внимание,  что  Бог  имеет  в  виду  решения,  принятые  потомками  Исава,  цитируя  его  слова,  сказанные  

во  множественном  числе:  «мы  обеднели».  Это  доказывает,  что  Исав  уже  родился  в  момент  родов.

Малахия  писал,  что  Бог  «возненавидел  Исава»,  потому  что  Исав  пренебрег  Его  благословением  и  

поступал  нечестиво,  не  раскаиваясь.  История  гласит,  что,  как  старший  из  братьев,  Исав  имел  право  

первородства,  привилегию,  которая  включала  в  себя  обязанности  священника  в  доме  и  сохранение  знаний  о  

Евангелии  Мессии  и  законе  внутри  семьи.  Но  он  презрел  Божье  благословение:  «Пришел  Исав  с  поля  и  устал;  

и  сказал  Исав  Иакову:  позволь  мне  поесть  этого  красного  похлебки,  ибо  я  устал.  Поэтому  его  и  назвали  

Эдомом». ...Тогда  он  сказал  Иакову:  продай  мне  сегодня  свое  первородство.  И  сказал  Исав:  вот,  я  при  смерти;  

какая  польза  мне  от  моего  первородства?...  и  он  продал  свое  первородство  Иакову...  И  Исав  пренебрег  правом  

первородства  своего»  Быт.  25:30-34.  И  сам  Павел  подчеркивает  евреям,  что  Исав  «не  покаялся»  (Евр.  12:17).
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Фараон  Египта  не  был  ожесточен  божественной  волей.  В  сообщении  сообщается,  что  он  решил  

не  верить  слову  Божьему  и  не  подчиняться  ему.  Когда  Моисей  представил  ему  божественное  повеление  

отпустить  народ  Израиля  и  поклониться  Ему  в  пустыне,  он  ответил:  «Кто  такой  Господь,  чей  голос  я  

послушаю,  чтобы  отпустить  Израиль?  Я  не  знаю  Господа,  и  Израиля  не  отпущу»  Исх.  5:2.

приглашая  Его:  «Сойди  с  креста!»  Но,  несмотря  на  все  усилия  людей  мешать  и  препятствовать,  Бог  и  

Христос  завершили  работу.  Жертвоприношение  было  совершено.  Поэтому  Божье  прощение  моих  и  

ваших  грехов  является  непреложной  уверенностью,  потому  что  то,  чем  мы  были,  делаем  или  делали  до  

сих  пор,  не  меняет  того,  что  сделали  Бог  и  Христос.  Эта  уверенность  отбрасывает  всякий  страх  быть  

непринятым,  весь  стыд  за  свои  ошибки  и  сомнения  относительно  того,  являемся  ли  мы  детьми  Божьими.  

Мы  Его  дети,  потому  что  Он  пожертвовал  Своим  Сыном,  чтобы  простить  нас.  Иисус  –  наша  совершенная  

и  полная  гарантия  прощения  и  вечной  жизни.  И  поскольку  Божье  прощение  всегда  сопровождается  

силой,  которая  меняет  жизнь  верующего,  верно  также  и  то,  что  сегодня  мы  уже  имеем  бесконечную  силу  

Божью,  действующую  в  нас  для  послушания.  Несомненно,  завтра  мы  преодолеем  все  искушения,  потому  

что  с  нами  Христос.  Вся  работа,  которая  принесет  нам  победу,  будет  от  Бога.  Он  не  зависит  от  нашей  

силы  победить  нашу  плоть,  мир  или  дьявола.

Римлянам  3:28.  так  что  нам  делать?  «Веруйте  в  Господа  Иисуса,  и  вы  будете  спасены»  Деяния  16:31.

«Ибо  Писание  говорит  фараону:  «Для  того  самого  Я  воздвиг  тебя,  чтобы  показать  силу  Мою  в  тебе,  и  

чтобы  возвещалось  имя  Мое  по  всей  земле».  Поэтому  он  милует,  кого  хочет,  и  он  милует,  кого  хочет,  и  

он  ожесточает,  кого  хочет.  Тогда  ты  скажешь  мне:  "Почему  Он  все  еще  жалуется?  Ибо  кто  противился  Его  

воле?  Но  кто  ты,  о  человек,  что  ты  отвечаешь  Богу?  Быть  может,  созданное  скажет  тому,  кто  создал  оно:  

Что  ты  со  мною  так  сделал?  Или  не  властен  горшечник  над  глиною,  чтобы  сделать  из  одного  и  того  же  

куска  один  сосуд  в  честь,  а  другой  в  бесчестие?  И  что  же  ты  скажешь,  если  Бог,  желая  показать  Свой  гнев  

и  явил  силу  Свою,  с  великим  терпением  претерпел  сосуды  гнева,  приготовленные  к  погибели,  чтобы  и  

явить  богатство  славы  Своей  в  сосудах  милости,  которые  Он  приготовил  прежде  для  славы,  то  есть  мы,  

которых  и  Он  призваны  ли  не  только  из  Иудеев,  но  и  из  язычников?»  Римлянам  9:17-24.

Его  слова  «я  не  знаю  Господа»  не  были  правдой.  Он  знал  Его,  потому  что  видел,  что  Ему  поклонялись  

Его  израильские  рабы.  Однако  он  отказался  продемонстрировать  веру  в  Его  слово,  повинуясь  ему.  Бог  

не  предназначал  фараона  к  уничтожению,  и  это  не  учение  Павла.

Мы  не  оправдываемся  ни  своими  делами,  ни  обстоятельствами  нашего  рождения,  ни  

принадлежностью  к  народу  или  церкви.  «Поэтому  мы  заключаем,  что  человек  оправдывается  верою»

Решите  поверить  в  эту  евангельскую  истину,  и  она  станет  реальностью  в  вашей  жизни.
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в  этом  отрывке.  Кстати,  апостол  написал  это  именно  для  того,  чтобы  доказать  обратное  –  как  мы  

увидим  ниже.

Затем  Павел  утверждает,  что  Бог  «милостив,  кого  хочет,  и  ожесточает,  кого  хочет».  Этими  

словами  он  поясняет,  что  Он  суверенен  в  Своих  решениях,  то  есть  Он  делает  то,  что  хочет,  и  никто  не  

может  Его  остановить.  Но  Он  использует  Свою  силу,  стремясь  спасти  человека.  «Бог...  хочет,  чтобы  

все  люди  спаслись»  1  Тим.  2:4.  Итак,  если  человек  отказывается  поддаться  влиянию  Его  духа,  

случается,  что  чем  больше  Бог  настаивает  на  том,  чтобы  говорить  в  Своем  совесть,  тем  более  она  

ожесточается.  Тот  же  дух,  который  обращает  того,  кто  предается  Его  любви  и  отдает  себя  Христу,  

вызывает  ожесточение  человека,  цепляющегося  за  зло.  Вина  не  в  Боге.  То  же  самое  солнце,  которое  

смягчает  лед  затвердевает  глину.

В  Священном  Писании  говорится,  что  Бог  воскресил  фараона,  чтобы  «показать  Мою  силу  в  

тебе».  Бог  хотел  показать  Свою  силу  на  фараоне,  изменив  его  сердце.  Он  хотел  обратить  его,  

превратив  из  властного  короля  в  сострадательного  и  доброжелательного.  Вот  почему  он  приказал  

ему  отпустить  своих  рабов  в  пустыню,  чтобы  поклоняться  Ему.  Повиновение  этому  приказу  было  бы  

проявлением  милосердия ,  которое  принесло  бы  пользу  сердцу  фараона.  Если  бы  они  повиновались  

Богу,  израильтяне  получили  бы,  помимо  пользы  от  поклонения,  период  облегчения  и  отдыха  от  

сурового  рабства.  Но  это  эгоистичное  сердце  отказалось  уступить  его  мольбам  о  пощаде.  Поэтому  

Богу  пришлось  проявить  в  нем  Свою  силу  другим  способом  –  гораздо  более  болезненным  –  наслав  

казни  на  Египет.  И  наконец  он  убил  своего  сына.  Что  касается  этой  последней  казни,  стоит  отметить,  

что  она  была  в  равной  мере  возмездием  за  преступление,  которое  египтяне  совершили  много  лет  

назад,  убив  всех  младенцев  израильтян  (Исх.  1:22).

Все  еще  стремясь  убедить  любого,  кто,  возможно,  истолковал,  что  Бог  предназначает  одних  

ко  спасению,  а  других  к  погибели,  апостол  добавляет:  «Тогда  ты  скажешь  мне:  почему  Он  еще  ропщет?  

Ибо  кто  воспротивился  воле  Его?  Но,  человек,  Кто  ты,  что  отвечаешь  Богу?  Быть  может,  созданная  

вещь  скажет  тому,  кто  ее  создал:  "Зачем  ты  меня  сделал  таким?  Или  не  властен  горшечник  над  глиной,  

чтобы  сделать  из  одного  и  того  же  куска  один  сосуд  для  честь,  а  другой  для  чести?  бесчестие?»  Мы  

могли  бы  рассматривать  Его  как  эгоистичное  Существо,  которое  создает  «роботов»,  готовых  

восхвалять  Его  и  всегда  исполнять  Его  волю,  чтобы  угодить  Ему.  Но  существование  бунтовщиков  

показывает,  что  Он  создал  людей  обладающие  способностью  свободного  выбора.  Они  могут  

рассматривать  увиденное,  анализировать  это  и  затем  принимать  решения,  определяя  свою  судьбу.  

Они  могут  даже  решить  сопротивляться  всем  доказательствам  Его  присутствия  в  творениях,  которые  

их  окружают,  заявляя,  что  не  верят  в  Его  существование.  Бог  дал  свободу  мысли  всем  людям;  но  в  той  

мере,  в  какой  они  решают  подчиняться  или  нет  его  советам,  они
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они  становятся  благословением  или  проклятием  для  общества.  По  словам  Павла,  они  становятся  

«сосудом  для  чести  или  для  бесчестия».

Под  самым  жестоким  обращением  они  проявили  доброту  и  благосклонность,  которыми  благодать  

Божия  даровала  их  сердцам.  Возьмем,  к  примеру,  мученика  Стефана,  который,  будучи  побитым  

камнями,  перед  самой  смертью  сказал:  «Господи,  не  вмени  им  этого  греха.  И,  сказав  это,  он  уснул»  

Деян.  7:60.  Его  слова  соответствуют  словам  самого  Христа,  который,  будучи  распятым,  сказал:  «Отче!  

прости  им,  ибо  не  знают,  что  делают»  (Лк.  24:34).  Однако,  исполнив  цель  явить  миру,  что  Его  

благодать  совершает  в  истинно  верующих  в  Иисуса  Христа  Бог  творит  справедливость.  Он  изливает  

Свой  гнев  на  нечестивых  и  воздает  им  по  делам  их.  В  качестве  примера  в  Библии  приводится  конец  

Ирода.  Он  приказал  пророку  Иоанну  Крестителя  должны  были  обезглавить,  а  затем  издеваться  над  

Иисусом».  В  назначенный  день  Ирод  в  царских  одеждах  сидел  в  суде  и  выполнял  для  них  практику.  

И  воскликнул  народ:  Глас  Божий,  а  не  человеческий.  И  в  тот  же  миг  поразил  его  Ангел  Господень...  и,  

съеденный  червями,  он  скончался».

«Как  и  сказано  у  Осии:  Я  призову  Мой  народ,  который  не  был  Моим  народом,  и  возлюблю  тех,  кто  не  

был  любим.  И  будет  на  том  месте,  где  было  сказано  им:  Вы  не  Мой  народ;  там  они  назовутся  сынами  

Бога  живого.  Исайя  также  восклицает  об  Израиле:  Хотя  число  сынов  Израилевых  будет,  как  песок  

морской,  но  лишь  остаток  спасется,  ибо  Он  совершит  дело  и  сделает  его.  краток  в  праведности,  ибо  

Господь  ускорит  дело  на  земле.  И  как  прежде  сказал  Исаия:  если  бы  Господь  Саваоф  не  оставил  нам  
потомков,  то  мы  стали  бы  подобны  Содому  и  стали  бы  подобны  Гоморре.  Скажем  ли  мы  тогда?  Что  

язычники,  которые  не  искали  праведности,  получили  праведность?  Да,  но  праведность,  которая  по  

вере.  А  Израиль,  который  искал  закона  праведности,  не  получил  закона  праведности.  Почему?  Ибо  

не  верою,  но  как  бы  от  дел  закона,  ибо  они  преткнулись  о  камень  преткновения,  как  написано:  вот,  

полагаю

Далее  апостол  обращается  к  тому  факту,  что  Бог  побуждает  каждого  раскрыть,  в  какой  степени  

Его  благодать  преобразила  сердца  тех,  кто  предался  Христу.  Для  этого  Бог  долго  терпит  нечестивцев  

и  позволяет  им  на  время  восторжествовать  над  праведниками.  На  протяжении  более  тысячи  лет  

невинные  верующие  арестовывались,  судились,  осуждались  и  убивались  нечестивыми  людьми,  

облеченными  властью.  Они  переносили  самые  жестокие  пытки  с  терпением  и  кротостью.  Слово  

Божие  описывает  этот  класс  людей  как  «людей,  которых  мир  был  недостоин»  Евр.  11:38.

Деяния  12:21-23.  В  подобных  случаях  исполняются  слова  Павла,  обращенные  к  римлянам:  «Бог,  желая  

показать  гнев  Свой  и  объявить  силу  Свою,  с  великим  терпением  переносил  сосуды  гнева,  

приготовленные  к  уничтожению,  чтобы  и  открыть  его.  богатство  славы  Его  в  сосуды  милосердия,  

которые  Он  приготовил  прежде  для  славы,  которые  есть  мы,  которых  Он  и  призвал,  не  только  из  

среды  Иудеев,  но  и  из  среды  язычников».
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в  Сионе  камень  преткновения  и  скала  соблазна;  и  всякий  верующий  в  него  не  постыдится»  

Римлянам  9:25-33.

И  возмущались  Им,  рассуждая,  что  нелепо  признавать,  что  Тот,  Кто  вырос  среди  них,  может  быть  

Их  Спасителем  (Марка  6:3).  Поэтому  и  Христос  был  для  них  «камнем  соблазна»,  но,  тем  не  менее,  

всякий,  кто  поверил  в  Него,  будь  то  израильтянин  или  язычник,  не  был  бы  посрамлен  Богом,  он  

был  бы  спасен.

Ибо  найдутся  люди  самолюбивые,  корыстолюбивые,  горделивые,  надменные,  богохульники,  

непокорные  отцам  и  матерям...  более  сластолюбивые,  нежели  боголюбивые,  имеющие  вид  

благочестия,  но  отвергающие  силу  его»  2  Тим.  3:1  -  5.  Многие  мужчины  имеют  форму  Евангелия  
–  они  признают  Библию  Словом  Божьим,  славят  Его  и  посещают  службы.  Но  они  лишены  силы  

духа,  которая  одна  может  сделать  их  послушными.  И  это  потому,  что  не

Людей,  не  принадлежавших  к  народу  Израиля,  называли  язычниками.  Через  пророка  

Осию  Бог  предсказал  их  обращение  через  проповедь  Евангелия.  Вот  почему  Я  сказал:  «Я  назову  

Моим  народом  тех,  кто  не  был  Моим  народом…  и  будет  так,  что  на  том  месте,  где  было  сказано  

им:  Вы  не  Мой  народ;  там  они  будут  названы  детьми  живого  Бога».  Язычники  через  веру  во  

Христа  станут  членами  церкви,  невестой  Христа,  которая,  по  словам  Осии,  была  названа  

«возлюбленной».  В  то  же  время,  что  касается  израильтян,  печальная  реальность  такова,  что  

немногие  из  них  приняли  Спасителя.  Большинство  было  увлечено  ложью  о  Нем  и  Евангелии  

Божьей  благодати,  распространяемой  их  лидерами.  Процент  израильтян,  принявших  Христа,  

был  достаточно  мал,  чтобы  его  можно  было  сравнить  с  «остатком».  И  если  бы  не  они,  весь  народ  

погиб  бы  в  своих  преступлениях  и  грехах,  как  это  случилось  с  Содомом  и  Гоморрой.  И  произошло  

это  потому,  что,  хотя  израильтяне  и  хвалились,  что  имеют  закон  Божий  в  Десяти  Заповедях  и  

соблюдают  его,  на  самом  деле  они  его  не  исполнили.  Павел  утверждает,  что  израильтяне,  

«искавшие  закона  праведности,  не  получили  закона  праведности»,  потому  что  они  стремились  

повиноваться  ему  своими  собственными  усилиями,  а  не  верой  во  Христа.  «Праведный  верою  

жив  будет»  Рим.  1:17.  Когда  вы  поверите  во  Христа,  вы  получите  святой  дух  как  силу,  которая  

позволит  вам  повиноваться.  «Всем,  кто  принял  Его,  верующим  во  имя  Его,  дал  власть  стать  

детьми  Божиими»  Иоанна  1:12.  Но  «неверующий  уже  осужден,  потому  что  не  верует  во  имя  

Единородного  Сына  Божия»  Иоанна  3:18.  Израильтяне  были  настолько  обмануты  своими  

лидерами,  что  считали  и  даже  верили,  что  Иисус  был  «проблемой»,  тогда  как  на  самом  деле  Он  

был  решением.  Каиафа  сказал  о  Нем:  «Нам  полезно,  чтобы  один  человек  умер  за  народ,  и  чтобы  

не  погиб  весь  народ»  Иоанна  11:50.  Тогда,  по  их  мнению,  Христос  помешал  бы  им  на  пути  достижения  праведности;  это  было  «камнем  преткновения».

Печальная  реальность  израильтян  прошлого  повторяется  сегодня,  причем  широко,  в  

исповедующем  христианстве.  Как  предсказал  Павел:  «в  последние  дни  наступят  времена  тяжкие.
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Римлянам  10

«Братья,  желание  сердца  моего  и  молитва  к  Богу  об  Израиле  есть  ко  спасению  его.  Ибо  свидетельствую  

вам,  что  они  имеют  ревность  о  Боге,  но  не  разумением.  Ибо,  не  познавши  правды  Божией,  и  стремясь  

утвердить  праведности  своей,  они  не  покорились  праведности  Божией,  ибо  конец  закона  —  Христос,  к  

праведности  всякому  верующему».  римляне

иметь  живую  веру  во  Христа.  Все,  что  они  могут  привести  в  качестве  причины  для  того,  чтобы  быть  

принятыми  Богом,  -  это  их  связи  и  обязательства  перед  «церковью».  Но  церковь  не  является  самоцелью.  

Это  всего  лишь  тело  Христово.  Живое  соединение  со  Христом  и  подчинение  Его  Слову.  представляет  

собой  ту  же  ошибку,  что  и  израильтяне  прошлого.  Те,  кто  так  поступает,  снова  считают  Христа  камнем  

преткновения  и  скалой  скандала.

Все  искренние  верующие  во  Христа,  которые  видят  эту  печальную  действительность  в  своей  

церкви,  призваны  Богом  повиноваться  этим  словам:  «выйди  из  нее,  народ  Мой,  чтобы  тебе  не  быть  

соучастниками  в  грехах  ее,  и  чтобы  ты  не  навлек  на  себя  ее  язв»  Откр.  18:4.  Как  Иерусалим  был  разрушен  

после  отвержения  Ею  Христа  (в  70  г.  н.  э.),  так  будут  разрушены  и  эти  падшие  церкви  вместе  с  их  

руководителями  и  членами.  И,  как  это  было  в  прошлом,  остаток  они  примут  истинную  веру  во  Христа  

для  освобождения  от  грехов  своих  и  жизни  в  послушании,  спасаясь.  И  если  бы  Господь  не  содействовал  

проповедью  истины,  так,  чтобы  хотя  бы  этот  остаток,  желавший  принять  ее,  принял  ее,  все  эти  падшие  

церкви  будут  полностью  уничтожены  вследствие  своих  грехов,  как  это  было  в  Содоме  и  Гоморре.

10:1-4

Желание  любого  истинного  христианина  –  чтобы  каждый  спасся.  Оно  соответствует  Самому  Богу  

(2  Тим.  2:3,  4)  и  является  свидетельством  того,  что  тот,  кто  обладает  им,  является  Его  ребенком.  Павел  

видел,  что  иудеи  намеревались  угодить  Богу.  Однако,  не  признавая  Христа  своей  праведностью,  они  не  

поверили  Ему  и  не  покорились  Ему.  Функция  закона  для  грешного  человека  состоит  в  том,  чтобы  сделать  его

Вдохновленное  слово,  обличающее  их  грехи,  –  оно  им  не  нравится.  Они  заменяют  его  «учениями  своей  

церкви»,  некоторые  из  которых  явно  противоречат  заповедям  Божиим.  И  они  ими  довольны.  Учения,  

выходящие  за  пределы  их  доктрин,  возмущают  их.  Таким  образом,  Христос,  вдохновитель  Священного  

Писания,  является  для  них  фактически  «скалом  позора».

Но  опять  же,  кто  поверит  этому  слову  и  послушается  его,  тот  не  постыдится.
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осознать  свою  нужду  в  спасителе  и  вызвать  в  нем  желание  принять  его:  «все,  что  говорит  закон,…  он  говорит,  

чтобы  заграждались  всякие  уста  и  весь  мир  был  осужден  пред  Богом.

«Моисей  описывает  праведность  по  закону,  говоря:  «Тот,  кто  делает  это,  жив  будет  ею».  А  праведность,  

которая  по  вере,  говорит  так:  не  говори  в  сердце  твоем:  кто  взойдет  на  небо?  привести  Христа  свыше).  Или:  

Кто  сойдёт  в  бездну?  (то  есть,  чтобы  воскресить  Христа  из  мёртвых.  Но  что  там  сказано?  Слово  с  тобою,  в  

устах  твоих  и  в  сердце  твоем;  это  есть  слово  веры,  которое  мы  проповедуем,  а  именно:  если  устами  твоими  

будешь  исповедовать  Иисуса  Господом  и  сердцем  твоим  веровать,  что  Бог  воскресил  Его  из  мертвых,  то  

спасешься,  потому  что  сердцем  веруют  к  праведности,  и  с  Исповедание  совершается  устами  для  спасения,  

ибо  Писание  говорит:  всякий  верующий  в  Него  не  постыдится»  (Римлянам  10:5-11).

12:34).  Говорите  о  Христе,  который  наполняет  ваше  сердце,  говорите  об  убеждении,  которое  пришло  вам  в  

голову,  что  Он  —  ваш  Спаситель,  воскресший  из  мертвых  и  живой,  чтобы  дать  вам  духовную  жизнь.  Именно  

Он  ведет  вас  к  исповеданию  Его.  Не  сомневайтесь  в  своей  искренности,  ибо  «никто  не  может  назвать  Иисуса  

Господом,  как  только  святым  духом»  (1  Кор.  12:3).  Вы  признаете  Его  Господом  своей  жизни  только  потому,  что

Посему  никакая  плоть  не  оправдается  пред  Ним  делами  закона,  ибо  законом  познается  грех»  Рим.  3:19,  20.  

Убедившись  в  этой  реальности,  грешник  может  решить  получить  «праведность  Божию  через  веру  в  Иисуса  

Христа»  Рим.  3:22.  Отсюда  ясно,  что  цель  или  функция  закона  для  грешников  –  это  привести  их  ко  Христу,  

чтобы  они  могли  получить  праведность.

Адам  и  Ева,  когда  они  были  созданы,  обладали  праведностью  по  закону.  Пока  они  подчинялись  ей,  

они  будут  жить  ею.  Но  грешник  может  обрести  праведность  только  через  веру  во  Христа.  Есть  такие,  которые  

считают,  что  у  них  нет  веры,  и  достичь  ее  —  все  равно,  что  искать  очень  далекое  сокровище.  Но  реальность  

такова,  что  вера  постоянно  стучится  в  двери  нашего  сердца,  прося  войти.  Христос  –  «Автор»  веры  (Евр.  12:2).  

И  Он  говорит:  «Се,  стою  у  двери  и  стучу;  если  кто  услышит  голос  Мой  и  откроет  дверь,  войду»  Апок.  3:20.  

Если  мы  не  противимся  Его  влиянию,  у  нас  будет  вера.  Павел  объясняет,  что  Христос  недалеко  от  нас,  будь  

то  на  небесах  или  среди  мертвых.  Он  жив  и  с  нами.  Он  есть  Слово.  Придя  на  Землю,  Иоанн  сказал:  «И  Слово  

стало  плотью  и  обитало  среди  нас».  Иоанна  1:14.  И  слово  дошло  до  вас  –  вы  читаете  его  даже  сейчас,  в  этой  

книге.  Павел  сказал:  «Слово  у  тебя,  в  устах  твоих  и  в  сердце  твоем;  оно  есть  слово  веры,  которое  мы  

проповедуем».  что  Бог  воскресил  Его  из  мертвых,  то  спасешься».  Уста  говорят  от  избытка  сердца  (Мф.
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Его  дух  побуждает  вас  сделать  это.  И  это  доказательство  того,  что  ты  Его,  ты  дитя  Божие.  И  «всякий  

верующий  в  Него  не  постыдится».

«Как  же  они  призовут  Того,  в  Кого  не  веровали?  и  как  поверят  в  Того ,  о  Ком  не  слышали?  

Проповедуйте  Евангелие  мира  среди  благовествующих  благие  дела.  Но  не  все  повиновались  

Евангелие,  ибо  Исаия  говорит:  Господи!  кто  поверил  проповеди  нашей?  Итак,  вера  от  слышания,  а  

слышание  от  слова  Божия».

Однако  печальная  реальность  такова,  что  многие  не  верят.  Отсюда  вопрос:  «кто  поверил  

нашей  проповеди?»  Единственное,  что  удерживает  нас  от  всех  благ,  возвещаемых  Евангелием,  —  

это  неверие.  Тем  не  менее,  многие  цепляются  за  него  и  сопротивляются  тому  мощному  впечатлению,  

которое  оно  производит  в  их  сознании,  как  тот,  кто  цепляется  за  дерево  во  время  бури,  не  желая,  

чтобы  его  унесло  ветром.  Стефан  сказал  иудеям:  «вы  всегда  противитесь  святому  духу»  Деяния  7:51.  

Чтобы  этого  не  произошло,  Господь  советует  нам:  «¹сегодня,  если  услышите  голос  Его,  не  ожесточайтесь.

Все  люди,  независимо  от  их  национальности  и  вероисповедания,  могут  спастись  только  

верой  в  Господа  Иисуса  Христа,  Сына  Божия.  Ибо  Он  умер  за  наши  грехи  и  жизни,  чтобы  освятить  

нас  и  дать  нам  возможность  жить  вечно  в  компании  существ,  которые  никогда  не  грешили.  Вот  

почему  Иисус  является  «Спасителем  мира»  Иоанна  4:42.  Тогда  каждый,  кто  взывает  к  Богу  о  спасении  

от  своих  грехов,  призывая  Его  имя,  спасётся.

принять  там.

Римлянам  10:12,  13.

Функция  евангельской  вести  –  просветить  людей  о  спасении,  которое  они  уже  получили  

благодаря  жертве  и  заступничеству  Иисуса  Христа  –  это  и  есть  благая  весть.  Но  они  этого  не  знают.  

Поэтому  необходимо,  чтобы  Он  был  возвещен  им.  Блаженны  те,  кто  посвятил  себя  этой  работе.  Небу  

приятно  видеть,  как  они  трудятся,  неся  драгоценное  послание,  а  ангелы  рады  сотрудничать  с  

человеческими  посланниками,  заставляя  сердца  людей  побуждать  их  к  действию.

«Ибо  нет  различия  между  иудеем  и  греком,  ибо  один  Господь  всех,  богатый  для  всех,  призывающих  

Его.  Ибо  всякий,  кто  призовет  имя  Господне,  спасется».

Римлянам  10:14-17
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сердца»  Евр.  3:15.  Кто  не  устоит  перед  впечатлением  святого  духа,  тот  получит  дар  веры.  Когда  

мы  слышим  слова  Бога,  Его  дух  приглашает  нас  поверить.  Вера  приходит  от  слышания  слова  

Божьего .  И  через  него  мы  спасаемся  (Ефесянам  2:8).  Итак,  каждый  раз,  когда  мы  слышим  Слово,  

мы  получаем  приглашение  спасения.  Говоря  о  нашем  отношении  к  нему,  Христос  сказал:  

«Имеющий  ухо  да  слышит,  что  говорит  дух»  Откр.  3:13.  Мы  спасемся  им,  если  будем  внимательно  

слушать  его,  обращать  на  него  внимание,  если  мы  принимаем  его  как  руководство  нашей  жизни  и  подчиняемся

«Но  говорю:  разве  они  не  слышали?  Да,  действительно,  ибо  голос  их  разнесся  по  всей  земле,  и  

слова  их  до  концов  мира.  Но  говорю:  разве  Израиль  не  знал?  Сначала  Моисей  говорит:  положу  вы  

в  зависти  к  ненароду,  Я  провоцирую  вас  на  гнев  с  людьми  глупыми.  И  Исайя  смело  говорит:  Меня  

нашли  не  искавшие  Меня,  Я  открылся  тем,  которые  не  просили  Меня.  Но  Израилю  он  говорит:  

весь  день  Я  простирал  руки  Мои  к  мятежному  и  противоречивому  народу».  Римлянам  10:28-31

Но  Павел  и  Варнава,  действуя  смело,  сказали:  «Надо  было  прежде  проповедовать  вам  слово  

Божие;  но  так  как  вы  отвергаете  это  и  не  считаете  себя  достойными  вечной  жизни,  то  вот,  мы  

обращаемся  к  язычникам;  ибо  так  повелел  нам  Господь:  Я  поставил  тебя  светом  язычникам,  

чтобы  ты  был  во  спасение  до  концов  земли.  И  когда  язычники  услышали  это,  они  обрадовались  и

наша  воля  к  ней.

Евангелие  было  впервые  проповедано  евреям.  Но  они  отвергли  его  и  прогнали  

посланников.  После  того  как  они  убили  Стефана,  «было  в  тот  день  великое  гонение  на  церковь,  

которая  была  в  Иерусалиме;  и  все  они  были  рассеяны  по  землям  Иудеи  и  Самарии,  кроме  

Апостолов...  а  рассеянные  ходили  повсюду,  проповедуя  слово»  Деяния  8:1,  4.  Тогда  Евангелие  

завоевало  мир  до  такой  степени,  что  уже  в  то  время  они  были  «проповеданы  всякой  твари  под  

небом»  (Кол.  1:23).  Поэтому  все  израильтяне  услышали  Его.  Однако  они  ожесточили  свои  сердца.  

Они  восстали  против  Христа  и  противоречили  словам  Павла  и  проповедников  Евангелие  (Деяния  

13:45).  Называя  себя  религиозными,  они  восстали  против  Автора  и  Центра  всей  своей  религиозной  

системы.  Тем  временем  Христос  был  открыт  язычникам  -  которые  не  искали  Его,  потому  что  не  

слышали  о  Нем  раньше.  Многие  Они  с  радостью  приняли  Его,  когда  услышали  благую  весть,  и  это  

вызвало  у  израильтян  зависть.  Пример  этой  реальности  мы  находим  в  истории,  изложенной  в  

Деяниях:  «Многие  из  иудеев  и  религиозных  прозелитов  следовали  за  Павлом  и  Варнавой;  

который,  говоря  с  ними,  увещевал  их  оставаться  в  благодати  Божией .  А  в  следующую  субботу  

почти  весь  город  собрался  услышать  слово  Божие.  Тогда  иудеи,  увидев  толпу,  исполнились  

зависти  и,  богохульствуя,  противоречили  словам  Павла.
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они  прославляли  слово  Господне;  и  уверовали  все,  кто  был  предназначен  к  вечной  жизни.

И  слово  Господне  распространилось  по  всей  той  провинции.  Но  иудеи  возбудили  некоторых  религиозных  и  

честных  женщин  и  правителей  города,  и  преследовали  Павла  и  Варнаву,  и  изгнали  их  из  своих  пределов.  Но,  

отряхнув  прах  с  ног  своих,  отправились  в  Иконию.  И  ученики  исполнились  радости  и  Святого  Духа».  Деяния  

13:43-52.  Так  исполнились  слова  пророка  Исаии:  «Меня  нашли  не  искавшие  Меня,  Я  открылся  тем,  кто  не  

просил  Меня.  А  Израилю  говорит:  Весь  день  Я  простер  руки  Мои  к  народу  мятежному  и  противоречивому».  

Если  бы  евреи  обратили  внимание  на  смысл  этих  слов,  они  могли  бы  избежать  исполнения  этой  роли.

Сегодня,  как  и  в  прошлом,  многие  адвентисты  берут  на  себя  труд  противоречить  истинам,  

проповедуемым  истинными  слугами  Божьими.  Они  противоречат  этому  истинному  объяснению  Евангелия  в  

Послании  к  Римлянам,  изложенному  в  этой  книге,  среди  прочего,  например,  существованию  «одного  Бога  

Отца »  (1  Кор.  8:6).  Они  противоречат  откровению  Священного  Писания  о  том,  что  народ  Божий,  укрепленный  

Его  бесконечной  благодатью,  может  и  будет  ходить  по  этой  Земле,  никогда  не  совершая  ошибок  или  грехов.  

Бог  протягивает  им  руку,  представляя  послание;  но,  как  и  евреи  прошлого,  они  отказываются  слушать.

«Итак  я  говорю:  отверг  ли  Бог  народ  Свой?  Нет,  ибо  и  я  израильтянин,  от  семени  Авраамова,  из  колена  

Вениамина.  Не  отверг  Бог  народа  Своего,  который  Он  предузнал.  Или  вы  не  знаете  что  говорит  Писание  об  

Илии,  когда  он  обращается  к  Богу  против  Израиля,  говоря:  «Господи,  пророков  Твоих  убили  и  жертвенники  

Твои  разрушили,  и  остался  я  один,  и  души  моей  ищут?»  Но  что  говорит  вам  божественный  ответ?  "Я  сохранил  

Себе  семь  тысяч  человек,  которые  не  преклонили  колена  перед  Ваалом.  Так  и  теперь  и  в  это  время  остается  

остаток,  по  избранию  благодати.  Но  если  по  благодати,  то  уже  не  по  делам"  А  если  по  делам,  то  это  уже  не  

благодать,  иначе  дело  уже  не  будет

конструкции».  Римлянам  11:1-6.

Между  тем,  многие  неадвентисты  разных  вероисповеданий  и  конфессий  с  радостью  принимают

Рассматривая  враждебную  позицию  израильтян  по  отношению  к  Христу  и  Его  вести,  читатель  

Послания  к  Римлянам  может  подумать,  что  Бог  полностью  отверг  всех  израильтян.  Такой

сообщение.

Римлянам  11
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Все,  кто  в  будущем  унаследуют  вечную  жизнь,  включая  израильтян,  будут  там,  потому  что  они  приняли  и  

лелеяли  Божью  благодать  в  своих  сердцах.

мысль  соответствовала  бы  естественной  человеческой  реакции  обиды  и  мести,  но  не  характеру  Бога.  «Гнев  

человека  не  творит  правды  Божией»  (Иак.  1:20).Он  говорит:  «может  ли  женщина  так  забыть  о  ребенке,  

которое  воспитывает,  что  не  пожалеть  его,  дитя  своего  матка?

В  своей  жизни  они  познали  реальность  слов:  «Ибо  благодатью  вы  спасены  через  веру,  и  сие  не  от  вас,  дар  

Божий»  Ефесянам  2:8.

Их  дела  не  участвуют  в  спасении.  Если  бы  спасение  совершалось  по  делам,  оно  уже  не  было  бы  по  благодати.  

«Благодать»  и  «дела»  в  контексте  11-й  главы  Послания  к  Римлянам  являются  противоположностями.  Дела  

охватывают  все,  что  человек  совершает  или  способен  сделать;  а  благодать  –  это  то,  что  делает  только  Бог,  

без  помощи  человека.  Прощение  грехов  и  сила  изменить  наши  сердца  и  дать  нам  возможность  повиноваться  

приходят  только  от  Бога.  Они  содержатся  в  пакете  «божественной  благодати»,  данной  нам  небом  через  

любовь  нашего  Небесного  Отца.  Наша  задача  —  поверить  в  Божью  любовь  и  принять  этот  дар  с  радостью.

В  том  же  духе,  что  и  то,  что  было  прокомментировано  в  предыдущих  стихах,  слова  римлян  о  народе  

Израиля  применимы  с  равной  силой  и  к  адвентизму.  Хотя  адвентистская  церковь  как  институт  отвергла  

призыв  Божий  и  придерживалась  нескольких  ложных  доктрин,  таких  как  вера  в  Троицу,  Христос  по-

прежнему  призывает  ее  членов,  говоря:  «Се,  стою  у  двери  и  стучу;  если  кто-нибудь  услышит  голос  Мой,  и  

отворю  дверь,  войду  в  дом  его,  и  буду  вечерять  с  ним,  и  он  со  Мною»  Откровение  3:20.  И  те,  кто  услышат  

голос  Его,  составят  остаток,  который  присоединится  к  множеству  людей,  среди  всех  других  вероучений,  

которые  примут  библейскую  истину.

Но  даже  если  она  забыла  его,  я  не  забуду  тебя».  Это.  49:15.  И  Христос  тоже.  Даже  после  того,  как  весь  народ  

отверг  его,  он  все  равно  продолжал  ходатайствовать  за  них  на  небесах.  И  Его  духом  ходатайствуй  в  сердцах  

всех  израильтян.  И  было  небольшое  число  их,  называемое  остатком,  которые  приняли  приглашение  Его  

благодати.  Они  оставили  свою  праведность,  состоящую  из  их  собственных  дел,  чтобы  исполнить  закон  и  

угодить  Богу,  и  приняли  Спасителя  со  своей  праведностью.  Затем  они  получили  вместе  с  Ним  святой  дух,  

средство,  которое  преобразило  их  сердца  и  сделало  их  истинными  хранителями  заповедей.

Из  слов  этого  отрывка  из  Послания  к  Римлянам  также  ясно,  что  израильтяне  никоим  образом  не  

могут  быть  спасены  делами.  Остаток  израильтян  оставался  связанным  с  Богом  согласно  избранию  благодати.  

«А  если  по  благодати,  то  уже  не  по  делам».  Спасение  «не  от  дел,  так  что  никто  (даже  израильтяне)  не  может  

хвалиться»  Еф.  2:9.  Каждый  может  спастись  только  благодатью  Божией,  верой,  которую  он  получает  в  дар,  

когда  принимает  Его  слово  и  не  противится  ему.
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«Для  чего?  Чего  искал  Израиль,  они  не  получили;  но  избранные  получили  то,  а  остальные  ожесточились.  Как  

написано:  Бог  дал  им  дух  глубокого  сна,  глаза,  чтобы  они  не  видели,  и  уши,  чтобы  они  не  могли  видеть.  они  не  

могли  слышать  до  сегодняшнего  дня.  И  говорит  Давид:  да  будет  трапеза  их  сетью,  ловушкой  и  камнем  

преткновения  для  возмездия  их,  да  померкнут  очи  их,  и  они  не  смогут  видеть,

Защитники  соблюдения  закона  Божьего,  или  «люди  закона»,  как  израильтяне  в  прошлом,  так  и  

адвентисты  в  настоящем,  проповедуют  и  ищут  послушания,  но  ожесточили  себя  против  вести  о  благодати  

Божией  во  Христе  Иисусе.  Лишь  те  из  них,  кто  смирился  и  предал  свои  беспомощные  души  заботе  Спасителя,  

получили  Его  милость  и  укрепились  Его  благодатью,  чтобы  дать  истинное  послушание  –  послушание  

преображенного  сердца.

«Итак,  говорю,  неужели  они  преткнулись,  чтобы  пасть?  Нет,  но  через  их  падение  пришло  спасение  к  

язычникам,  чтобы  возбудить  их  к  соперничеству.  И  если  падение  их  будет  богатством  мира,  а  умаление  их  —  

богатства  язычников,  тем  более  будет  их  полнота,  ибо  Я  говорю  вам:

пусть  их  спины  всегда  будут  согнуты».  Римлянам  11:7-10

Остальные  были  полны  предубеждений,  будучи  убежденными  в  том,  что  им  нечему  научиться  у  проповедников  

Евангелия,  не  принадлежащих  к  их  конфессии.  Таким  образом,  «уши  имеют,  но  не  слышат»  —  потому  что  не  

хотят.  Они  также  имеют  перед  собой  доказательства  того,  что  Бог  действует  через  проповедников  истинного  

Евангелия  и  что  их  жизнь  свидетельствует  об  этом  –  у  них  есть  глаза  –  но  они  не  хотят  видеть.  Духовный  хлеб,  

который  они  могли  бы  получить,  чистое  учение,  которое  облагородило  бы  и  спасло  их  души,  они  презирают,  

потому  что  оно  не  исходит  с  кафедр  их  церкви  или  от  людей,  аккредитованных  их  учреждениями.  Их  «духовная  

трапеза»,  кафедра,  с  которой  должен  исходить  свет  небесный,  стала  для  них  их  собственной  «связью»,  

поскольку  именно  оттуда  их  духовные  наставники  прилагают  все  усилия,  чтобы  противоречить  истинам  об  

оправдании  верой  во  Христа  за  совершенное  послушание  и  поклонение  единому  Богу,  Отцу  и  Сыну  Его  Иисусу  

Христу.  Их  кафедра  стала  блюдом,  служащим  обману,  отвлекающему  их  от  пути,  ведущему  в  рай,  той  самой  

ловушкой,  которая  ведет  их  в  ад.  Благодаря  этому  под  пагубным  влиянием,  духовные  глаза  людей  перестали  

смотреть  вверх,  к  небесному  свету,  исходящему  из  чистого  откровения  Библии,  и  потемнели  от  человеческой  

философии.  Направляемые  своими  учителями,  ослепленные  своими  предрассудками  и  опьяненные  

доктринами.  из  людей,  они  склонили  спины,  обращая  взоры  вниз,  на  этот  темный  мир  и  его  обычаи,  все  

больше  и  больше  подчиняясь  его  гнусным  практикам.  И  до  тех  пор,  пока  они  сохраняют  это  слепое  доверие  к  

своим  лидерам,  они  будут  продолжать  постоянно  кланяться,  их  спины  будут  смотреть  еще  ниже,  отворачиваясь  

от  созерцания  Христа  в  Его  слове  и  взирая  на  несовершенных  людей.
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Язычники,  что,  будучи  апостолом  язычников,  я  превозношу  свое  служение;  чтобы  посмотреть,  

смогу  ли  я  каким-либо  образом  побудить  тех,  кто  из  моей  плоти,  к  подражанию  и  спасти  некоторых  

из  них.  Ибо  если  его  отвержение  будет  примирением  мира,  то  что  будет  его  признанием,  как  не  

жизнь  из  мертвых?  И  если  начатки  святы,  то  и  тесто;  Если  корень  свят,  то  и  ветви  святы».

Мы  повторяем:  «Бог  хочет,  чтобы  все  спаслись»  1  Тим.  2:4.  Это  означает,  что  Он  

направляет  все  с  этой  целью.  Даже  действия,  предпринятые  в  результате  отказа  одних  от  

Евангелия  благодати,  приносят  благословения  другим.  Изгнание  иудеями  христиан  из  Иерусалима  

привело  к  проповеди  Евангелия  язычникам  и  в  других  местах  (Деяния  8:1-4).  Кроме  того,  в  

современную  эпоху  исключение  проповедников  истины  из  числа  адвентистских  церквей  привело  

к  распространению  истины  среди  каждой  нации,  племени,  языка  и  народа  (Откр.  14:7).  В  обоих  

случаях  падение  и  умаление  этих  религиозных  организаций  в  пользу  Бога  привело  к  духовному  

обогащению  мира  истиной,  или  «богатству  мира»,  как  сказано  в  Послании  к  Римлянам.  Но  Павел  

утверждает,  что  Бог  использовал  и  использует  этот  факт  как  «эмулятор»,  или  мотивирующий  

фактор ,  чтобы  побудить  падших  искать  истинный  опыт.  На  практике  это  происходит,  когда  кто-

то,  принадлежащий  к  этим  телам,  видит  истину,  проповедуемую  другими,  и  восклицает:  «Но  эту  

истину  мы  были  теми,  кто  должен  был  проповедуй!  Как  же  ты  с  ними?»  и  в  результате  этого  

размышления  он  имеет  возможность  из  любви  к  истине  решить  оставить  то,  где  он  находится,  и  

присоединиться  к  современному  народу  Божию.Таким  образом,  через  проповедь  Евангелия  

Павел  в  прошлом  и  Проповедники  истины  в  настоящее  время  служат  Божьими  инструментами,  

побуждающими  израильтян  и  адвентистов  искать  истину.  Их  отвержение  как  народа  привело  к  

проповеди  Евангелия  мира  всему  миру  и  примирению  всех,  кто  верил. ,  с  Богом  (2  Кор.  5:19)  И  

допущение  в  ряды  народа  Божия,  этих  душ,  между  этими  двумя  телами,  будет  для  них  

возвращением  к  духовной  жизни.

Римлянам  11:11-16.

Они,  как  названные  первыми  (израильтяне  в  прошлом  и  адвентисты  в  последние  

столетия),  считались  «первенцами»,  или  первенцами.  Начатками  были  первые  собранные  плоды,  

или  первый  ребенок  (Втор.  18:4;  Пс.  105:26).  Если  они,  первые,  вернутся  к  духовной  жизни,  

возвратившись  к  истине  и  соединившись  с  истинным  народом  Божиим,  то  это  есть  знак  того,  что  

люди,  с  которыми  они  соединяются,  также  духовно  живы.  Или,  другими  словами,  если  после  

обращения  они  стремятся  присоединиться  к  какому-то  народу,  они  наверняка  ищут  людей,  

которые  уже  обратились.  Ибо  Писание  говорит:  «могут  ли  двое  идти  вместе,  если  не  согласятся?»  

Амос  3:3.  И  этим  народом  могут  быть  только  назначенные  Богом  состоящие  из  святых:  «здесь  

терпение  святых;  вот  соблюдающие  заповеди  Божии  и  веру  Иисусову»  Апок.  14:12.  Так  что  все  

среди  этого  народа  святые;  как  те,  кто  уже  был  среди  него,  так  и  те,  кто,
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среди  израильтян  и  адвентистов  божественное  провидение  вернуло  их  к  истине  и  объединило  с  

ним.  Повторно  назначенные  составляют  начатки  или  корень.  А  остальные  составляют  массу  или  

ветви,  упомянутые  в  стихе  к  Римлянам.  Основная  истина,  извлеченная  из  текста,  заключается  в  

том,  что,  независимо  от  своего  происхождения,  все,  кто  наконец  принял  приглашение  благодати  

и  влился  в  ряды  народа  Божьего,  находятся  в  одном  и  том  же  состоянии:  «святые».  Как?  

Послушались  заповедям  верой  во  Христа  и  действием  святого  духа  Божия.  Ибо  заповедь,  которой  

они  подчиняются,  «свята»  (Рим.  7:12),  и  они  духовно  живы  по  той  же  причине,  ибо  Иисус  сказал:  

«Я  знаю,  что  заповедь  Его  —  жизнь  вечная»  Иоанна:  12:50.

Здесь  Павел  обращается  к  язычникам.  Давайте  вспомним,  что  это  письмо  к  римлянам.  

Поэтому  к  ним  относится  местоимение  «вы».  И  в  новое  время,  согласно  уже  установленной  

параллели  между  «народом  закона»  (израильтянами  и  адвентистами),  можно  сказать,  что  этот  

отрывок  с  большей  силой  обращен  к  тем,  кто  не  принадлежим  ни  к  одному  из  этих  народов.  

Говоря  о  народах  закона,  Павел  говорит,  что  они  «сокрушены»,  то  есть  исключены  из  благ  

благодати  своим  собственным  отвержением  Христа  и  Его  Евангелия.  приняли  послание,  мы  были  

духовно  «привиты»,  то  есть  мы  стали  частью  духовной  церкви  Божьей.  Но  мы  не  должны  

хвалиться  ими .  Скорее,  давайте  помнить,  что  учение  Евангелия,  которое  поддерживает  нас  

сегодня  был  впервые  передан  им.  И  это  не  оказало  на  них  никакого  воздействия  только  потому,  

что  они  отвергли  его.  Целью  этих  стихов  является  сохранение  нас  в  смирении,  которое  когда-то  

дало  нам  доступ  к  Царству  Божьему.  Иисус  сказал:  «Блаженны  нищие  духом ,  ибо  их  есть  Царство  

Небесное»  Мф.5:3  В  глубоком  смирении,  сознавая,  что  мы  грешники  и  ничего  не  заслуживаем,  

мы  принимаем  благодати  прощения  и  освящения.  И  только  оставаясь  в  нем,  мы  сохраним  с  

собой  полученное  благословение.  Именно  эта  идея  передана  в  следующих  стихах:

Ибо  если  Бог  не  пощадил  природных  ветвей,  то  бойся,  что  не  пощадит  и  тебя.  Итак,  подумайте  о  

благости  и  строгости  Божией:  к  падшим  строгость;  но  для  тебя,

«И  если  некоторые  из  ветвей  отломились,  а  ты,  будучи  масличным  деревом,  был  привит  к  ним  и  

стал  общником  корня  и  сока  маслины,  то  не  хвались  ветвями;  и  если  хвалишься  против  них,  не  

ты  ли  поддерживаешь  корень,  а  корень  принадлежит  тебе».  Римлянам  11:17,  18

«И  скажешь:  ветви  сломались,  чтобы  мне  привиться.  Это  хорошо,  за  неверие  их  они  были  

сломаны,  а  ты  стоишь  верою.  Тогда  не  гордись,  но  бойся.
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доброта,  если  останешься  в  Его  доброте;  иначе  и  ты  будешь  истреблен».

Бог  справедлив.  Относитесь  ко  всем  одинаково.  Как  Отец  любви,  Он  сурово  обращается  с  

теми,  кто  сбился  с  пути.  Оно  позволяет  скорбям  постичь  непокорных  и  непокорных,  чтобы  через  

него  они  могли  заранее  увидеть  гибель,  к  которой  их  ведет  их  образ  действий,  и  вовремя  отступить.  

Таким  образом,  Его  строгость  является  проявлением  Его  доброты,  ибо  «милосердие  Божие  приводит  

вас  к  покаянию»  Рим.  2:4.  С  другой  стороны,  Он  дарует  Свою  доброту  тем,  кто  поддается  влиянию  

Его  любви  и  предается  Христу,  направляя  их  путь  и  укрепляя  их  для  послушания  Его  заповедям.  «И  

уши  ваши  услышат  слово  позади  вас,  говорящее:  путь  вот,  идите  по  нему,  не  уклоняясь  ни  направо,  

ни  налево»  Ис.  30:21.  Из  этого  наблюдения  мы  заключаем,  что  Бог  всегда  проявляет  Свою  доброту,  

чтобы  вести  всех  на  путь  спасения:  независимо  от  того,  принадлежат  ли  они  к  «народу  закона»  или  

к  язычникам.  Только  те,  кто  постоянно  сопротивляется  поддаться  влиянию  Его  благости,  не  будут  

спасены.

Поскольку  Бог  желает  спасти  всех  и  постоянно  работает  для  достижения  этой  цели,  если  

отступившие  не  смогут  противостоять  влиянию  Его  любви  и  уверовать  в  Евангелие,  Он  примет  их».  

Дух  (Божий)  и  жена  (Его  церковь)  скажи:  "Приди.  И  всякий  слушающий,  пусть  скажет:  приди.  И  кто  

жаждет,  пусть  приходит;  и  кто  хочет,  пусть  возьмет  воду  жизни"  Откр.  22:17.  Бог  использовал  

ожесточение  "Израиля"  ",  то  есть  из  народа  закона  древнего  и  современного,  чтобы  Евангелие  

достигло  всех  остальных,  и  каждый  желающий  принял  приглашение  благодати.  Остаток  этих  людей  

(израильтяне  и  адвентисты)  присоединится  к  множеству  верующие  из  каждой  нации,  племени,  

языка  и  народа,  образующие  совокупность  спасенных,  Израиль  Божий.

Римлянам  11:19-22.

«И  они,  если  не  останутся  в  неверии,  будут  привиты,  ибо  Бог  силен  снова  привить  их.  тем  более  те,  

которые  естественны,  будут  привиты  к  своей  маслине:  ибо  не  хочу,  чтобы  вы,  братия,  оставили  в  

неведении  эту  тайну  (чтобы  вы  не  подумали  о  себе),  что  ожесточение  пришло  в  И  так  весь  Израиль  

спасется,  как  написано:  от  Сиона  придет  Избавитель  и  отвратит  нечестие  от  Иакова.  И  вот  завет  

Мой  с  их,  когда  Я  сниму  с  них  грехи».  Римлянам  11:19-27
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Давайте  помнить,  что  Израиль  означает  «победитель».  И  написано:  «Побеждающему  
дам  вкушать  от  древа  жизни,  которое  среди  рая  Божия»  (Откр.  2:7).Посему  все,  принявшие  
Евангелие  Божие,  сделают  и  через  него  победить  грех.  Христос  явил  Себя,  чтобы  «снять  
грехи»  (1  Иоанна  3:5);  тогда  все  они  будут  святыми,  послушными  Десять  Заповедей  действием  
духа  святого,  в  этом  смысле  все  они  будут  одним  телом,  церковью  Божией.

11:28,29

Когда  отец  дарит  сыну  подарок,  он  может  презирать  его,  но  Отец  не  забирает  его  
обратно.  Бог  дал  дары  и  призвание.  Подарки  –  это  подарки.  В  случае  текста  это  обещания,  

данные  Богом.  «Призвание»  означает  «призвание».  Бог  в  прошлом  призывал  первопроходцев  
обоих  народов  и  давал  им  обещания.  Это  всегда  обусловлено  послушанием.  Оказывается,  
неверие  многих  мешает  исполнению  обещаний  в  их  жизни.  Но  обетования  продолжают  
даваться,  независимо  от  вашего  отношения  к  ним.  Даже  без  покаяния  они  даются.  Однако  в  
данном  случае  они  не  могут  быть  выполнены,  потому  что  они  обусловлены  послушанием.  
Бог  сказал  Израилю:  «Вот,  рука  Господь  не  сокращается  до  того,  что  не  может  спасти;  И  ухо  
Его  не  огорчилось  так,  что  не  могло  слышать.  Но  беззакония  ваши  разделили  вас  и  Бога  
вашего;  и  грехи  твои  скрывают  от  тебя  лицо  Его,  и  Он  не  слышит  тебя».  Это.  59.  Скажи  также  
нечестивым:  «Конечно,

«Итак,  в  благовествовании  они  враги  ради  вас,  а  что  касается  избрания,  то  они  возлюблены  
ради  отцов.  Ибо  дары  и  призвание  Божие  непреложны».  римляне

Это  утверждение  укрепляет  концепцию  Бога  как  Отца  всех  нас.  Поскольку  в  прошлом  
Он  призвал  израильтян,  а  несколько  столетий  назад  —  адвентистов,  Он  не  изменил  Своей  
цели  по  отношению  к  ним.  Как  нация  и  деноминация,  ее  лидеры  отвергли  Его  призыв.  Но  Бог  
не  забыл  обещаний,  данных  Своим  пионерам  —  Аврааму,  Исааку  и  Иакову  —  в  первом  случае  
и  пионерам-основателям  адвентистской  деноминации  —  во  втором.  Все  нынешние  члены  
этих  двух  тел  рассматриваются  Небесным  Отцом  как  потерянные,  но  все  еще  любимые  дети.  
Потому  что,  если  мать  продолжает  любить  своего  сына  и  даже  попадает  в  тюрьму,  чтобы  
навестить  его,  тем  более  Бог.  Он  говорит:  «Может  ли  женщина  так  забыть  ребенка  своего,  
что  воспитывает,  что  не  пожалеть  его,  ребенка  чрева  своего?  Но  даже  если  она  забыла  его,  я  
не  забуду  тебя».  Это.  49:15.  Именно  в  этом  смысле  Павел  утверждает,  что  дары  и  призвание  непреложны.
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Слава  Богу,  направляющему  все  по  Своей  благоволению  ко  благу  и  спасению  всех!  Он  будет  

руководить  всеми  событиями  так,  чтобы  все  люди  имели  возможность  познать  Его  любовь  и  
вершить  свои  судьбы.  «И  тогда  придет  конец»  Матфея  24:14.

ты  умрешь;  Если  он  отвернется  от  своего  греха  и  будет  практиковать  суд  и  праведность,  возвращая  

залог  нечестивому,  возмещая  украденное,  поступая  по  законам  жизни  и  не  делая  беззакония,  он  

непременно  будет  жить,  а  не  умрет.  Все  его  грехи,  которые  он  совершил,  не  припомнятся  ему;  суд  

и  правду,  которую  он  совершил,  он  жив  будет».  Эз.  33:13–16.

11:30-36

Матфея  24:14,  30,  31.  «Ибо  Сам  Господь  по  слову  Своему  повелению,  при  гласе  Архангела  

услышанном  и  при  трубе  Божией  сойдет  с  небес,  и  мертвые  во  Христе  воскреснут  прежде  После  

этого  Мы,  оставшиеся  в  живых,  вместе  с  ними  восхищены  будем  на  облаках  в  сретение  Господу  на  

воздухе,  и  так  будем  с  Господом  вовек».  1  Фес  4:16,  17.

«Ибо,  как  и  вы  прежде  были  непослушны  Богу,  а  теперь  помилованы  непослушанием  своим,  так  и  

они  теперь  стали  непослушны,  чтобы  получить  милость  по  милости,  проявленной  к  вам.  Ибо  всех  

их  заключил  Бог  в  непослушание,  употребить  их  всех  из  милости.  О  бездна  богатства  и  премудрости  

и  познания  Божия!  Как  неисследимы  суды  Его  и  как  неисповедимы  пути  Его!  Ибо  кто  уразумел  ум  

Господень?  или  кто  был  Советник  Его?  дал  прежде  Ему,  чтобы  Ему  воздать?  Ибо  все  из  Него,  через  

Него  и  к  Нему;  итак  слава  Ему  во  веки.  Аминь».  римляне

Ожесточение  Израиля  означало,  что  в  ту  первую  эпоху  Евангелие  было  «проповедано  всей  

твари  под  небом»  (Кол.  1:23).  Так  же  и  в  настоящем.  Ожесточение  адвентистов  позволило  

проповедовать  вечное  Евангелие  каждому  народу,  племени,  языку  и  народу  (Апок.  14:7).  Тот  факт,  

что  вы  сейчас  читаете  эту  книгу,  является  доказательством  того,  что  это  происходит.  «И  проповедано  

будет  сие  Евангелие  Царства  по  всей  вселенной  во  свидетельство  всем  народам.  Тогда  придет  

конец…  Тогда  явится  знамение  Сына  Человеческого  на  небе;  все  народы  земли  восплачут,  и  увидят  

Сына  Человеческого,  грядущего  на  облаках  небесных,  в  силе  и  великой  славе,  и  пошлет  Ангелов  

Своих  с  трубою  великой,  и  соберут  избранных  Его  от  четырех  ветров,  от  от  одного  конца  неба  до  

другого».
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Будьте  здоровы.

Зная  истинное  Евангелие,  мы  видим,  как  Он  заставил  все  работать  нам  на  благо.

Позволить  Ему  вести  и  направлять  нас  –  это  легкий  путь  к  спасению.  Иисус  сказал:  «Мои  овцы  

слышат  Мой  голос,  и  Я  знаю  их,  и  они  следуют  за  Мной;  и  Я  даю  им  жизнь  вечную,  и  они  никогда  

не  погибнут,  и  никто  не  похитит  их  из  руки  Моей.  Мой  Отец,  давший  мне  это,  больше  всех;  и  

никто  не  сможет  похитить  их  из  руки  Отца  Моего».  Иоанна  10:27-29.  Пусть  никто  не  препятствует  

осуществлению  Его  замыслов  в  вашей  жизни  упорным  сопротивлением  приглашению  Его  

благодати.  Ты,  передай  Христу  дело  спасения  Его  души;  позвольте  Ему  вести  вас  через  учение  

Слова,  голос  совести  и  Его  провидение  в  каждой  детали  жизни!  Итак,  путь  не  ошибся:  вечная  
жизнь  будет  твоим  наследием,  а  небо  будет  твоим  домом!
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